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ATC-EX-34/28-12 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL DISTRITO FEDERAL 

TRIGÉSIMA CUARTA SESIÓN DEL AÑO DOS MIL DOCE 

VIGÉSIMA OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIENDO LAS SIETE HORAS CON 

CINCUENTA Y CINCO MINUTOS DEL DíA UNO DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DOCE, 

EN LA SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SITO EN CALLE 

HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, CÓDIGO 

POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, DELEGACiÓN TLALPAN; 

SE REUNiÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS 

ARTíCULOS 32 Y 33, DE ACUERDO CON LA CONVOCATORIA EMITIDA POR EL 

CONSEJERO PRESIDENTE GUSTAVO ANZALDO HERNÁNDEZ, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCIÓN CONFERIDA POR EL ARTíCULO 58 FRACCiÓN VII, TODOS ELLOS DEL 

CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO 

FEDERAL, DE ACUERDO CON LA SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA: -------------------
C. GUSTAVO ANZAlDO HERNÁNDEZ 

CONSEJERO PRESIDENTE 

C. ÁNGEL RAFAEL DIAl ORTll 

CONSEJERO ElECTORAL 

C. YOLANDA GOLUMBA LEÓN MANRiaUEZ 

CONSEJERA ELECTORAL 

c. BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ 

CONSEJERA ELECTORAL 

C. ElSV ULlAN ROMERO CQNTRERAS 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. MIGUEL ÁNGEL VASQUEl REYES 

REPRESENTANTE DEl PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMocRA TtCA 

c. FERNANDO GARIBAY PALOMINO 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE M!::XICO 

C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. FERNANDO JOSÉ OiAZ NARANJO 

CONSEJERO ELECTORAL 

C. CARLA ASTRIO HUMPHREY JORDAN 

CONSEJERA ELECTORAL 

C. N"STOR VARGAS SOLANO 

CONSEJERO ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 

SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. MARCO ANTONIO MICHEL DIAl 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL 

C. ERNESTO VILLAREAl CANTU 

REPRESENTANTE DEl PARTIDO DEl TRABAJO 

C. OSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO 

REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO 

PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA CELEBRACiÓN DE LA SESIÓN 

EXTRA OR DINAR lA DE L C O N S EJ O G E N E RAL -----------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO; ÁNGEL RAFAEL 

DíAZ ORTIZ; CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN; YOLANDA COLUMBA LEÓN 

MANRíaUEZ; NÉSTOR VARGAS SOLANO Y BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ; LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS ACCiÓN NACIONAL (C. ELSY 
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LlLIAN ROMERO CONTRERAS, SUPLENTE); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. 

MARCO ANTONIO MICHEL DiAZ, PROPIETARIO); DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA (C. MIGUEL ÁNGEL VÁZQUES REYES, PROPIETARIO); DEL 

TRABAJO (C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO (C. FERNANDO GARIBAY PALOMINO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO 

CIUDADANO (C. ÓSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO, PROPIETARIO) Y NUEVA 

ALIANZA (C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, PROPIETARIA); EL PRESIDENTE Y 

EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE ESTANDO PRESENTES 

QUINCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE EXISTiA EL 

QLI()f?LlA4 PARA SESIONAR.------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESiÓN CON FUNDAMENTO 

EN LOS ARTíCULOS 124 DEL ESTATUTO DE GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL Y 

33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL 

DISTRITO FEDERAL. ----------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, DIO LA BIENVENIDA A LOS CIUDADANOS QUE LES 

ACOMPAÑABAN, REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN Y 

FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. DESTACÓ 

LA PRESENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA DE OAXACA: CC. ViCTOR 

LEONEL JUAN MARTiNEZ, ALBA JUDITH JIMÉNEZ SANTIAGO, ViCTOR MANUEL 

JIMÉNEZ VILORIA, NORMA IRIS SANTIAGO HERNÁNDEZ Y DAVID ADELFO LÓPEZ 

VELASCO. EL C. JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ, CONSEJERO PRESIDENTE 

DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR Y LOS 

MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL CC. AIDÉ 

MACEDO BÁRCENAS Y ARMANDO ISMAEL MAITRETT HERNÁNDEZ.--------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO 

PRESIDENTE DIO LECTURA AL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DiA:-------

ÚNICO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUT 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE APRUEBA QUE EST 

ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCiÓN SE DECLARE EN SESiÓN PERMANENTE PARA 

EL SEGUIMIENTO Y ATENCiÓN DE LA JORNADA ELECTORAL DEL 1° DE JULIO DE 

2012, EL SORTEO DE LA SELECCiÓN ALEATORIA DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA EN LAS QUE SE LLEVARÁ A CABO LA RECOLECCiÓN MUESTRAL DEL 

liQUIDO INDELEBLE, EL SEGUIMIENTO DE LOS CÓMPUTOS DISTRITALES Y VOTO 

EN EL EXTRANJERO, Asi COMO LAS TENDENCIAS Y RESULTADOS ELECTORALES 

PARCIALES. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

• 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACiÓN DEL PROYECTO 

DE ORDEN DEL DíA, APROBANDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS.--------------------

A CONTINUACiÓN, CON FUNDAMENTO EN EL ARTIcULO 24 DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL DISTRITO FEDERAL, SOLICITÓ LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA 

DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL DíA APROBANDOSE POR 

UNAN I M I DAD DE VOTOS. ----------------------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE APRUEBA QUE 

ESTE ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCiÓN SE DECLARE EN SESiÓN PERMANENTE 

PARA EL SEGUIMIENTO Y ATENCiÓN DE LA JORNADA ELECTORAL DEL 1° DE 

JULIO DE 2012, EL SORTEO DE LA SELECCiÓN ALEATORIA DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA EN LAS QUE SE LLEVARA A CABO LA RECOLECCiÓN 

MUESTRAL DEL lÍQUIDO INDELEBLE, EL SEGUIMIENTO DE LOS CÓMPUTOS , 

DISTRITALES Y VOTO EN EL EXTRANJERO, Así COMO LAS TENDENCIAS Y 

RES U L T ADOS ELECTORALES PARC IALES. --------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. ÓSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO, 

REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO REALIZÓ LAS SIGUIENTES 

MA NI F E STA C ION E S: ---------------------------------------------------------------------------------------

"SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, COMPAÑEROS 

DIVERSAS REPRESENTACIONES POlÍTICAS REPRESENTADAS EN 

JO R NA DA, S E Ñ O RAS Y S E Ñ O R E S. -------------------------------------------------------------------

NO QUIERO OCULTAR A TODOS USTEDES LA EMOCiÓN QUE TRASCIENDE DE 

ESTE MOMENTO. ES ÉSTA LA SEGUNDA VEZ QUE QUIEN LES DIRIGE ESTAS 

PALABRAS HA TENIDO LA HONROSA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR A NOMBRE Y 

REPRESENTACiÓN DE MI PARTIDO, PRIMERO CONVERGENCIA Y AHORA 

MOVIMIENTO CIUDADANO, EN EL PROCESO EN EL QUE HABRA DE QUEDAR DE 

MANIFIESTO LA VOLUNTAD DE UNA POBLACiÓN QUE DESEA INSERTAR EN LOS 

CAMINOS DE LA LIBERTAD, DEL PROGRESO Y DE LA DEMOCRACIA A UNA 
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CIUDAD, A UNA ENTIDAD FEDERATIVA QUE, DE MANERA TITUBEANTE, HA 

CAMINADO, SI BIEN INCIPIENTEMENTE, POR LOS CAMINOS DE LA DEMOCRACIA. 

EN OTRAS OPORTUNIDADES, HE SEÑALADO QUE EL CAMINO DEMOCRÁTICO NO 

HA SIDO FAclL EN LA CAPITAL DE ESTE PAís. QUE DURANTE MUCHO TIEMPO, 

LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE MÉXICO HEMOS SIDO CONSIDERADOS COMO 

CIUDADANOS DE SEGUNDA, PORQUE LOS DESTINOS DEL DECURSO, EL 

DERROTERO DE NUESTRA CAPITAL, SIEMPRE, HASTA NO HACE MUCHOS AÑOS, 

HA ESTADO CEÑIDO A LAS DECISIONES DEL CONGRESO GENERAL DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, RESTANDOSELE A LOS CIUDADANOS DE ESTA 

ENTIDAD LA POSIBILIDAD DE DIRIGIR SUS PROPIOS DESTINOS COMO HA 

SUCEDIDO EN LOS OTROS ESTADOS INTEGRANTES DE LA FEDERACiÓN. EN ESA 

VIRTUD, Y HOY QUE LLEGAMOS FINALMENTE AL ARRIBO DE LA JORNADA 

ELECTORAL, QUIEN LES DIRIGE ESTAS PALABRAS QUIERE DESEAR QUE EL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, COMO LO HA EFECTUADO EN 

OCASIONES ANTERIORES, DIRIJA Y CONDUZCA EL PROCESO CON MANO FIRME Y 

SIENDO EL ARBITRO DE LA JORNADA QUE UNA VEZ MAs, ACREDITE LA CALIDAD 

PROFESIONAL CON QUE SIEMPRE LO HA HECHO, Y CONDUZCA EL PROCESO 

CON LA ESCRUPULOSIDAD, IMPARCIALIDAD, CERTEZA Y ALTEZA DE MIRAS, 

COMO TRADICIONALMENTE LO HA HECHO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS Y EN LOS • 

AÑOS PRIMIGENIOS DE LA EXISTENCIA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL. CUANTO DESEAMOS QUE EN ESTA JORNADA, LOS SIETE PARTIDOS, 

QUE MILITAMOS EN ELLA, LO HAGAMOS CABAL, íNTEGRAMENTE, 

HONESTAMENTE, DE MANERA QUE LA VOLUNTAD POPULAR PUEDA EXPRESARSE 

EN VERDAD DE MANERA SEÑERA, Y QUIENES LOS HABITANTES DE ESTA CIUDAD 

DESEEN, QUE SEAN NUESTROS REPRESENTANTES, PUEDAN TENER LA 

CONVICCiÓN DE QUE SU VOTO HA SIDO VERDADERAMENTE INTERPRETADO Y 

QUE, FINALMENTE, LAS DIRECTRICES DE ESTA CIUDAD SEAN CONDUCIDAS A 

MERCED A LA DECISiÓN DEMOCRATICA DE LOS HABITANTES DEL DISTRIT. 

FEDERAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

DIJE HACE UNOS MOMENTOS QUE EL DISTRITO FEDERAL NO HA CAMINADO CO 

TODA LIBERTAD POR LA SENDA DE LA DEMOCRACIA. DESPUÉS DE LA 

REVOLUCiÓN MEXICANA, EN QUE INFORTUNADAMENTE LOS INCIPIENTES 

DESEOS DEMOCRATICOS DEL PAís FUERON CANCELADOS POR ESA TRAICiÓN 

QUE CABALMENTE NO ACABA DE CALIFICARSE, COMO FUE EL GOLPE DE 

ESTADO ENSAYADO, PRACTICADO POR EL TRAIDOR VICTORIANO HUERTA, 

CUANDO LAPIDADAS LAS ASPIRACIONES LIBERTARIAS DE FRANCISCO 1. MADERO 

NOS ENFRASCAMOS EN UNA LUCHA REVOLUCIONARIA QUE FINALMENTE 
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CONDUJO A LA ELECCiÓN DE UN PARTIDO ÚNICO, HEGEMÓNICO, QUE DURANTE 

SETENTA AÑOS CONDUJO LOS DESTINOS DE ESTA CIUDAD, RENOVANDO 

ÚNICAMENTE DE MANERA SEXENAL AL TITULAR DEL EJECUTIVO FEDERAL, PERO 

SIEMPRE EMERGIDO DE LAS FILAS DE ESTE PARTIDO. Y NO FUE SINO HASTA 

PRINCIPIOS DE ESTE SIGLO CUANDO PUDIMOS ENSAYAR UNA NUEVA 

OPORTUNIDAD PARA LAS ASPIRACIONES LIBERTARIAS Y DEMOCRÁTICAS DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, CUANDO POR PRIMERA VEZ LA POBLACiÓN TUVO 

OPORTUNIDAD DE ADVERTIR QUE SU VOTO ERA REALMENTE RESPETADO Y, EN 

UN EJERCICIO LlMPIDO DE LIBERTAD, PUDIMOS ESCOGER UNA NUEVA OPCiÓN 

PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DE ESTA CIUDAD CAPITAL. DOCE AÑOS HEMOS 

ENSAYADO CON ESTA NUEVA OPORTUNIDAD Y CREEMOS QUE EN ESTA 

OCASiÓN, UNA VEZ MÁS, SE ABRE LA PERSPECTIVA DE QUE EL ELECTORADO 

TODO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PUEDA ENSAYAR, INTENTAR UNA NUEVA 

SENDA PARA EL CAMINO DEMOCRÁTICO DE NUESTRO PAís. POR ESO, NO 

QUIERO OCULTAR LA EMOCiÓN DE ESTA JORNADA ELECTORAL. CREO QUE 

ESTAMOS VIVIENDO MOMENTOS HISTÓRICOS EN EL DECURSO DE NUESTRA 

PATRIA Y EN EL DECURSO DE LA CIUDAD DE MÉXICO. HABREMOS DE RENOVAR 

LOS PODERES FEDERALES. HOY, ANTES DE QUE FENEZCA ESTE DíA, YA 

HABREMOS DE HABER ADVERTIDO SEGURAMENTE CUÁL HABRÁ SIDO LA 

ORIENTACiÓN DE LOS CIUDADANOS DE LA REPÚBLICA PARA ELEGIR A SU ' 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, PARA RENOVAR A SU CONGRESO DE LA UNiÓN 

Y, PARTICULARMENTE EN EL DISTRITO FEDERAL, HABREMOS DE ELEGIR, QUIZÁ 

EN VOTACiÓN HISTÓRICA, AL JEFE DE GOBIERNO DE ESTA ENTIDAD. RENOVAR 

AL PODER, A LO QUE EQUIVALE AL PODER LEGISLATIVO, QUE ES LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DE ESTA CIUDAD, Y RENOVAR TAMBIÉN A LOS JEFES 

DELEGACIONALES, QUE CONDUCEN LAS DISTINTAS DEMARCACIONES DE 

NUESTRA CIUDAD. POR ELLO, YO INVITO A LOS PARTIDOS POLlTICOS AQuí 

REPRESENTADOS, A QUE PARTICIPEMOS EN UNA ELECCiÓN iNTEGRA, HONEST 

VERTICAL, PLENA DE EJERCICIO LIBERTARIO, EN EL QUE VERDADERAMENTE S 

HAGA PATENTE LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS.--------------------------------------

LOS CIUDADANOS COMPUESTOS POR LAS DISTINTAS CAPAS SOCIALES QUE 

HABITAN Y PULULAN EN NUESTRA CIUDAD, DESDE AQUÉLLOS QUE TODO LO 

TIENEN Y QUE TODO LO POSEEN, DESDE AQUÉLLOS QUE TIENEN BAJO SU 

FÉRULA LOS MEDIOS DE PRODUCCiÓN, HASTA AQUELLOS QUE NO SABEN 

CONTAR BILLETES DE BANCO Y QUE CON MANOS CALLOSAS HABRÁN DE 

CRUZAR LOS DISTINTOS SíMBOLOS DEL PARTIDO, PARA DARLE A NUESTRA 

CIUDAD UN NUEVO DESTINO Y UN NUEVO FUTURO. COMPITAMOS CON 
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CABALlDAD, COMPITAMOS CON HONESTIDAD Y HAGAMOS DE ESTA JORNADA, 

UNA JORNADA HISTÓRICA, PLENA DE LIBERTAD Y AMPLIA DE DEMOCRACIA".----

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ. EN USO 

DE LA PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: -----------------------

"ESTIMADO CONSEJERO PRESIDENTE, COMPAÑEROS CONSEJEROS, 

DISTINGUIDOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, 

REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y TODOS LOS AMIGOS, 

QUE EN ESTA OCASIÓN NOS ACOMPAÑAN, SEÑORES MAGISTRADOS, SEÑORES 

CONSEJEROS DE OTRAS ENTIDADES Y NUESTROS INVITADOS ESPECIALES, MUY 

B U E N O S D lAS ATO DO S. ---------------------------------------------------------------------------------

ESTAMOS YA COMENZANDO, INICIANDO LA JORNADA ELECTORAL, EL MOMENTO 

EN QUE SE CRISTALIZA LA INTENCIÓN DEL VOTO. QUIERO APROVECHAR PARA 

EXPRESAR QUE PARA Mí ES MOTIVO DE ORGULLO Y DE GRAN SATISFACCIÓN EL 

FORMAR PARTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, EN DONDE LA PLURALIDAD, EL 

DIÁLOGO Y EL COMPROMISO HAN ESTADO PRESENTES EN TODO MOMENTO. LA 

CONCERTACIÓN DE IDEAS HA GENERADO ACCIONES ORIENTADAS A 

ENRIQUECER NUESTRO ACTUAR INSTITUCIONAL, SIEMPRE EN BUSCA DE LA 

INNOVACIÓN TECNOLÓGICA E INTRODUCCIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS EN 

NUESTROS PROCESOS ELECTORALES, CON EL FIRME PROPÓSITO DE CUMPLIR 

CON LA CONFIANZA Y EXPECTATIVAS QUE HA PUESTO LA CIUDADANíA EN ESTE 

ÓRGANO COLEGIADO. RECONOCEMOS QUE LOS PROCESOS ELECTORALES 

PRESENTAN RASGOS DISTINTIVOS Y MATICES SINGULARES Y ESTE DOS MIL DOS 

NO ES LA EXCEPCIÓN. A TRECE AÑOS DE SU CREACIÓN, EN INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL HA DADO PASOS FIRMES PARA AVANZAR 

HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE LA VIDA DEMOCRÁTICA DE LA CAPITAL, 

CONSOLIDANDO EL APRENDIZAJE OBTENIDO EN LOS PROCESOS ELECTORALES 

DE DOS MIL, DOS MIL TRES, DOS MIL SEIS Y DOS MIL NUEVE Y, DESDE LUEGO, 

LOS EJERCICIOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA QUE HEMOS TENIDO TAMBI~N f:\ 

LO LARGO DE NUESTRA HISTORIA. HOY TENEMOS UNA INSTITUCIÓN SÓLIDA, A 

LA ALTURA DE LAS NECESIDADES DE NUESTRA CIUDAD.---------------------------------

LA DEMOCRACIA REQUIERE DE SUMAR ESFUERZOS, ENCONTRAR PUNTOS DE 

ACUERDO, ATENDER LOS TÉRMINOS QUE ESTABLECE EL MARCO LEGAL 

VIGENTE Y LLEGAR A TODOS LOS CONSENSOS POSIBLES QUE BENEFICIEN A 

LOS CAPITALINOS. EL MARCO LEGAL QUE NOS RIGE, LA EXPERIENCIA Y EL 

PROFESIONALISMO NUESTRO, EL ACOMPAÑAMIENTO CIUDADANO, DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS Y DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Así COMO LA 

TRANSPARENCIA DE SU GESTIÓN, SON LA MEJOR GARANTíA DE LA CERTEZA E 

• 
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IMPARCIALIDAD DE ESTE PROCESO ELECTORAL SOSTENGO QUE LA 

DEMOCRACIA NO SE AGOTA EN EL PROCESO ELECTORAL, SE FORTALECE A 

TRAVÉS DEL CONOCIMIENTO Y RECONOCIMIENTO DE LOS DERECHOS HUMANOS 

Y DEL DESARROLLO HUMANO COMO UN SOLO SISTEMA DE VIDA NOSOTROS 

SOMOS SOLAMENTE EL ESLABÓN QUE UNE Y DA CONSISTENCIA AL 

MEJORAMIENTO DE LA CONVIVENCIA HUMANA HOY POR HOY, LAS 

INSTITUCIONES, Y EN ESPECIAL LA NUESTRA, TIENEN UNA INVALUABLE 

OPORTUNIDAD HISTÓRICA DE REFRENDAR LOS PRINCIPIOS QUE LE DAN VIDA Y 

RUMBO. DEBEMOS, DESDE EL ÁMBITO QUE NOS CORRESPONDE, CONSOLIDAR 

UNA AUTENTICA CULTURA DEMOCRÁTICA, PROMOVER UNA ESCUCHA ACTIVA 

QUE PERMITA IDENTIFICAR CLARAMENTE LAS DEMANDAS E INQUIETUDES DE 

UNA SOCIEDAD, CADA VEZ MÁS INFORMADA E INTERESADA EN LO PÚBLICO, Y 

TRADUCIRLAS EN EL BIEN COMÚN PARA TODOS Y TODAS. ------------------------------

CON EL PROPÓSITO DE ASEGURAR LA INSTALACiÓN DE LAS DOCE MIL 

TRESCIENTOS OCHENTA Y TRES CASILLAS, SE RECLUTÓ Y CAPACITÓ A UN 

CUERPO DE MIL NOVECIENTOS SETENTA Y TRES ASISTENTES INSTRUCTORES, Y 

DOSCIENTOS SESENTA Y CINCO SUPERVISORES ELECTORALES. PARA 

SELECCIONARLOS, SE HIZO UN SORTEO QUE ARROJÓ LA CIFRA DE MÁS DE 

SETECIENTOS DIEZ MIL CIUDADANOS INSACULADOS. Así, CON UN ENCOMIABLE 

ESFUERZO DE TRABAJO EN CAMPO, EN CURSOS GRUPALES Y ACUDIENDO A 

DOMICILIOS PARTICULARES, SE LOGRÓ CAPACITAR A MÁS DE CIENTO SESENTA 

Y UN MIL CIUDADANOS. DE ESTE UNIVERSO, LOS CONSEJOS DISTRITALES 

PROCEDIERON A DESIGNAR A LOS TRES PROPIETARIOS Y A LOS TRES 

SUPLENTES, QUE HOY FELIZMENTE ESTARÁN CUMPLIENDO SU FUNCiÓN 

CIUDADANA EN CADA UNA DE LAS CASILLAS QUE SE ESTÁN INSTALANDO. 

COMPLEMENTARIAMENTE A ESTAS ACCIONES Y, CON LA FINALIDAD DE 

GARANTIZAR UNA OPERACiÓN EFICIENTE Y DE CALIDAD EN LOS SERVICIOS 

INFORMÁTICOS QUE DAN SOPORTE AL PROCESO ELECTORAL, QUIERO 

DESTACAR QUE SE HAN REALIZADO TRABAJOS ENCAMINADOS A OBTENER LA 

CERTIFICACiÓN DE LA NORMA MEXICANA MOPROSOFT NYCE N2, PARA EL 

MANTENIMIENTO DE SISTEMAS E INGENIERíA DE SOFTWARE, BASADO EN 

MODELOS Y ESTÁNDARES RECONOCIDOS INTERNACIONALMENTE. SOMOS LA 

PRIMERA INSTITUCiÓN EN EL PAís QUE ESTÁ CERTIFICÁNDOSE BAJO LA NORMA 

EL DESARROLLO Y MANTENIMIENTO DE SISTEMAS INFORMÁTICOS ESTÁ 

DIRECTAMENTE LIGADO CON LOS PROCESOS ELECTORALES, EN VIRTUD DE QUE 

SE CONVIERTEN EN HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS PARA AUTOMATIZAR 

ACTIVIDADES SUSTANTIVAS COMO LA CAPACITACiÓN ELECTORAL, EL 

e 
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SEGUIMIENTO A LA UBICACiÓN DE CASILLAS, LAS ACTIVIDADES DE LOS 

ASISTENTES E INSTRUCTORES ELECTORALES, LA PRODUCCiÓN Y DISTRIBUCiÓN 

DE MATERIAL ELECTORAL, LOS CÓMPUTOS DISTRITALES y DELEGACIONALES, 

MEDIANTE EL USO DE UNA TECNOLOGíA DE PUNTA AÚN MÁS, ESTAMOS FRENTE 

A UN CAMBIO DE PARADIGMA EN NUESTRO PAís, CON LA EMISiÓN DEL 

SUFRAGIO POR LA VíA INTERNET Y CON EL SOPORTE TECNOLÓGICO QUE 

HEMOS CONSTRUIDO PARA EL MISMO. -----------------------------------------------------------

PARA EL INSTITUTO, REVISTE ESPECIAL IMPORTANCIA PROPUGNAR POR UNA 

DEMOCRACIA INCLUYENTE, EN LA QUE JÓVENES, ADULTOS MAYORES, 

MIGRANTES, COMUNIDAD TRANSEXUAL, TRANSGÉNERO, PERSONAS CON 

CAPACIDADES DIFERENTES Y MUCHAS OTRAS PERTENECIENTES A GRUPOS 

MINORITARIOS, TENGAN LA POSIBILIDAD DE EJERCER SU VOTO. POR LO QUE EL 

INSTITUTO HA IMPLEMENTADO MECANISMOS ESPECIALES PARA TAL EFECTO, EN 

DONDE CABE RESALTAR, HEMOS SIDO PIONEROS.------------------------------------------

POR LO QUE HACE A LAS REDES SOCIALES, ES DE MENCIONAR QUE EL 

INSTITUTO HA APROVECHADO SU ACCESIBILIDAD Y BAJO COSTO, A EFECTO DE 

PROMOVER EL EJERCICIO DEL DERECHO AL VOTO Y DE ORIENTAR AL 

CIUDADANO SOBRE CÓMO EMITIRLO. TAMBIÉN, MEDIANTE TWITTER Y 

FACEBOOK, SE FACILITA EL ACCESO A LA INFORMACiÓN SOBRE LA UBICACiÓN 

DE LAS CASILLAS Y SE ORIENTA SOBRE LA MANERA EN QUE SE LLEVARÁ EL I 

CONTEO DE LOS VOTOS. ESTAS ESTRUCTURAS SOCIALES PERMITEN 

PRESENTAR DIVERSOS ASPECTOS RELACIONADOS CON LAS CAMPAÑAS, 

TENDENTES A INFORMAR, DE MANERA TRANSPARENTE Y ÁGIL, LOS TEMAS DE 

MAYOR INTERÉS EN ESTAS ELECCIONES, POR EJEMPLO, LAS CANDIDATURAS 

C O M U N E S. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO A LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN Y 

PERIODISTAS QUE HAN PROPORCIONADO INFORMACiÓN OPORTUNA A LOS 

CIUDADANOS, QUE HAN ESTADO PRESENTES EN CADA UNO DE LOS PROYECTOS 

IMPLEMENTADOS EN ESTE PROCESO ELECTORAL Y QUE SON UN LAZO VITAL \ 

ENTRE ESTE INSTITUTO Y LA POBLACiÓN, POR LO QUE SE CONSTITUYEN 

TAMBIÉN COMO GARANTES DE NUESTRA DEMOCRACIA NO PUEDO DEJAR 

PASAR LA OPORTUNIDAD DE MENCIONAR EL COMPROMISO cíVICO ASUMIDO 

POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SUS APORTACIONES AL PRESENTE PROCESO Y 

EL DEBIDO RESPETO QUE HAN GUARDADO Y, QUE SABEMOS, SEGUIRÁN 

GUARDANDO, AÚN EN CASO DE DESACUERDO. LA DEMOCRACIA NO SE LIMITA AL 

EJERCICIO DEL VOTO, ES POR MEDIO DEL VOTO QUE TENEMOS LA POSIBILIDAD 

DE ELEGIR A AQUELLAS PERSONAS QUE TENDRÁN LA OBLIGACiÓN DE 
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GARANTIZAR NUESTROS DERECHOS HUMANOS, DE TAL SUERTE, QUE SE 

CONVIERTE EN LA LLAVE PARA EL ACCESO A UNA MEJOR VIDA, A UNA VIDA 

DIGNA. FINALMENTE, EXTERNO MI RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE LOS 

INTEGRANTES DE LOS CUARENTA CONSEJOS DISTRITALES, DE LOS 

FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y DE TODO EL 

PERSONAL QUE CONFORMA ESTE INSTITUTO. FINALMENTE, EL TRABAJO 

CONJUNTO, ORIENTADO HACIA EL BIENESTAR COMÚN, ES LO QUE ENGRANDECE 

A NUESTRA SOCIEDAD Y A NUESTRA DEMOCRACIA. CREO CON FIRMEZA, QUE 

HOY DEBEMOS TENDER PUENTES DE COMUNICACiÓN Y COMPRENSiÓN ENTRE 

MUJERES Y HOMBRES, ENTRE JÓVENES Y VIEJOS, ENTRE CIUDADANOS Y 

PARTIDOS POLíTICOS; TOMAR COMO BASE EL DIÁLOGO INCLUYENTE DONDE 

PUEDAN PARTICIPAR PERSONAS CON PUNTOS DE VISTA DISTINTOS, CON 

CREENCIAS, IDEOLOGíAS Y OPINIONES DIVERSAS, NOS PERMITIRÁ DEBATIR, 

RELACIONARNOS, CONOCERNOS, COMPRENDER LAS RAZONES Y LOS 

ARGUMENTOS DE LOS DEMÁS. CREAR A TRAVÉS DE UNA DEMOCRACIA 

FORTALECIDA, QUE NOS LLEVE A LA CONSTRUCCiÓN DE UN MEJOR PAís Y DE 

UNA MEJOR CIUDAD CAPITAL; CREANDO PUNTOS DE UNiÓN QUE SUPEREN LAS 

DIFERENCIAS". ------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA' 

PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: --------------------------------

"BUENOS DíAS A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA MESA, A TODOS LOS 

FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, A TODOS 

LOS QUE NOS ACOMPAÑAN E INVITADOS. EL DíA DE HOY, COMO CADA PRIMER 

DOMINGO DE JULIO DE CADA TRES AÑOS, ES EL DíA DE LA DEMOCRACIA. 

FESTEJAMOS EL OlA DE LA DEMOCRACIA, REAFIRMAMOS, ENTONCES, QUE EL 

PODER DE ÉSTA RESIDE EN LOS CIUDADANOS, INDEPENDIENTEMENTE DE SU 

CONDICiÓN ECONÓMICA, RAZA, SEXO, CREENCIA RELIGIOSA O ESTATUS SOCIAL. 

COMO EN TODA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA, LOS CIUDADANOS DE 

DISTRITO FEDERAL EJERCERÁN SU DERECHO AL SUFRAGIO PARA ELEGIR 

JEFE DE GOBIERNO, A DIECISÉIS JEFES DELEGACIONES, SESENTA Y SEI 

DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, CUARENTA DE MAYORíA RELATIVA 

VEINTISÉIS POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACiÓN PROPORCIONAL. LAS 

ELECCIONES SON EL ELEMENTO MÁS SIGNIFICATIVO DE LAS DEMOCRACIAS 

PLURALlSTAS MODERNAS; CONSTITUYEN EL MECANISMO, A TRAVÉS DEL CUAL, 

SE EXPRESA LA VOLUNTAD CIUDADANA, PERMITE LA FORMACiÓN DE LOS 

ÓRGANOS DE GOBIERNO Y LEGISLATIVOS Y, A LA VEZ, EL PROCESAMIENTO 
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PAcíFICO y CIVILIZADO DE LAS DIFERENCIAS POLíTICAS. EL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL TIENE LA RESPONSABILIDAD DE 

GARANTIZAR LA DEBIDA ORGANIZACiÓN DE LAS ELECCIONES EN UN MARCO DE 

CERTEZA, LEGALIDAD, INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD, OBJETIVIDAD, EQUIDAD 

Y TRANSPARENCIA. A PARTIR DE LA DECLARATORIA DEL INICIO FORMAL DEL 

PROCESO ELECTORAL DOS MIL ONCE-DOS MIL DOCE, ESTE INSTITUTO HA 

LLEVADO A CABO TODAS LAS ACTIVIDADES TENDENTES A QUE LAS ELECCIONES 

LOCALES SE REALICEN EN EL MARCO DE LOS PRINCIPIOS QUE NOS RIGEN. SE 

HAN CUIDADO TODOS LOS DETALLES, A FIN DE GARANTIZAR QUE LA 

CIUDADANíA PUEDA EJERCER HOY LIBREMENTE SU DERECHO AL VOTO. SE 

INSTALÓ, EN CADA UNO DE LOS CUARENTA DISTRITOS ELECTORALES, UN 

CONSEJO DISTRITAL INTEGRADO POR CIUDADANOS QUE FUNGEN COMO 

CONSEJEROS DISTRITALES; SE APROBÓ EL MARCO GEOGRÁFICO ELECTORAL Y 

LA CARTOGRAFíA QUE SE UTILIZARÁ EN LA ELECCiÓN; SE DISEÑARON Y 

APROBARON CATORCE SISTEMAS INFORMÁTICOS DE APOYO AL PROCESO 

ELECTORAL; SE INSACULÓ, CAPACITÓ Y DESIGNÓ A MÁS DE SETENTA Y CUATRO 

MIL CIUDADANOS QUE FUNGIRÁN COMO FUNCIONARIOS DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA; SE REGISTRARON LOS CONVENIOS DE CANDIDATURAS 

COMUNES Y SE APROBÓ EL REGISTRO DE LOS CANDIDATOS A LOS DISTINTOS • 

CARGOS DE ELECCiÓN POPULAR; SE DISEÑARON, APROBARON, IMPRIMIERON Y 

ENTREGARON VEINTIDÓS MILLONES DOSCIENTAS OCHO MIL DOSCIENTAS 

CUARENTA Y CUATRO BOLETAS, DOSCIENTAS TREINTA Y SIETE MIL 

SEISCIENTAS SETENTA ACTAS, LISTADOS NOMINALES Y DEMÁS 

DOCUMENTACiÓN ELECTORAL PARA CADA UNA DE LAS DOCE MIL TRESCIENTAS 

OCHENTA Y DOS CASILLAS A INSTALARSE; SE ENTREGARON MATERIALES 

ELECTORALES PARA LAS CASILLAS QUE SE HAN INSTALADO EN ESTA ELECCiÓN, 

ENTRE LOS QUE SE ENCUENTRAN: TREINTA Y SIETE MIL CIENTO CUARENTA Y 

NUEVE URNAS, DOCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y TRES CANCELES, E IGUAL 

NÚMERO DE CAJAS PAQUETE ELECTORAL Y MARCADORAS DE CREDENCIAL. SE 

CUENTAN EN CADA CASILLA CON APLlCADORES DE LíQUIDO INDELEBLE, A FIN 

DE IMPEDIR QUE UN ELECTOR VOTE EN MÁS DE UNA OCASiÓN; SE 

REGISTRARON DOSCIENTOS SESENTA Y DOS OBSERVADORES ELECTORALES Y 

TRESCIENTOS VISITANTES EXTRANJEROS. SETECIENTOS CINCO VISITANTES 

EXTRANJEROS REGISTRADOS ANTE EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL QUE, 

MEDIANTE CONVENIO, PODRÁN REALIZAR TAREAS DE OBSERVACiÓN 

ELECTORAL EN EL DISTRITO FEDERAL. TAMBIÉN SE ORGANIZARON Y 

DIFUNDIERON DOS DEBATES ENTRE LOS CANDIDATOS A JEFE DE GOBIERNO. SE 
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CUENTA CON UN PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PARCIALES, EL 

CUAL PERMITIRÁ A LA CIUDADANíA CONOCER OPORTUNAMENTE LOS 

RESULTADOS PARCIALES DE LA ELECCiÓN. ASIMISMO, SE CUENTA CON LOS 

MECANISMOS QUE PERMITIRÁN, DE ACUERDO A LOS AVANCES TECNOLÓGICOS, 

RECABAR Y DAR A CONOCER TENDENCIAS ELECTORALES DE MANERA 

O P ORT U NA, C O N F IAB LE Y O BJ ET IV A. ---------------------------------------------------------------

UN RASGO DISTINTIVO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL HA 

SIDO SU VOCACiÓN DE INNOVACiÓN Y DE HACER USO DE LAS NUEVAS 

TECNOLOGíAS, LA CUAL SE REAFIRMA CON LAS INNOVACIONES QUE HABRÁN DE 

IMPLEMENTARSE EN MATERIA DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL COMO SON: LA 

IMPLEMENTACiÓN DE LECTORES DE CÓDIGO DE BARRAS PARA LA LECTURA Y 

RECEPCiÓN DE PAQUETES ELECTORALES, LA UBICACiÓN DE CASILLAS 

MEDIANTE UN TELÉFONO CELULAR VíA MENSAJES DE TEXTO SMS y A TRAVÉS 

DEL SISTEMA GOOGLE MAPS, A FIN DE FACILITARLE A LA CIUDADANíA LA 

UBICACiÓN DE LAS CASILLAS EN LAS QUE LE CORRESPONDE VOTAR. PARA 

GARANTIZAR Y FACILITAR EL EJERCICIO DEL VOTO A LAS PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD Y LOS ADULTOS MAYORES, ESTE INSTITUTO CUENTA CON 

MATERIALES ELECTORALES Y ADITAMENTOS PARA FACILITAR EL SUFRAGIO A ' 

ESTOS SECTORES DE LA POBLACiÓN. DE IGUAL MANERA, PARTICIPAN, 

APROXIMADAMENTE, SETENTA Y OCHO PERSONAS CON DISCAPACIDAD COMO 

FUNCIONARIOS DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA. CONTAMOS TAMBIÉN CON 

UN SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, TANTO EN LOS CUARENTA ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS COMO DE OFICINAS CENTRALES, QUE GARANTIZA QUE LAS 

TAREAS INHERENTES A LA ELECCiÓN SE DESARROLLEN CON 

PROFESIONALISMO, OBJETIVIDAD E IMPARCIALIDAD, YA QUE SE CUENTA CON LA 

EXPERIENCIA, CONOCIMIENTO Y FORMACiÓN EN LA MATERIA. -------------------------

LA LEGISLACiÓN ELECTORAL VIGENTE PERMITE, POR PRIMERA VEZ EN LA 

HISTORIA, QUE LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL RESIDENTES EN EL 

EXTRANJERO, PUEDAN EJERCER SU DERECHO AL VOTO PARA LA ELECCiÓN DE 

JEFE DE GOBIERNO. SE HAN INSTRUMENTADO, EN CONSECUENCIA, ACCIONE 

QUE PERMITEN GARANTIZAR, DE MANERA EFECTIVA Y PLENA, EL EJERCICIO D 

LOS CAPITALINOS RESIDENTES EN EL EXTERIOR MEDIANTE EL VOTO POSTAL 

EL VOTO POR INTERNET. DIEZ MIL SETECIENTOS OCHENTA Y DOS CIUDADANOS 

DEL DISTRITO FEDERAL, RADICADOS EN NOVECIENTOS CINCUENTA Y UN 

CIUDADES, DE NOVENTA Y OCHO PAíSES, SE REGISTRARON PARA VOTAR DESDE 

EL EXTRANJERO. CON ESTAS MODALIDADES SE GARANTIZA EL EJERCICIO DEL 
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SUFRAGIO A LOS CIUDADANOS QUE SE ENCUENTRAN ALLENDE A LAS 

FRONTERAS, A LA VEZ QUE FACILITA E INCENTIVA SU PARTICIPACIÓN.------------

SE ESTABLECE, CON ELLO, UN IMPORTANTE PRECEDENTE EN LA UTILIZACiÓN 

DE LAS NUEVAS TECNOLOGíAS PARA FACILITAR EL LIBRE EJERCICIO DE LOS 

DERECHOS pOLíTICOS DE LA CIUDADANíA; ABRIENDO CON ELLO, UNA NUEVA 

ETAPA EN LA ORGANIZACiÓN DE LOS PROCESOS ELECTORALES A TRAVÉS DE LA 

VOTACiÓN POR INTERNET. LOS CONSEJEROS ELECTORALES TAMBIÉN 

LLEVAMOS A CABO UN PROGRAMA DE VISITAS A LOS CUARENTA ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO, COMO PARTE DEL TRABAJO COLEGIADO 

DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO GENERAL, CON EL PROPÓSITO DE CONOCER 

TODAS Y CADA UNA DE LAS PROBLEMÁTICAS Y CONDICIONES ESPECíFICAS DE 

CADA UNO DE LOS CUARENTA DISTRITOS ELECTORALES, A FIN DE ATENDER 

OPORTUNAMENTE A LAS NECESIDADES Y LOS REQUERIMIENTOS DETECTADOS 

EN CADA DIRECCiÓN DISTRITAL. AQuí CABE DESTACAR EL FUERTE APOYO QUE 

BRINDÓ EL CONSEJERO PRESIDENTE, PUES AL MOMENTO DE DETECTAR CADA 

UNO DE LOS PROBLEMAS EN ESTAS DIRECCIONES DISTRITALES, SE GIRARON 

LAS INSTRUCCIONES PARA QUE LAS SECRETARíAS EJECUTIVA Y • 

ADMINISTRATIVA ATENDIERAN DE MANERA OPORTUNA CADA UNO DE LOS 

REQUERIMIENTOS DETECTADOS, A FIN DE ESTAR EN CONDICIONES ÓPTIMAS DE 

OPERACiÓN EN ESTA ELECCiÓN. AGRADEZCO EL ACOMPAÑAMIENTO EN ESTE 

PROYECTO DE LA CONSEJERA YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ, DEL 

CONSEJERO FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO Y, POR SUPUESTO, DEL 

CONSEJERO PRESIDENTE. EN EL DISTRITO FEDERAL CONTAMOS CON UN 

MODELO CIUDADANIZADO DE ORGANIZACiÓN DE LAS ELECCIONES, SON ÉSTOS 

LOS QUE PARTICIPAN EN LA ORGANIZACiÓN DE LOS PROCESOS ELECTORALES, 

CONSEJEROS ELECTORALES DISTRITALES, ASISTENTES INSTRUCTORES, 

SUPERVISORES, FUNCIONARIOS DE MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, 

OBSERVADORES ELECTORALES, CIUDADANOS TODOS, QUE PARTICIPAN 

ACTIVAMENTE EL DíA DE HOY EN UN CONTEXTO DE TRANSPARENCIA. GRAN 

PARTE DE LA LEGITIMIDAD E IMPARCIALIDAD DE LA ELECCiÓN DEVIENE DE QU 

SON, PRECISAMENTE LOS CIUDADANOS, LOS QUE RECIBEN Y CUENTAN LO 

VOTOS. LAS ELECCIONES DE ESTE DOMINGO PRIMERO DE JULIO SE CELEBRAN 

EN UN CONTEXTO DE LEGALIDAD, PLURALIDAD Y NORMALIDAD DEMOCRÁTICA. 

PODEMOS ESTAR CONVENCIDOS DE QUE EN EL DISTRITO FEDERAL EXISTEN LAS 

CONDICIONES PLENAS PARA QUE LA CIUDADANíA PARTICIPE Y EJERZA 

LIBREMENTE SU DERECHO AL VOTO. ---------------------------------------------------------------
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HAGO UNA ATENTA INVITACiÓN A TODA LA CIUDADANíA DEL DISTRITO FEDERAL 

A QUE SALGA A VOTAR EL DIA DE HOY. PORQUE LA DEMOCRACIA ES UN ASUNTO 

DE TODOS. PARTICIPEMOS EN ESTA ELECCiÓN, SALGAMOS A VOTAR, 

EJERZAMOS RESPONSABLEMENTE NUESTROS DERECHOS POLíTICO-

E L E CT O RALE S". ----------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ, EN USO DE LA 

PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: --------------------------------

"BUENOS DíAS A TODOS Y A TODAS LOS QUE NOS ACOMPAÑAN, COLEGAS 

CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLíTICOS, NUESTROS 

INVITADOS ESPECIALES, MEDIOS DE COMUNICACiÓN QUE NOS ACOMPAÑAN, 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS.--------------------------------------------------------------------------

LAS COSAS EN MÉXICO HAN CAMBIADO, EN TAN SÓLO TRES AÑOS LOS 

CIUDADANOS ORGANIZADOS HAN ENSAYADO CON ÉXITO DISTINTAS FORMAS DE 

EXPRESiÓN Y ACCiÓN POLíTICAS Y, EN NO POCOS CASOS, HAN GANADO LA 

LEGITIMIDAD Y LA FUERZA SOCIAL NECESARIAS COMO PARA RECONVENIR A LA • 

AUTORIDAD POLíTICA E, INCLUSO, PARA MODIFICAR EL ESTADO DE LAS COSAS. 

EL CAPíTULO DE LOS JÓVENES, POR EJEMPLO, ES SORPRENDENTE; EN ESTOS 

TRES AÑOS SU OPINiÓN RESPECTO DE LA POLíTICA NO SÓLO MUTÓ DEL VOTO 

NULO AL VOTO MASIVO E INFORMADO, SINO QUE DIO LUGAR A UN MOVIMIENTO 

QUE, ADEMÁS DE HABER CRECIDO EN NÚMERO Y EN TÉRMINOS MEDIÁTICOS, HA 

DECIDIDO HACER POLíTICA DE OTRA MANERA: DE MANERA LÚDICA, DIFERENTE, 

PERO TAMBIÉN PACíFICA, DENTRO DE LA LEGALIDAD Y CON ARREGLO AL 

MÉTODO DEMOCRÁTICO. HOY, PODEMOS VER QUE LA LUCHA POR LA 

CONQUISTA DE MÁS DERECHOS, DE MÁS LIBERTADES, DE MÁS JUSTICIA Y DE 

MÁS ESPACIO PÚBLICO; NO ES YA NI EN TIEMPOS ELECTORALES UN TEMA 

EXCLUSIVO DE LOS PARTIDOS POLíTICOS. LA SOCIEDAD SE HA PUESTO EN 

MOVIMIENTO, PERO ESTOY SEGURA QUE HOY MILLONES DE CIUDADANOS Y 

CIUDADANAS DEL DISTRITO FEDERAL IREMOS A VOTAR A POLíTICOS Y A 

PARTIDOS POLíTICOS, QUE DADA LA CRECIENTE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, Y 

DADO ESTE CAMBIO SIGNIFICATIVO EN LA CULTURA CíVICA, SERÁN VOTADO 

EXAMINADOS, OBSERVADOS Y VIGILADOS POR LOS CIUDADANOS COMO NUNC 

ANTES. TENEMOS UN GRAN NÚMERO DE VISITANTES EXTRANJEROS, DE 

OBSERVADORES ELECTORALES. ESTA SOCIEDAD HA CAMBIADO, Y SI HAY ALGO 

QUE NO PODEMOS DEJAR A LADO, ES QUE ÉSTAS SERÁN LAS PRIMERAS 

ELECCIONES DESPUÉS DE LA REFORMA AL ARTíCULO PRIMERO DE LA 

CONSTITUCiÓN. UNA REFORMA QUE, AL RECONOCER LOS INSTRUMENTOS DE 

DERECHO INTERNACIONAL, ABRiÓ UNA NUEVA ERA EN LA DEFENSA Y 



IEDF 
INSTITUTO ElECTORAL 
DEl DISTRITO FEDERAL 

14 

PROMOCiÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS EN MÉXICO; UNA REFORMA QUE NOS 

PERMITE EJERCER CON GRAN LIBERTAD NUESTRO DERECHO A LA SOCIEDAD 

DEMOCRÁTICA. POR ESO, LAS ELECCIONES DE HOY NO SERÁN COMO TODAS, 

SERÁN UNAS ELECCIONES DIFERENTES. DIFERENTES, PORQUE CON EL USO DE 

LAS NUEVAS TECNOLOGíAS, LA GENTE QUE HOY ESTÁ MUCHO MÁS INFORMADA 

QUE ANTES; PORQUE HOY LAS DISTINTAS COMUNIDADES EXIGEN MUCHO MÁS; 

PORQUE HOY LA SOCIEDAD ES MÁS CRíTICA, PERO TAMBIÉN MÁS ASERTIVA 

R E S P E CT O DE LA COSA P Ú B II CA. -------------------------------------------------------------------

HOY DOMINGO PRIMERO DE JULIO, UNA GRAN RED DE CIUDADANAS Y 

CIUDADANOS, APOYADOS POR NUESTROS COMPAÑEROS DE ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL, HARÁN TODO LO NECESARIO PARA QUE LOS MÁS DE SIETE 

MILLONES DE CIUDADANOS INSCRITOS EN LA LISTA NOMINAL PUEDAN, SI Así LO 

DESEAN, EJERCER SU LIBERTAD POLíTICA; ES DECIR, SU DERECHO A ELEGIR EN 

LIBERTAD A SUS REPRESENTANTES Y A SUS GOBERNANTES. AL FINAL DEL 

CAMINO, SOMOS MUCHOS MILLONES DE CAPITALINOS LOS QUE, EJERCIENDO 

DíA A DíA NUESTROS DERECHOS, ESTAMOS EN LA RUTA DE CONSTRUIR ENTRE 

TODOS UNA SOCIEDAD DECENTE, UNA SOCIEDAD, COMO DICE MARGAlIT, 

CUYAS INSTITUCIONES NO HUMILLEN A LAS PERSONAS, UNA SOCIEDAD JUSTA, 

LIBRE Y EN ARMONíA. POR ELLO, INVITO A TODOS A QUE VAYAMOS A VOTAR DE 

MANERA PACíFICA, DE QUE VAYAMOS A VOTAR CONSCIENTES DE QUE NUESTRO 

VOTO SOBERANO TENDRÁ EN NUESTRA SOCIEDAD EFECTOS. TRATEMOS DE 

LOGRAR U NA SOC I EDAD J U STA". ---------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE SE 

REPORTA, CON CORTE A LAS OCHO HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS, QUE 

HAN QUEDADO INSTALADOS LA TOTALIDAD DE LOS CONSEJOS DISTRITALES, 

CON LA PRESENCIA DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS DE 

LA SIGUIENTE MANERA:----------------------------------------------------------------------------------

VENTISIETE DE ACCiÓN NACIONAL; VEINTINUEVE DEL REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL; TREINTA Y OCHO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA; 

VEINTISÉIS DEL TRABAJO; DIECINUEVE DEL VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; 

VEINTIOCHO DE MOVIMIENTO CIUDADANO, Y TREINTA Y DOS DE NUEVA ALIANZA. 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA REALIZÓ 

LAS SI G U I E NT ES MAN I F E STA C ION E S: --------------------------------------------------------------

"BUENOS DíAS A TODOS Y BUENOS DíAS TAMBIÉN A TODOS LOS INVITADOS 

ESPECIALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN EN ESTA SESIÓN.------------------------------

l 
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A VER SI NO DIGO MAL, REFERENCIO MAL, EL QUE NO HAY FECHA QUE NO 

LLEGUE NI PLAZO QUE NO SE CUMPLA, UNA FECHA QUE SE ESPERA Y UN PLAZO 

QUE NOS OBLIGA A TODOS LOS ACTORES POLlTICOS, A TODAS LAS 

INSTITUCIONES ELECTORALES, PERO PRINCIPALMENTE A LOS CIUDADANOS Y, 

EN ESTE CASO, ES UNA FECHA MÁS ESPECIAL PORQUE ESTÁ EN EL PROCESO 

TAMBIÉN LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y, EN LA CIUDAD DE MÉXICO, 

TODOS SUS CARGOS A ELEGIR. ES POR ESO, QUE MANIFIESTO NUESTRO 

BENEPLÁCITO POR LO QUE HOY ESTAMOS VIVIENDO, QUE NO EMPIEZA EL DíA 

DE HOY, HAN SIDO VARIAS ETAPAS Y EN TODAS HEMOS TENIDO DIFERENTES 

ACTIVIDADES, DIFERENTES ACTUACIONES Y DIFERENTES POSICIONES; TANTO 

LOS PARTIDOS POLlTICOS COMO EL ÓRGANO ELECTORAL PERO HOY, NOS 

ENCONTRAMOS EN OTRA ETAPA DEL PROCESO, QUE SI BIEN ES UNA ETAPA 

MÁS, ES UNA DE LAS MÁS IMPORTANTES, PUES ES EL DíA DE LA JORNADA 

ELECTORAL PERO TAMBIÉN NO PUDIERA OCURRIR ESTA JORNADA ELECTORAL, 

Y SUMÁNDONOS A LO QUE AQuí YA SE DIJO, A TODO EL DESARROLLO QUE 

LLEVARON A CABO, EN ESTE CASO, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO f 
FEDERAL JUNTO CON TODOS SUS FUNCIONARIOS ENCABEZADOS POR EL 

CONSEJO GENERAL O LOS CONSEJEROS DE ESTE INSTITUTO; O NO 

ESTARíAMOS HOY SENTADOS EN ESTA MESA, CON UN ÁNIMO FESTIVO Y DE 

FELICITACiÓN, ------------------------------------------------------------------------------------------------

NO ES FÁCIL INSTALAR MÁS DE DOCE MIL CASILLAS, PARECIERA QUE YA ES 

ALGO CASI ORDINARIO. PARECIERA QUE, COMO DECíA EL CONSEJERO NÉSTOR 

VARGAS SOLANO, YA ES PRIMER DOMINGO DE JULIO DE CADA TRES O SEIS 

AÑOS, PERO CADA ETAPA ES DIFERENTE, AQuí LO RECORDABA LA CONSEJERA 

BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ, EN EFECTO, HACE TRES AÑOS ESTÁBAMOS 

CONVOCANDO Y ENFRENTÁNDONOS A UN FANTASMA, QUE YA NO FUE 

FANTASMA Y FUE UNA REALIDAD, QUE FUE EL VOTO NULO Y EN ESTA CIUDAD 

FUE DONDE MÁS SE REFLEJÓ EN TODO EL PAís. HOY PODEMOS DECIR QUE NO 

TENEMOS ESE FANTASMA EN sí, SINO AL CONTRARIO, Y ESO LLENA DE ENERGí 

Y GUSTO. SABER QUE LOS CIUDADANOS ESPERAN ESTE DIA, ESPERAN DE EST 

INSTITUTO ELECTORAL, PERO SOBRE TODO ESPERAN DE LOS PARTIDOS 

POLlTICOS, UNA CONVICCiÓN DEMOCRÁTICA Y UN RESPETO A SUS DECISIONES, 

CON ESA IMPRONTA Y RECONOCIENDO TODO LO QUE AQuí YA SE DIJO, PORQUE 

SE DEBE DE RECONOCER TODO LO QUE SE EXPRESÓ, EN UN EJERCICIO 

PROFESIONAL, DE TODOS LOS TRABAJOS REALIZADOS, DE TODAS LAS ETAPAS 

DEL PROCESO QUE INICIA DESDE OCTUBRE CON EL INICIO DEL AÑO ELECTORAL, 

TAMBIÉN ES NECESARIO, HOY, RECONOCER, COMO YA NOS ACABAN DE 
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INFORMAR, QUE SE HAN INSTALADO TODOS LOS CONSEJOS DISTRITALES y LA 

MEJOR NOTICIA QUE VAMOS A RECIBIR, EN UN RATO, DE QUE YA SE 

INSTALARON LAS CASILLAS. Y POR ESO ES LA FELICITACiÓN, PRINCIPALMENTE Y 

PRIMARIA, A LOS MILES DE CIUDADANOS, QUE COMO LO HEMOS DICHO AQUI, 

POR CONVICCiÓN DEMOCRÁTICA, VAN A SER LOS JUECES PRIMARIOS DE ESTA 

JORNADA ELECTORAL. PORQUE ELLOS SON LOS JUECES PRIMARIOS, AL SER 

ELLOS QUIENES PERMITEN Y DECIDEN QUIÉN sí PUDE VOTAR Y QUIÉN NO, DE 

ACUERDO A LO QUE ESTABLECiÓ ESTE CONSEJO, PERO TAMBIÉN A LO QUE 

ESTÁ ESTABLECIDO TANTO EN LA CONSTITUCiÓN COMO EN LAS LEYES 

SECUNDARIAS. -----------------------------------------------------------------------------------------------

ESOS JUECES PRIMARIOS, AHí, SIN MAYOR NOMBRAMIENTO, MÁS QUE EL QUE 

LES FUE OTORGADO A TRAVÉS DE UNA INSACULACiÓN, ELLOS VAN A LLEVAR 

PRINCIPALMENTE LA CARGA DE LA JORNADA ELECTORAL. POR ESO, TENEMOS 

QUE CONVOCAR A LOS ACTORES POLíTICOS, A VALORAR ESE ESFUERZO QUE 

REALIZAN MILES DE CIUDADANOS. HAY QUE VALORARLO, PERO, SOBRE TODO, 

HAY QUE RESPETARLO. RESPETAR ESA FUNCiÓN Y, EN OTRO TÉRMINO CASI 

IGUAL, RESPETAR A LOS MILES O MILLONES DE CIUDADANOS QUE SALGAN A 

EJERCER SU VOTO, PUES NO ES FÁCIL TOMAR UNA DECISiÓN. TAMBIÉN 

PARECIERA RUTINARIO SALIR CADA TRES AI\JOS O CADA SEIS AI\JOS A EJERCER ( 

UN VOTO; QUIEN DIGA QUE ES UNA SITUACiÓN RUTINARIA, ESTÁ EQUIVOCADO, 

ES UNA DECISiÓN QUE CONLLEVA A UN FUTURO QUE PUEDE SER UN BENEFICIO, 

SI SE TOMA LA MEJOR DE LAS DECISIONES. POR ESO QUEREMOS CONVOCAR A 

LOS ACTORES POLíTICOS, A QUE TENGAMOS ALTURA DE MIRAS, A QUE NOS 

CONDUZCAMOS SIN DESCALIFICACIONES, A NINGÚN ACTOR, A NINGÚN 

CIUDADANO Y A NINGÚN ÓRGANO JURISDICCIONAL. AL FINAL DEL DíA, PODEMOS 

TENER VISIONES ENCONTRADAS, POSICIONES DIFERENTES, PERO ACUDIREMOS 

O ACUDIRÁN A LOS ÓRGANOS CORRESPONDIENTES. POR ESO, LA 

CONVOCATORIA A QUE RESPETEMOS ESTE PROCESO, ESTA JORNADA 

ELECTORAL. QUE FORTALEZCAMOS NOSOTROS, COMO PARTIDOS POLíTICOS, 

PRINCIPALMENTE, A ESTE EJERCICIO DEMOCRÁTICO.-------------------------------------

YA SE HA DICHO TAMBIÉN AQuí, QUE SE INNOVA Y ESO ES UN ASUNTO 

BASTANTE GRANDE, LA ELECCiÓN DE LA JORNADA, LA JORNADA ELECTORAL, SI 

HOY ESO EN SU MAYORíA, YA TIENE ALGUNAS HORAS QUE EMPEZÓ CON EL 

VOTO POSTAL, POR NO DECIR ALGUNOS DíAS Y ALGUNAS HORAS CON EL VOTO 

VíA INTERNET. ES UN SALTO BASTANTE AMPLIO, Y YO ME FELICITABA Y 

FELICITABA A ESTE CONSEJO POR LA DECISiÓN QUE TOMARON. NO 

CUALQUIERA EN LOS CARGOS PÚBLICOS, QUE A VECES SE OSTENTA POR 
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DESIGNACiÓN O POR ELECCiÓN, SE ATREVEN A TOMAR DECISIONES 

TRASCENDENTALES, POR MUCHAS SITUACIONES: POR COMODIDAD, POR NO 

QUERER EXPERIMENTAR; PERO ESTE INSTITUTO ROMPiÓ ESA BARRERA Y HOY, 

GUSTOSOS DE LO QUE AQuí SE NOS INFORMA, QUE DE MÁS DE NOVENTA Y DOS 

PAíSES PUEDAN EJERCER SU VOTO, EN MÁS DE NOVECIENTAS CINCUENTA 

CIUDADES EN EL MUNDO, ES ALGO QUE PERCIBí QUE PODíAMOS LLEVAR A 

CABO, PERO LO MÁS SORPRESIVO ES QUE EFECTIVAMENTE LO ESTAMOS 

LLEVANDO A CABO, PORQUE HASTA HACE UN AÑO, AÑO Y MEDIO, NO HABíA ESA 

CERTEZA, SIN EMBARGO, VAMOS A INVITARNOS A ACTUAR COMO SE ACTÚA EN 

UNA FIESTA cíVICA: CON MADUREZ, CON RESPONSABILIDAD. TAMPOCO ES 

CALLARNOS, SI TENEMOS ALGO QUE DECIR, LO TENEMOS QUE MANIFESTAR; 

PE R O SO B R E TODO C O N FIAMOS. -------------------------------------------------------------------

EL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA PONE SU CONFIANZA EN ESTE 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, EN QUE TOMARÁ LAS 

DECISIONES QUE SEAN NECESARIAS, AUNQUE NO NOS PUEDA GUSTAR LA 

POSICiÓN QUE SE TOME, PERO LA RESPETAREMOS. ES NECESARIO, PARA 

PRESERVAR LO QUE DIJE EN EL ANTERIOR DESARROLLO DE MI EXPOSICiÓN, 

QUE LO QUE DEBE PREVALECER ES EL RESPETO AL SUFRAGIO QUE VAYAN A 

EMITIR LOS CIUDADANOS, Y EL RESPETO A LOS MILES Y MILES DE LOS JUECES 

PRIMARIOS QUE YA SE LEVANTARON DESDE LAS SEIS DE LA MAÑANA, QUE YA 

TENíAN UNA PRESiÓN DESDE HACE DOS DíAS, QUE YA TENíAN SUS PAQUETES 

ELECTORALES, QUE YA TENíAN UNA RESPONSABILIDAD MAYOR Y QUE HOY 

APARECERÁN, Y YA ESTARÁN EN SUS CASILLAS CORRESPONDIENTES, 

INSTALÁNDOSE PARA ESTAR A LA DISPOSICiÓN DE LOS MILES Y MILES DE 

CIUDADANOS PARA QUE EJERZAN SU VOTO. YO ESPERO, NO ESPERO, CREO 

QUE SE ESTARÁ A LA ALTURA PARA ENFRENTAR ESTA JORNADA ELECTORAL DE 

MANERA PACíFICA, DE MANERA CONSTRUCTIVA, Y QUE NO ENTREMOS AL 

TERRENO DE LAS DESCALIFICACIONES. ABONEMOS TODOS Y, EN LA MEDIDA EN 

QUE ABONEMOS A ESTA FIESTA, NO LA CERRAREMOS A LA SEIS DE LA TARDE, 

PORQUE DESPUÉS DE LA JORNADA PASAMOS A OTRAS ETAPAS, Y DESPUÉS DE 

LA ETAPA DEL CONTEO Y DE LOS RESULTADOS VENDRÁN MÁS ETAPAS". ---------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES:----

"BUENOS DíAS A LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, A LOS INVITADOS 

ESPECIALES, A LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN, A LOS CIUDADANOS QUE NOS 

VEN A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES, EN PARTICULAR, DE LA PÁGINA DEL , 
INSTITUTO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

• 
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ESPERAMOS QUE EL DíA DE HOY SEA UNA JORNADA COMICIAL EJEMPLAR, QUE 

LOS PARTIDOS POLíTICOS ESTEMOS A LA ALTURA DE LOS CIUDADANOS DEL 

DISTRITO FEDERAL, DEL PROCESO ELECTORAL LOCAL Y DE LA AUTORIDAD DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. TENEMOS TODA LA CONFIANZA, 

PORQUE SE HA DEMOSTRADO, A TRAVÉS DE LOS PROCESOS ELECTORALES, SU 

PROFESIONALISMO Y SU CAPACIDAD PARA LLEVAR A CABO PROCESOS LIMPIOS, 

TRANSPARENTES Y QUE DAN CONFIANZA A LOS CIUDADANOS, A LOS 

CANDIDATOS Y A LOS PARTIDOS POLíTICOS QUE PARTICIPAMOS. EN ESTE 

MOMENTO, MÁS DE ONCE MIL REPRESENTANTES DE CASILLA Y 

REPRESENTANTES GENERALES DEL PARTIDO DEL TRABAJO PARTICIPAN 

DENTRO DE LAS CASILLAS INSTALADAS PARA EMITIR LOS VOTOS DE LOS 

CIUDADANOS EN TODO EL DISTRITO FEDERAL; SIN EXCEPCiÓN, TODOS ESTÁN 

DEBIDAMENTE CAPACITADOS Y ORIENTADOS EN AUXILIAR LAS TAREAS DE ESTE 

INSTITUTO PARA LLEVAR A CABO UNA JORNADA EJEMPLAR. QUEREMOS 

RECONOCER AL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO, A LOS QUE LABORAN EN LAS 

OFICINAS CENTRALES, Así COMO EN LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, 

PERO, PARTICULARMENTE, A LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPAN COMO 

FUNCIONARIOS DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, QUE SON, SIN DUDA, LA 

BASE FUNDAMENTAL DE ESTE PROCESO. NOS CONGRATULAMOS POR LOS 

AVANCES QUE SE HAN TENIDO EN LA MATERIA EN EL DISTRITO FEDERAL, QUE 

EL DíA DE HOY TENDREMOS POR PRIMERA VEZ EL VOTO DE LOS CIUDADANOS 

ORIGINARIOS DEL DISTRITO FEDERAL EN EL EXTRANJERO, PARA VOTAR POR 

J E F E DE GO B I E R N O. ----------------------------------------------------------------------------------------

ME EMOCIONA QUE, EL DíA DE HOY, PODAMOS CORONAR EL ESFUERZO DE 

MUCHOS AÑOS DE LOS QUE CONFIAMOS EN EL PROYECTO ALTERNATIVO DE 

NACiÓN, QUE ACOMPAÑAN A CIENTOS DE MILES DE CIUDADANOS EN ESTA 

CIUDAD, MILLONES EN EL PAís, SIN DUDA. ESTE PROYECTO ENCABEZADO POR 

EL LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, A TRAVÉS DEL MOVIMIENTO 

DE REGENERACiÓN NACIONAL, Y LOS PARTIDOS QUE CONFORMAMOS EL 

MOVIMIENTO PROGRESISTA. HOY, MI PARTIDO ESPERA QUE SE RATIFIQUE EL 

TRIUNFO DE LA IZQUIERDA EN ESTA CIUDAD, EN UN PROCESO TRANSPARENTE, 

EN EL QUE NO HAYA DEMASIADAS DUDAS EN LOS PROCESOS Y, A NIVEL 

FEDERAL, ENCABECE LOS DESTINOS DE NUESTRA PATRIA. PORQUE ESTAMOS 

CONVENCIDOS DE QUE EL CAMBIO VERDADERO, EL DíA DE HOY, ESTÁ EN 

N U E S TRAS MA N O S". ----------------------------------------------------------------------------------------

, 
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- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL REALIZÓ LAS 

SI G U lENTE S MAN I F E STA C ION E S: --------------------------------------------------------------------

"SEÑORES CONSEJEROS, DISTINGUIDOS INVITADOS ESPECIALES, COMPAÑEROS 

REPRESENTANTES DE LAS DISTINTAS FUERZAS POLíTICAS.----------------------------

EL DíA DE HOY, ESTAMOS INICIANDO LA JORNADA ELECTORAL PARA RENOVAR 

LOS ÓRGANOS DE GOBIERNO DE CARÁCTER EJECUTIVO Y LEGISLATIVO EN LA 

CIUDAD MÁS PLURAL Y ALTAMENTE POLITIZADA DEL PAís, QUE HASTA AHORA Y 

DESDE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE, EN QUE ELEGIMOS O EMPEZAMOS 

A ELEGIR AL JEFE DE GOBIERNO, NO HA CAMBIADO DE SIGNO POLíTICO, DEL 

PARTIDO GANADOR, MIENTRAS QUE EN EL RESTO DEL PAís, EN ESTOS MISMOS 

AÑOS, HEMOS PASADO POR LOS VAIVENES DE LA ALTERNANCIA. DESDE 

ENTONCES Y, AUN CUANDO YA LA ASAMBLEA LEGISLATIVA EXISTíA DESDE EL 

AÑO MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y OCHO, LA ASAMBLEA LEGISLATIVA HA 

ESTADO TAMBIÉN DOMINADA PRÁCTICAMENTE POR UNA MAYORíA DEL MISMO 

SIGNO, DEL PARTIDO QUE GOBIERNA LA CIUDAD, A DIFERENCIA DE LO QUE HA 

OCURRIDO A NIVEL NACIONAL, EN DONDE SE HA EXPRESADO UNA PLURALIDAD 

Y UNA DIVISiÓN ENTRE EL PARTIDO QUE GOBIERNA EL EJECUTIVO Y EL PARTIDO , 

QUE TIENE LA MAYORíA EN EL ÁMBITO LEGISLATIVO. LLEGAMOS A ESTE DIA, 

DESPUÉS DE UN PROCESO ELECTORAL EN DONDE POR LO MENOS YO 

S E ÑALAR íA C UA TR O C I R C U N ST AN C lAS. -----------------------------------------------------------

LA PRIMERA. ES QUE ESTAMOS LLEGANDO A ESTE DíA EN UN PROCESO 

CIERTAMENTE, YO DIRíA, CON UN CONJUNTO DE VICISITUDES DERIVADAS DE UN 

CÓDIGO ELECTORAL IMPERFECTO Y LLENO DE VAcíos LEGALES EN MUCHOS 

ASPECTOS, QUE HAN TENIDO QUE SER SOLVENTADOS A PARTIR DE ACUERDOS 

DE ESTE CONSEJO GENERAL. LLEGAMOS TAMBIÉN A ESTE DíA A UNA ELECCiÓN 

BASADOS EN UN INSTRUMENTO, EN EL INSTRUMENTO BÁSICO DE UN PADRÓN 

ELECTORAL Y UN LISTADO NOMINAL QUE, COMO LO SEÑALAMOS EN SU 

MOMENTO, NOS GENERA DUDAS RAZONABLES E IMPRECISIONES N 

ACLARADAS. LLEGAMOS TAMBIÉN A UN PROCESO, A ESTA JORNADA, SIN 

HABIENDO DEJADO SIN RESOLVER NUMEROSAS QUEJAS SOBRE LA 

INTERVENCiÓN DESMEDIDA DE LOS ÓRGANOS DE GOBIERNO EJECUTIVO DE LA 

CIUDAD Y DIVERSAS QUEJAS SOBRE CONDUCTAS IRREGULARES DE MILITANTES 

Y CANDIDATOS, QUE EN ALGUNOS CASOS LAMENTABLEMENTE HAN LLEGADO A 

CONATOS DE VIOLENCIA Y QUE REFLEJAN EN ESTA CIUDAD, INSISTO, LA MÁS 

POLITIZADA DEL PAís, LA INTOLERANCIA DE CIERTOS ACTORES EN LA CIUDAD. 

TAMBIÉN ARRIBAMOS A ESTA JORNADA ANTE UN CONJUNTO DE DECISIONES 
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QUE HAN MOSTRADO 

CONTRADICCIONES Y QUE HAN LLEVADO, PARTICULARMENTE DESTACO, AL 

CAMBIO MÚLTIPLE DE CANDIDATURAS A LO LARGO DE ESTOS CUARENTA Y 

CINCO DíAS QUE HA LLEVADO LA CAMPAÑA, CORTA CIERTAMENTE. TODAVíA EL 

DíA DE AYER, A LAS NUEVE DE LA NOCHE, ESTÁBAMOS HACIENDO EL ÚLTIMO 

CAMBIO ORDENADO A UN PARTIDO POLíTICO, A ESTE CONSEJO, PARA QUE UN 

PARTIDO POLíTICO CAMBIARA POR UNA DECISiÓN DEL MÁXIMO TRIBUNAL 

ELECTORAL POR LO MENOS EN UNA DOCENA DE ÁMBITOS TERRITORIALES, LOS 

CANDIDATOS SOBRE LOS CUALES SE ESTARÁ VOTANDO POR PARTE DE LOS 

CIUDADANOS, NO VAN A APARECER EN LAS BOLETAS ELECTORALES CON SUS 

NOMBRES Y APELLIDOS POR ESTAS DECISIONES.-------------------------------------------

¿QUÉ ESPERAMOS DE ESTA JORNADA? SIN DUDA, LO PRIMERO, ES QUE LA 

CIUDADANíA EN EL DISTRITO FEDERAL SE EXPRESE CON UNA ALTA 

PARTICIPACiÓN, POR PARTE DE LOS CIUDADANOS, Y A PESAR DE ESTOS 

PROBLEMAS QUE HE SEÑALADO, ESPERAMOS QUE SE EJERZA EL VOTO DE 

ESTOS CIUDADANOS CON LIBERTAD Y LA SEGURIDAD DE QUE SU VOTO NO ES 

EL PRODUCTO DE UNA COACCiÓN O DE LA PROMESA DE UN BENEFICIO 

INMEDIATO GENERADO POR ALGÚN PROGRAMA SOCIAL ESPERAMOS QUE EL 

GOBIERNO DE LA CIUDAD CUMPLA, COMO QUIZÁS NO LO HA HECHO A LO LARGO 

DE ESTE PROCESO, CON IMPARCIALIDAD Y BAJO ESTRICTO APEGO A LA 

LEGALIDAD. ESPERAMOS, POR SUPUESTO, QUE ESTE INSTITUTO CUMPLA SU 

PAPEL DE ÁRBITRO Y QUE LOGRE CONTENER A LOS FACTORES QUE IMPIDEN LA 

CERTEZA, LA EQUIDAD Y LA LEGALIDAD DE ESTE PROCESO. CON ELLO, CREO 

QUE LOS CIUDADANOS Y LOS PARTIDOS POLíTICOS QUE LES REPRESENTAMOS 

LAS OPCIONES Y LAS ALTERNATIVAS DE ESTA CIUDAD, PODAMOS HACER EL 

ESFUERZO DE PRESERVAR LAS INSTITUCIONES Y, POR SUPUESTO, DEL PAís EN 

SU CONJUNTO; PORQUE ESTAMOS TAMBIÉN HACIENDO UNA ELECCiÓN 

CONCURRENTE CON EL ÁMBITO FEDERAL, EN QUE IGUALMENTE ESPERAMOS 

QUE UNA ALTA PARTICIPACiÓN DE LA CIUDADANíA Y LOS RESULTADOS 

ELECTORALES DEN PIE A QUE SIGAMOS TENIENDO LOS MEXICANOS UN PAí 

CON CALMA, UN PAís SIN VIOLENCIA, UN PAís CON LA SEGURIDAD DE QUE LOS 

QUE AQuí VIVIMOS PODEMOS SEGUIRLO HACIENDO DE MANERA PRODUCTIVA Y 

DE MANERA QUE LOGREMOS UN NUEVO CURSO PARA NUESTROS HIJOS". -------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ QUE CON 

CORTE A LAS OCHO HORAS CON CINCUENTA Y TRES MINUTOS SE TIENE UN 

AVANCE DE SIETE MIL CIENTO CINCUENTA Y TRES CASILLAS INSTALADAS, LO 

QUE REPRESENTA EL CINCUENTA Y SIETE PUNTO OCHO POR CIENTO.-------------

, 
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AGREGÓ QUE CADA VEINTE MINUTOS SE ENTREGARÁN LOS REPORTES 

CORRESPONDIENTES.-------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO, EN USO DE LA 

PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: --------------------------------

"BUENOS DIAS A TODOS LOS QUE INTEGRAN ESTE CONSEJO GENERAL, MIS 

COLEGAS CONSEJEROS ELECTORALES. SALUDO CON AFECTO A NUESTROS 

INVITADOS ESPECIALES, A LOS FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL QUE ESTÁN ESTE DíA Aquí CON NOSOTROS. SALUDO AL 

SEÑOR CONTRALOR GENERAL y TAMBIÉN A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.-

EL DíA DE HOY, ESTAMOS RECIBIENDO YA LA VOTACiÓN DE POCO MÁS DE SIETE 

PUNTO DOS MILLONES DE ELECTORES QUE ESTÁN INSCRITOS EN LA LISTA 

NOMINAL. COMO YA SE HA SEÑALADO AqUí, SON DOCE MIL TRESCIENTOS 

OCHENTA Y TRES CASILLAS QUE SE HAN INSTALADO A LO LARGO DE ESTA 

CIUDAD CAPITAL. SE HAN DISPUESTO POCO MÁS DE VEINTIDÓS PUNTO DOS 

MILLONES DE BOLETAS ELECTORALES PARA PODER RECIBIR LA VOTACiÓN DE 

LOS CIUDADANOS POR EL PARTIDO O CANDIDATO DE SU PREFERENCIA. Y ESTE 

ESQUEMA QUE HOY ESTAMOS PONIENDO EN PRÁCTICA PARA RECIBIR LA 

VOTACiÓN DE LOS CIUDADANOS, SE DA CON UN MARCO ELECTORAL NUEVO . , 
QUE ESTAMOS INSTRUMENTANDO EN ESTA ELECCiÓN. HAY TAMBIEN QUE 

ADVERTIR QUE CADA PROCESO ELECTORAL, Y ESO NO ES BUENO PARA UNA 

DEMOCRACIA, SE IMPONEN NUEVAS REGLAS. EN OCASIONES TOTALMENTE 

DISTINTAS, LO QUE EFECTIVAMENTE, COMO SEÑALABA EL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, OCASIONA DIVERSAS LAGUNAS QUE 

SE MANIFIESTAN EN LA NORMA ELECTORAL, Y QUE HAN TENIDO QUE, DE 

ALGUNA MANERA, INTEGRARSE A TRAVÉS DE DIVERSOS CRITERIOS DEL 

ÓRGANO ELECTORAL A TRAVÉS DE ACUERDOS QUE EMITE ESTE CONSEJO 

GENERAL, MÁXIMO ÓRGANO DE DIRECCiÓN, Y QUE, EN ESE SENTIDO, EMITE 

ACUERDOS QUE EN OCASIONES NO A TODOS CONVENCEN, SE RECURREN ANTE 

LOS TRIBUNALES Y, EN OCASIONES, ESAS SITUACIONES ATRASAN LA 

OPERATIVIDAD Y EJECUCiÓN DE DIVERSOS ASPECTOS DE CARÁCTER 

OPERACIONAL PARA LA ELECCiÓN. HOY RECIBIMOS LA VOTACiÓN DE LOS 

ELECTORES Y UN POCO TODAVíA CON EL SABOR DE LA SESiÓN DE AYER EN LA 

NOCHE, SOLAMENTE COMO REFERENTE ESTADíSTICO, CURIOSAMENTE CERCA 

DEL CINCUENTA Y TRES POR CIENTO DE LOS CIUDADANOS EN LISTA NOMINAL 

S O N M UJ E R E S. -----------------------------------------------------------------------------------------------

TAMBIÉN TENEMOS DOSCIENTOS SESENTA Y DOS OBSERVADORES 

ELECTORALES QUE ESTARÁN VIGILANDO LAS CASILLAS ELECTORALES, Y 
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TAMBIÉN DEBO REFERIR QUE, COMO CONSEJEROS ELECTORALES, 

PRÁCTICAMENTE ESTAMOS CUMPLIENDO SEIS Y MEDIO AÑOS DE LOS SIETE 

AÑOS QUE TENEMOS O QUE TENDREMOS EN NUESTRA GESTiÓN, Y ES EL 

TERCER PROCESO ELECTORAL QUE ESTA GESTiÓN, DE ALGUNA MANERA, ESTÁ 

REALIZANDO. HEMOS ORGANIZADO LAS ELECCIONES DEL AÑO DOS MIL SEIS, 

DEL AÑO DOS MIL NUEVE Y ÉSTAS DEL DOS MIL DOCE; TAMBIÉN PASANDO POR 

ALGUNOS EJERCICIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, QUE HAY QUE 

RECONOCER QUE ESTE ÓRGANO ELECTORAL NO SOLAMENTE SE DEDICA A 

ORGANIZAR ELECCIONES, SINO TAMBIÉN EJERCICIOS DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA. TAN ES ASí, QUE PASANDO ESTA ELECCiÓN TENDREMOS QUE 

EMPEZAR A ORGANIZAR LOS TRABAJOS PARA UN EJERCICIO DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA, QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EN EL MES DE NOVIEMBRE PRÓXIMO, 

EN DONDE CURIOSAMENTE, EL DíA DE AYER, EN UNA REUNiÓN DE TRABAJO, OíA 

A MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS ELECTORALES, LA INQUIETUD DE EXPLORAR 

LA VíA DE PODER LLEVARLO A CABO A TRAVÉS DE UN EJERCICIO VíA 

ELECTRÓNICA, CON LA PROBABILIDAD DE QUE PUEDA SER EL INTERNET. DESDE 

HOY MANIFIESTO QUE ME SUMO A DICHA INQUIETUD, PORQUE ME PARECE QUE 

EL ÚNICO OBJETIVO ES BUSCAR UNA MAYOR PARTICIPACiÓN. AHORA BIEN, A 

LOS PARTIDOS POLiTICOS, Y LO DIGO DE MANERA RESPETUOSA, 

CORRESPONDE, COMO BIEN LO SEÑALA LA PROPIA CONSTITUCiÓN Y EL I 
CÓDIGO, ERIGIRSE COMO ENTIDADES DE INTERÉS PÚBLICO Y, ANTE ELLO, LA 

CIVILIDAD DEBE SER EL REFRENDO DE UNA CULTURA DEMOCRÁTICA QUE 

MUESTRE A LOS ELECTORES QUE ESTAMOS EN UN ESTADO DE DERECHO.------

EL DíA DE HOY, CUARENTA CONSEJOS ELECTORALES YA SE HAN INSTALADO, EN 

DONDE CONFLUYEN CIUDADANOS, CONSEJEROS ELECTORALES DISTRITALES, 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLiTICOS. EN DONDE ESTARÁN POR LA 

TARDE NOCHE RECIBIENDO LOS RESULTADOS QUE HAYAN GENERADO LAS 

CASILLAS ELECTORALES, Y ALGO QUE ME PARECE MUY POSITIVO DEL 

LEGISLADOR, A DIFERENCIA DE LO QUE MARCA LA LEGISLACiÓN FEDERAL, QU 

EL CÓMPUTO ES EL MIÉRCOLES SIGUIENTE, EN EL CASO DEL DISTRIT 

FEDERAL, NUESTRO CÓMPUTO INICIA CON LA ENTREGA DEL PRIMER PAQUETE 

ELECTORAL, EN LA SEDE DE LOS CONSEJOS DISTRITALES. DE TAL MANERA, QUE 

NOSOTROS NO TENEMOS UN PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES, SINO QUE ES UN PROGRAMA QUE, SALVO POR LOS MEDIOS DE 

IMPUGNACiÓN QUE LOS PARTIDOS EN USO DE SU DERECHO DECIDAN 

INTERPONER, ES PRÁCTICAMENTE NUESTRO CÓMPUTO OFICIAL. ES 

IMPORTANTE, ME PARECE TAMBIÉN SEÑALAR, QUE EL DíA DE HOY EL INSTITUTO 
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ESTÁ PONIENDO LA MESA PARA QUE LOS ELECTORES ASISTAN A VOTAR Y, EN 

ESE SENTIDO, A LOS FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO, A LOS FUNCIONARIOS DEL 

SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, A NUESTROS SERVIDORES DE LA RAMA 

ADMINISTRATIVA, EN ESPECIAL A NUESTROS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, Y 

A NUESTRO PERSONAL QUE DE MANERA TEMPORAL ESTÁ TRABAJANDO Y QUE 

FUE CONTRATADO PARA APOYARNOS EN ESTE EJERCICIO civlCO 

DEMOCRÁTICO, LA MEJOR DE LAS SUERTES, AL IGUAL QUE A LOS PARTIDOS 

POLiTICOS. SOLAMENTE COMO REFERENTE, DEBO DE SEÑALAR QUE EN EL AÑO 

DOS MIL SEIS OBTUVIMOS UNA PARTICIPACiÓN LIGERAMENTE SUPERIOR AL 

SESENTA Y SIETE POR CIENTO, DE TAL VIRTUD QUE, AL MENOS YO ESTOY 

CONVENCIDO QUE NO PODRiAMOS ESPERAR UN PORCENTAJE MENOR YO 

HAGO VOTOS PORQUE OJALÁ INCREMENTEMOS ESTE PORCENTAJE DE 

VOTACiÓN, PODRAMOS MOVER A LOS CIUDADANOS QUE ASISTAN A LAS 

CASILLAS ELECTORALES Y EN ESTE SENTIDO, INVITAR A LA CIUDADANiA A QUE 

PUEDA P ART I C I PAR E N LA VOTA CiÓ N. -------------------------------------------------------------

DEBO REFERIR, TAMBIÉN LO DIGO YO, DE MANERA RESPETUOSA, QUE EN EL 

INSTITUTO, EFECTIVAMENTE, SE HAN RECIBIDO ALREDEDOR DE TRESCIENTAS 

QUEJAS, Y EL INSTITUTO HA RESUELTO POCO MÁS DE LA MITAD, ES DECIR, ME \ 

PARECE QUE SON ALREDEDOR DE CIENTO NOVENTA QUEJAS LAS QUE EL 

INSTITUTO HA RESUELTO, Y ANTE LA INQUIETUD QUE AL MENOS UN 

REPRESENTANTE HA MANIFESTADO, TAMBIÉN HAY QUE DECIR QUE LAS QUEJAS 

QUE SE HAN INTERPUESTO, MUCHAS DE ELLAS SE HAN INTERPUESTO 

PRÁCTICAMENTE DURANTE ESTA ÚLTIMA SEMANA, DE HECHO EL DiA DE AYER, 

SI NO MAL RECUERDO, Y ANTIER, Y EL DiA ANTES DE ANTIER, SE HAN 

INTERPUESTO VARIAS QUEJAS EL INSTITUTO si ESTÁ ACTUANDO Y HA TOMADO 

ALGUNAS ACCIONES, QUE ME DISCULPARÁN SI NO SEÑALO AHORA LAS 

ACCIONES QUE SE HAN TOMADO, PERO BUENO, DEBO DE GUARDAR SIGILO 

SOBRE LOS ASUNTOS EN LOS QUE UNO TIENE CONOCIMIENTO. PERO 

PRECISAMENTE EL DiA DE AYER, LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POLiTICAS 

TUVO PRECISAMENTE DOS SESIONES, SINO MAL RECUERDO FUERON LA 

OCTAGÉSIMA PRIMERA Y LA OCTAGÉSIMA SEGUNDA SESIONES 

EXTRAORDINARIAS, PRECISAMENTE PARA LA ATENCiÓN Y ADOPCiÓN DE 

DIVERSAS MEDIDAS AL RESPECTO, INDEPENDIENTEMENTE DE LAS PROPUESTAS 

DE RESOLUCiÓN QUE EN SU MOMENTO SE PONDRÁN A CONSIDERACiÓN DE 

ESTE CO N S EJ O G E N E RA L. ------------------------------------------------------------------------------

SÓLO ME RESTA TAMBIÉN INVITAR, ADEMÁS DE A LOS CIUDADANOS EN 

GENERAL, A LOS JÓVENES PARA QUE ASISTAN A LAS URNAS, 
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ESTADisTICAMENTE ESTÁ DEMOSTRADO QUE ES EL SEGMENTO DE LA 

POBLACiÓN QUE MENOS PARTICIPA, Y LA VERDAD ES QUE VALE UN LLAMADO A 

QUE TAMBIÉN LOS JÓVENES PUEDAN ASISTIR Y QUE PARTICIPEN EN ESTE 

EJERCICIO civlCO DEMOCRÁTICO, y EN HORA BUENA, Y LO DIGO TAMBIÉN CON 

CONOCIMIENTO DE CAUSA, POR LOS TRABAJOS DESARROLLADOS POR ESTE 

Ó R GAN O E LE CT ORAL LOCAL". -------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA MANIFESTÓ QUE CON 

CORTE A LAS NUEVE HORAS, HAY UN AVANCE EN LA INSTALACiÓN DE CASILLAS 

DE OCHO MIL SESENTA Y CUATRO, LO QUE REPRESENTA EL SESENTA Y CINCO 

PUNTO UNO POR CIENTO DEL TOTAL A INSTALAR.--------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: ---------------------------

"BUENOS DiAS SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLiTICOS, INVITADOS ESPECIALES Y REPRESENTANTES DE LOS 

M E DIO S DE CO M U N I CA CiÓ N. --------------------------------------------------------------------------

DENTRO DE UNAS HORAS, NO MÁS DE OCHO HORAS, LAS MUJERES Y LOS 

HOMBRES DE ESTA CIUDAD HABRÁN EXPRESADO SU VOLUNTAD CIUDADANA, 

PARA ELEGIR A SUS REPRESENTANTES, NO SÓLO A SU JEFE DE GOBIERNO, ' 

SINO TAMBIÉN A SU JEFE DELEGACIONAL Y DIPUTADOS A LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. ESTO SE DICE FÁCIL, PORQUE LOS 

HABITANTES DEL DISTRITO FEDERAL NOS HEMOS ACOSTUMBRADO A LAS 

PRÁCTICAS DEMOCRÁTICAS Y A TENER JORNADAS ELECTORALES DE CALIDAD, 

COMO LA QUE INICIA EL DiA DE HOY. ESTA JORNADA SERÁ EJEMPLAR, PORQUE 

ES PRODUCTO DE UN ESFUERZO CONTiNUO DE MUCHAS MUJERES Y HOMBRES, 

QUE HAN DEDICADO BUENA PARTE DE SU TRABAJO Y DE SU DEDICACiÓN A 

CONSTRUIR EL RÉGIMEN DE LIBERTADES QUE NOS PERMITE ELEGIR DE MANERA 

TRANSPARENTE Y CERTERA A QUIENES HABRÁN DE GOBERNAR ESTA CIUDAD. 

EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL ENFRENTÓ CON ÉXITO 

GRANDES RETOS PARA LLEGAR A ESTE DiA; UNA VEZ MÁS, SE CONDUJO A ESTE 

PROCESO APLICANDO, POR TERCERA OCASiÓN, UNA LEGISLACiÓN REFORMAD 

Y, CON TODO, LA INSTITUCiÓN SE PUSO A LA ALTURA PARA CUMPLI 

ESTRICTAMENTE CON LAS DISPOSICIONES LEGALES, PERO TAMBIÉN PARA 

INNOVAR PROCEDIMIENTOS Y MÉTODOS QUE PERMITAN A LOS CAPITALINOS 

EJERCER SUS DERECHOS EN PLENITUD Y EN LIBERTAD. QUIZÁS UNO DE LOS 

MEJORES EJEMPLOS DEL ESFUERZO REALIZADO PARA ESTE PROCESO 

ELECTORAL ES LA ORGANIZACiÓN DEL VOTO DE LOS CAPITALINOS RESIDENTES 

EN EL EXTRANJERO. ÉSTE ES UN BUEN EJEMPLO DE LO QUE ESTA INSTITUCiÓN 
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SABE HACER, PORQUE IMPLICÓ ASUMIR UNA ACTITUD CREATIVA Y DE 

VANGUARDIA, IMPLICÓ LA CONSTRUCCiÓN DE CONSENSOS, INTENSOS DEBATES 

E, INCLUSO, CON AUTORIDADES JURISDICCIONALES Y, DESDE LUEGO, GRANDES 

ESFUERZOS LOGíSTICOS Y ESTRATÉGICOS. EL RESULTADO ESTÁ A LA VISTA, NO 

SÓLO SE LOGRÓ LA PARTICIPACiÓN DE CHILANGOS RESIDENTES EN NOVENTA Y 

OCHO PAíSES, SINO QUE SE ESTABLECiÓ POR PRIMERA VEZ LA POSIBILIDAD DE 

QUE LOS MEXICANOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO CON CREDENCIAL DE 

ELECTOR DEL DISTRITO FEDERAL, VOTEN A TRAVÉS DE INTERNET. -----------------

A ESTE MOMENTO, A ESTA HORA, TENEMOS UN CORTE DE DOS MIL CIENTO 

SETENTA Y SIETE CHILANGOS QUE YA HAN EJERCIDO SU DERECHO AL VOTO 

POR INTERNET Y QUE, COMO BIEN SABEN, CERRAREMOS EL SISTEMA DE 

VOTACiÓN A LAS SEIS DE LA TARDE, EN ESTA MISMA SESiÓN DE CONSEJO. 

SOMOS PIONEROS, COMO LO HEMOS SIDO ANTES, EN ESTABLECER 

PROCEDIMIENTOS QUE DESPUÉS SE CONVIERTEN EN PUNTA DE LANZA DE 

REFORMAS QUE PODRIAN REALIZARSE A NIVEL NACIONAL Y EN OTRAS 

ENTIDADES FEDERATIVAS, PERO ESTE DíA, EL ÉXITO DE ESTA ELECCiÓN 

ESTARÁ EN LA PARTICIPACiÓN DE LA CIUDADANíA EN LAS URNAS. TODO LO ' 

DEMÁS ESTÁ LISTO Y LA INSTITUCiÓN MOSTRÓ, UNA VEZ MÁS, SU CAPACIDAD 

PARA ORGANIZAR LEGAL Y TRANSPARENTEMENTE LA ELECCiÓN. NO SOBRA 

UTILIZAR ESTA TRIBUNA PARA CONVOCAR A LOS CHILANGOS UNA VEZ MÁS A 

QUE SALGAN A VOTAR. -----------------------------------------------------------------------------------

EN ESTOS MOMENTOS, LOS VOTOS EMPIEZAN A CAER YA EN LAS MÁS DE DOCE 

MIL TRESCIENTAS OCHENTA Y TRES URNAS, QUE COMO YA SE SEÑALÓ, ESTÁN 

INSTALADAS YA MÁS DEL SESENTA Y CINCO POR CIENTO DE LAS CASILLAS. LA 

FUERZA DE NUESTRA DEMOCRACIA SE MATERIALIZA CUANDO LOS JÓVENES, 

LAS MUJERES, LOS CIUDADANOS, EN GENERAL, ACUDEN A EXPRESAR SU 

VOLUNTAD, YA VOTARON MUCHOS DE NUESTROS PAISANOS CHILANGOS DESDE 

EL EXTRANJERO, ES HORA DE QUE CON NUESTRO VOTO SIGAMOS 

FORTALECIENDO, NO SÓLO NUESTRA DEMOCRACIA, SINO TAMBIÉN LA FUERZA 

DE LA CIUDADANíA. ES JUSTO TAMBIÉN HACER MENCiÓN DEL IMPORTANTE 

PAPEL QUE DESEMPEÑARON LOS PARTIDOS POLíTICOS. EN UNA DEMOCRACIA 

LA CRíTICA, LA EXPRESiÓN LIBRE DE IDEAS Y EL EJERCICIO DE LOS DERECHOS, 

DEBEN SER SIEMPRE BIENVENIDOS. POR ESO, ES IMPORTANTE RECONOCER LA 

FÉRREA PRESENCIA DE LOS PARTIDOS EN ESTE INSTITUTO, Y ES LA VIGILANCIA 

CONSTANTE DE LOS ACTOS DE LA AUTORIDAD DE ESTA INSTITUCiÓN, LO QUE 

PE R M ITE I NN OVAR Y CO R R E G I R. ---------------------------------------------------------------------
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EN LA CONSTRUCCiÓN DE LA DEMOCRACIA, TODOS LOS ACTORES SON 

IMPORTANTES, PERO SIN LA OFERTA POlÍTICA DE TODOS LOS PARTIDOS 

POlÍTICOS LA DEMOCRACIA PIERDE SENTIDO Y DIRECCiÓN. ---------------------------

ES PERTINENTE AGRADECER A TODOS LOS FUNCIONARIOS DE ESTA 

INSTITUCiÓN, QUE HICIERON POSIBLE EL ÉXITO QUE TENDREMOS HOY. EN ESTA 

MESA, SÓLO ESTAMOS UNOS POCOS A LOS QUE NOS TOCÓ LA ALTA 

RESPONSABILIDAD DE DIRIGIR ESTA INSTITUCiÓN, PERO LOS HÉROES DE ESTE 

PROCESO ESTÁN EN CADA DISTRITO Y EN CADA CASILLA. NUESTRO 

AGRADECIMIENTO Y NUESTRO RESPETO A CADA UNO DE ELLOS Y DE ELLAS. -

SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES REPRESENTANTES Y SEÑORES CONSEJEROS: 

ESTA NOCHE CONOCEREMOS LOS RESULTADOS, LOS SISTEMAS DE CÓMPUTO 

ESTARÁN OPERANDO, LOS PAQUETES ELECTORALES LLEGARÁN A SU DESTINO 

EN LOS DISTRITOS Y SE INICIARÁ LA ETAPA PARA COMPUTAR Y CULMINAR 

NUESTRAS METAS, PERO ANTES NOS ESPERA UN LARGO DíA DE FIESTA 

DEMOCRÁTICA, ESTAREMOS TODOS ATENTOS A CUALQUIER SITUACiÓN NO 

DESEADA QUE SE PRESENTE, PERO LO IMPORTANTE YA ESTÁ OCURRIENDO: LA 

CIUDADANíA SE ESTÁ EXPRESANDO Y DEBEMOS FELICITARNOS TODOS POR 

E LL o. G RA C lAS". ---------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ QUE A LAS l 
OCHO HORAS CON CINCUENTA MINUTOS, SÓLO SE HAN REPORTADO TRES 

INCIDENTES CON MOTIVO DE LA INSTALACiÓN DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE 

CASILLA, MISMOS QUE FUERON ATENDIDOS EN TÉRMINOS DE LA 

NORMATIVIDAD: UNO REFERIDO A UN CAMBIO DE DOMICILIO, EN EL CUAL SE 

SIGUiÓ EL PROCEDIMIENTO PREVISTO EN EL ARTíCULO 342, FRACCiÓN V DEL 

CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO 

FEDERAL; EN UNO MÁS, SE PRESENTÓ UNA DIFICULTAD CON LA ENTREGA DEL 

MOBILIARIO, ESTABLECIÉNDOSE CONTACTO CON LA EMPRESA, DE MANERA QUE 

SE ATIENDA DE INMEDIATO LA SITUACiÓN Y, FINALMENTE, AL FIRMAR LA 

BOLETA, EN ALGUNOS CASOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS, FIRMARON EN EL ANVERSO Y SE LES PIDiÓ QUE FUERA AL REVERSO, 

LO QUE SE ASENTÓ EN EL ACTA DE INCIDENTES CORRESPONDIENTE. -------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. FERNANDO GARIBAY PALOMINO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO REALIZÓ LAS 

SI G U lENTE S MAN I F ESTA C ION E S: --------------------------------------------------------------------

"CON LA FINALIDAD DE MANIFESTAR QUE ES UN HONOR FORMAR PARTE DE 

ESTE CONSEJO GENERAL, EL DíA DE HOY ES UN DíA DE FIESTA Y, POR LO 

TANTO, TODOS TENDREMOS MOTIVOS PARA CELEBRAR. HOY PODREMOS 

"----- - - -- -- -
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RECOGER EL FRUTO DE TODOS LOS DESVELOS Y TRABAJOS INTENSOS 

REALIZADOS EN LOS MESES ANTERIORES. POR LO ANTERIOR, DESDE ESTA 

MESA, HAGO UN LLAMADO A TODOS LOS ACTORES DE ESTA FIESTA, A 

CONDUCIRSE CON PROBIDAD Y RESPETO EN ESTA JORNADA ELECTORAL, 

ADEMÁS DE QUE ACEPTEN Y RESPETEN LOS RESULTADOS QUE ARROJE LA 

VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS A TRAVÉS DE SU VOTO. MÉXICO NO NECESITA 

REVIVIR CONFLICTOS DE ELECCIONES ANTERIORES". --------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA LA C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA REALIZÓ LAS SIGUIENTES 

MANIFESTACIONES: ---------------------------------------------------------------------------------------

"BUENOS DíAS, SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, SECRETARIO EJECUTIVO, 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLiTICOS, INVITADOS ESPECIALES A 

TODO EL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO Y A LOS CIUDADANOS QUE DAN 

SEGUIMIENTO A ESTA SESiÓN Y, POR SUPUESTO, A TODOS LOS MEDIOS DE 

DIFUSiÓN QUE EL DíA DE HOY NOS ACOMPAÑAN. ---------------------------------------------

EL DíA DE HOY, NUEVA ALIANZA SE PRESENTA CON UNA FIRME CONVICCiÓN, 

QUE ÉSTE SERÁ UN DíA DE FIESTA CíVICA Y DEMOCRÁTICA, Y QUE EL PRINCIPAL 

INVITADO SOMOS TODOS LOS CIUDADANOS. HOY, SE VEN CULMINADOS GRAN 

PARTE DE LOS TRABAJOS REALIZADOS EN LOS ÚLTIMOS NUEVE MESES Y SE t 
CONJUGA LA LABOR DE TODAS LAS ÁREAS DE ESTE INSTITUTO, Y LAS 

COORDINACIONES DISTRITALES. NUESTRO RECONOCIMIENTO A TODOS ELLOS, 

POR SU DEDICACiÓN Y POR SU PROFESIONALISMO. ---------------------------------------

NUEVA ALIANZA RECONOCE EL ESFUERZO QUE HA REALIZADO ESTE INSTITUTO, 

PUES HEMOS SIDO PARTíCIPES CONJUNTOS, LO QUE NOS PERMITE SEÑALAR 

QUE SE HA TRABAJADO DE MANERA ARDUA PARA LLEGAR A ESTE DíA. QUE LA 

DEMOCRACIA ACTUALMENTE ES UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA POR 

CIUDADANOS, AUTORIDADES, PARTIDOS POLiTICOS Y CANDIDATOS. QUE ESTE 

INSTITUTO CUENTA CON NUESTRO VOTO DE CONFIANZA, LO HEMOS 

MANIFESTADO EN DIVERSAS OCASIONES Y EL DíA DE HOY LO RATIFICAMOS. 

QUE LO CIERTO ES QUE ESTAS ELECCIONES ESTÁN SIENDO ACOMPAÑADA 

POR OBSERVADORES ELECTORALES Y QUE LOS CIUDADANOS SON LAS 

PRINCIPALES AUTORIDADES ELECTORALES DE ESTE DOMINGO. GRACIAS A SU 

ENTUSIASMO, GENEROSIDAD Y A SU TIEMPO, ESTA JORNADA ELECTORAL ES 

POSIBLE. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

EN LA JORNADA ELECTIVA DEL DíA DE HOY, EN ESTA CIUDAD PARA LA 

RENOVACiÓN DE LOS PODERES EJECUTIVO Y LEGISLATIVO, QUEREMOS 

TRANSMITIR A LA CIUDADANíA UN MENSAJE: EL DíA DE HOY ES UNA 
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OPORTUNIDAD PARA LOGRAR UN CAMBIO, QUE ESTAS ELECCIONES SEAN 

HISTÓRICAS AL SALIR DE SUS CASAS Y EMITIR SU VOTO, QUE HOY, LO QUE DEBE 

IMPERAR ES LA VOLUNTAD DEL ELECTORADO, PORQUE EN SUS MANOS ESTÁ EL 

PODER DE DECISIÓN Y DE TRANSFORMACIÓN. EL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

CELEBRA LA LLEGADA DE ESTE DíA, DíA EN QUE LA VOLUNTAD DEL PUEBLO SE 

MANIFIESTA EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN. EXPRESIÓN DEMOCRÁTICA, ES DECIR, 

EL VOTO DEPOSITADO EN LAS URNAS, EL CUAL ES EL SíMBOLO DE LA 

MANIFESTACIÓN DE LA VOLUNTAD DE CADA UNO DE LOS CIUDADANOS PARA 

ELEGIR RESPONSABLEMENTE A NUESTROS GOBERNANTES. EN TODOS 

NOSOTROS RECAE DICHO DERECHO Y OBLIGACIÓN. EL PROCESO DE ELECCIÓN 

ES UN EJERCICIO DE SUMA IMPORTANCIA PARA EL ACERCAMIENTO Y 

PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANíA EN LA RENOVACIÓN DE LOS PODERES DE 

NUESTRA CIUDAD. EN ESTE SENTIDO, EN EL PARTIDO NUEVA ALIANZA, EN 

CONCORDANCIA CON SU PROFUNDO COMPROMISO CON EL DESARROLLO 

DEMOCRÁTICO DEL PAís, MANIFESTAMOS QUE SEGUIREMOS COMO SIEMPRE, 

DISTINGUIÉNDONOS POR TRABAJAR EN PLENA OBSERVANCIA Y RESPETO A LA 

LEY".---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA LA C. ELSY LlLIAN ROMERO CONTRERAS, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL REALIZÓ LAS SIGUIENTES ' 

MANIFESTACIONES: ---------------------------------------------------------------------------------------

"PARA ACCIÓN NACIONAL, ESTE ES UN DíA DE FIESTA DEMOCRÁTICA, SIN DUDA, 

ES EL DíA QUE LOS CIUDADANOS EJERCEN SU DERECHO A EMITIR SU VOTO Y 

Así DECIDIR QUIÉNES HABRÁN DE REPRESENTARLOS. COMO SABEMOS, VAMOS 

A ELEGIR JEFA O JEFE DE GOBIERNO, DIECISÉIS JEFES DELEGACIONALES, 

C UAR E NT A DI P UT ADOS O E MAYO R íA --------------------------------------------------------------

EL PARTIDO, QUE ORGULLOSAMENTE REPRESENTO, DESDE SU FUNDACIÓN HA 

SIDO EL INSTITUTO POLíTICO DE TRADICIÓN DEMOCRÁTICA, QUE HA LUCHADO 

POR PRESERVAR Y FOMENTAR LOS DERECHOS POLíTICO-ELECTORALES DE 

TODOS LOS CIUDADANOS. ESTAMOS SEGUROS QUE LA PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA EN LA TOMA DE DECISIONES NOS FORTALECE COMO SOCIEDAD, L 

QUE NOS CONDUCE A UN PAís MÁS JUSTO, MÁS PLURAL Y MÁS EQUITATIVO. 

NUESTRO RECONOCIMIENTO A ESTE INSTITUTO, A CADA UNO DE LOS 

CONSEJEROS, SUS EQUIPOS, A CADA UNA DE LAS ÁREAS, A CADA UNA DE LAS 

PERSONAS QUE HA PARTICIPADO DESDE TODOS LOS ESPACIOS QUE LO 

CONFORMAN EN LA PREPARACIÓN DE ESTE DíA, EN EL QUE HABRÁ DE 

MANIFESTARSE LA VOLUNTAD DE TODOS LOS CIUDADANOS. ASIMISMO, 

NUESTRO RECONOCIMIENTO A LOS CONSEJOS DISTRITALES, A LOS 



IEDF 
INSTITUTO ElECTORAL 
DEL DISTRITO FEDERAL 

29 

FUNCIONARIOS DE CASILLA Y A TODOS LOS CIUDADANOS INVOLUCRADOS EN 

ESTE PROCESO TAN TRASCENDENTE PARA LA VIDA POLÍTICA DE ESTA CIUDAD. 

CELEBRAMOS, POR SUPUESTO, EL VOTO CHILANGO DESDE EL EXTRANJERO, 

QUE CON EL ESFUERZO DE ESTE INSTITUTO HOY, POR PRIMERA VEZ, SE HARÁ 

REALIDAD. DESEAMOS QUE CON LA PARTICIPACiÓN DE TODOS, ESTA JORNADA 

SE LLEVE A CABO CON CERTEZA, CON LEGALIDAD, CON TRANSPARENCIA, CON 

EQUIDAD; DE MANERA LIBRE Y PAcíFICA. POR ELLO, INVITAMOS A TODOS LOS 

CIUDADANOS A EJERCER EL DERECHO DE EMITIR SU SUFRAGIO CON 

ENTUSIASMO, TAMBIÉN DE MANERA LIBRE E INFORMADA, POR LA OPCiÓN QUE 

DESEEN, POR LA QUE LOS REPRESENTE. DESEAMOS QUE EJERZAN SU VOTO 

CON LIBERTAD. ASIMISMO, A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS LOS INVITAMOS A 

CONDUCIRSE DENTRO DEL MARCO DE LA LEGALIDAD, DE LA TRANSPARENCIA Y 

DE LA CONVICCiÓN DEMOCRÁTICA. TAMBIÉN LES DESEAMOS SUERTE A TODOS. 

CLARO QUE ESPERAMOS QUE HAYA UNA ALTA PARTICIPACiÓN DE LA 

CIUDADANíA Y QUE ESTE INSTITUTO SE CONDUZCA CON IMPARCIALIDAD, A FIN 

DE SEGUIR ABONANDO A LA VIDA DEMOCRÁTICA DE ESTA CIUDAD. CREEMOS, 

SIN DUDA, QUE ES UN GRAN DíA, ES UN GRAN DíA DE EJERCICIO DEMOCRÁTICO 

Y E N H O RAB U E NA". c-----------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL DíAZ ORTIZ, EN USO DE LA 

PALABRA REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: --------------------------------

"SALUDO A TODOS NUESTROS INVITADOS ESPECIALES, A TODOS LOS f 
PRESENTES EN ESTA SALA Y, DE MANERA MUY ESPECIAL A MIS AMIGOS 

MAGISTRADOS, AIDÉ MACEDO Y ARMANDO MAITRET. SALUDO TAMBIÉN A LOS 

MEDIOS DE COMUNICACiÓN Y, A TRAVÉS DE ELLOS, A QUIENES NOS ESTÁN 

VIENDO O ESCUCHANDO, A TODA LA CIUDADANíA. ------------------------------------------

HOY, ES LA FIESTA NACIONAL MÁS IMPORTANTE DEL AÑO. ÉSTA ES LA ELECCiÓN 

MÁS VIGILADA DE LA HISTORIA EN LA REPÚBLICA MEXICANA; LA MÁS 

PARTICIPATIVA, Y DE ESO NO TENGO LA MÁS MíNIMA DUDA. HE ESTADO 

RECIBIENDO CORREOS EN MI TELÉFONO, EN DONDE NO NADA MÁS EN EL 

DISTRITO FEDERAL HAY GRANDES COLAS ESPERANDO CIUDADANOS 

ENTUSIASTAS POR VOTAR, SINO HE RECIBIDO INCLUSIVE CORREOS DEL 

INTERIOR DE LA REPÚBLICA Y Así ESTÁ NUESTRO PAís, EN UNA GRAN FIESTA 

CIUDADANA. CERCA DE OCHENTA MILLONES DE MEXICANOS TENEMOS LA 

OPCiÓN, Y ESTOY CIERTO DE QUE NUEVAMENTE DAREMOS MUESTRA MUNDIAL 

DE LA FORTALEZA DEMOCRÁTICA DE NUESTRO PAís. LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

Y LAS AUTORIDADES ELECTORALES JURISDICCIONALES Y ADMINISTRATIVAS 

HEMOS HECHO NUESTRO TRABAJO, PARA QUE EL DíA DE HOY LOS CIUDADANOS 
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EN SANTA PAZ SALGAN Y EMITAN SU VOLUNTAD, LA QUE ESTAREMOS MUY 

PENDIENTES DE QUE SEA RESPETADA, ABSOLUTAMENTE, EN ESPECIAL EN EL 

DISTRITO FEDERAL, QUE SE HA CARACTERIZADO POR TENER UNA AMPLIA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA; ME PARECE QUE, DE LAS ENTIDADES DE LA 

REPÚBLICA MEXICANA, ES DE LAS MÁS POLITIZADAS, DE LAS MÁS INFORMADAS 

Y, POR ESO, EN LAS QUE TENEMOS EL MAYOR íNDICE DE VOTACIÓN.--------------

ME DA UN ENORME GUSTO QUE, POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE ESTE 

PAís, Y MUY CONCRETAMENTE DEL DISTRITO FEDERAL, ESTÉN PARTICIPANDO 

LOS CHILANGOS RESIDENTES MÁS ALLÁ DE NUESTRAS FRONTERAS, QUIENES 

YA CUMPLIERON SU TRABAJO EN RELACiÓN A AQUÉLLOS QUE DECIDIERON 

VOTAR POR LA VíA POSTAL. YA TENEMOS CINCO MIL DOSCIENTOS SETENTA Y 

UN VOTOS EMITIDOS, QUE EQUIVALE AL OCHENTA POR CIENTO DE LA 

PARTICIPACiÓN. Y ADEMÁS, ESTOY CONVENCIDO DE QUE LOS DOS MIL CIENTO 

SETENTA Y SIETE VOTOS QUE LLEVAMOS, HASTA ESTE MOMENTO O HASTA EL 

CORTE DE LAS OCHO DE LA MAÑANA, RESPECTO DEL VOTO VíA ELECTRÓNICO, 

POR INTERNET, SEGUIRÁ INCREMENTÁNDOSE EN EL CURSO DEL DíA DE HOY. 

POR ESO, PUES NO ME QUEDA MÁS QUE EXPRESARLES MI ENTUSIASMO POR 

ESTE DíA HISTÓRICO EN NUESTRO PAís, QUE REITERO, REPITO Y SUBRAYO, 

SERÁ EL MÁS IMPORTANTE EN EL FORTALECIMIENTO DEMOCRÁTICO DE ESTE 

PAís, MÉXICO, Y EN ESPECIAL DEL DISTRITO FEDERAL".-----------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA REALIZÓ LAS ~ 
SI G U E N TE S MAN I FE STA C ION E S: ---------------------------------------------------------------------

"SINCERAMENTE, DESPUÉS DE LAS INTERVENCIONES QUE SE HAN DADO POCO 

O NADA PUEDE AGREGARSE. YA MIS COLEGAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS 

ELECTORALES DIERON CUENTA DE LA NUMERALlA QUE ACOMPAÑA ESTE 

PROCESO ELECTORAL, LOS PARTIDOS POLíTICOS FIJARON SU POSICiÓN EN 

TORNO A ESTE PROCESO. HEMOS ESCUCHADO ESTOS MENSAJES Y CREO QUE 

HOY POR LA TARDE, HOY, EN EL TRANSCURSO DEL DíA, VEREMOS EL MENSAJE 

QUE NOS DA LA CIUDADANíA DEL DISTRITO FEDERAL, Y TAMBIÉN HAY QUE 

PENSAR EN EL MENSAJE QUE LE VAMOS A TRANSMITIR TANTO EL INSTITUT 

ELECTORAL COMO LOS PARTIDOS A PARTIR DE QUE SE EMPIECEN A DAR LOS 

RESULTADOS. OJALÁ Y TODOS ESTEMOS A LAS ALTURAS DE LA EXPECTATIVA 

QUE HA GENERADO ESTE PROCESO ELECTORAL. -------------------------------------------

NO QUISIERA DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD PARA EXPRESAR UN SENTIDO 

AGRADECIMIENTO A TODAS Y TODOS LOS SERVIDORES PÚBLICOS DE ESTE 

INSTITUTO, NO PODRíA YO ENUMERAR O HACER UN LISTADO, PORQUE SE 

CORRE EL RIESGO DE DEJAR AFUERA A ALGUIEN, TODAS Y TODOS ME MERECEN 
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UN AGRADECIMIENTO POR PERMITIRNOS LLEGAR HASTA ESTE MOMENTO, 

CUMPLIENDO EN TIEMPO Y FORMA TODOS LOS MANDATOS DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL. 

ADEMÁS DEL APRECIO QUE EN LO PERSONAL TENGO, Y EL RESPETO, POR CADA 

UNO DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS. TAMBIÉN LES 

AGRADEZCO SU ACOMPAÑAMIENTO EN LOS TRABAJOS DE ESTE CUERPO 

COLEGIADO, DESDE LUEGO, A MIS COLEGAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS 

ELECTORALES, CARLA, YOLANDA, CLAUDIA, NÉSTOR, FERNANDO Y ÁNGEL, QUE 

ME HAN PERMITIDO LLEVAR ESTE PROCESO HASTA LA JORNADA ELECTORAL 

QUE EL DIA DE HOY CELEBRAMOS. LES AGRADEZCO SINCERAMENTE.-------------

NO ME QUEDA SINO DESEARLES, NO SUERTE, SINO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS A 

LOS PARTIDOS POLíTICOS EN ESTA JORNADA ELECTORAL; OJALÁ Y QUE SUS 

PROGRAMAS DE GOBIERNO SEAN RESPALDADOS CON EL VOTO DE LA 

C I U DA DAN íA". --------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA LA C. ELSY LlLIAN ROMERO CONTRERAS, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL SEÑALÓ QUE LE HABíAN 

INFORMADO QUE, EN LA DELEGACiÓN TLÁHUAC, EXISTíAN VEINTE 

ACREDITACIONES DE SUS REPRESENTANTES DE PARTIDO QUE NO SE ESTABAN \J 
ACEPTANDO, DE MANERA QUE REMITIRíA POR OFICIO LOS DATOS DE LAS 

CASILLAS EN DONDE SE DESARROLLABAN LOS HECHOS PARA TENER UN 

CO NTR O L DEL TEMA. --------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SOLICITÓ A LA 

SECRETARíA EJECUTIVA ANTENDER LA SITUACiÓN MENCIONADA.--------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL MANIFESTÓ, 

SOBRE EL TEMA VERTIDO POR LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL, QUE DESEABA HACER UN LLAMADO A TRAVÉS DE LA SECRETARíA 

EJECUTIVA, A LOS CONSEJOS DISTRITALES PARA NO SÓLO ATENDER ESA 

SITUACiÓN, SINO FACILITAR LA ACREDITACiÓN DE ALGUNOS REPRESENTANT 

QUE EN ALGUNAS CASILLAS HAN TENIDO ALGUNA COMPLICACiÓN POR CAUS 

DE F U E RZA MAYO R. ----------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA 

PALABRA SEÑALÓ, SOBRE EL ASUNTO DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS ANTE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, QUE 

ACONTECíA CADA PROCESO ELECTORAL. EN ESE SENTIDO, EL SECRETARIO 
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EJECUTIVO INSTRUYÓ A LOS CONSEJEROS PRESIDENTES A TOMAR LAS 

MEDIDAS PERTINENTES; SIN EMBARGO, APELÓ A LA SENSIBILIDAD DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS PARA COMPRENDER QUE SE TRATA DE UN TRÁMITE QUE 

DEBiÓ REALIZARSE CON OPORTUNIDAD; NO OBSTANTE, SE PRESENTABAN 

SUSTITUCIONES DE ÚLTIMA HORA Y, EN CONSECUENCIA, LOS CONSEJEROS 

DISTRITALES TENDRÁN QUE TOMAR MEDIDAS; DE LO CONTRARIO SE PONDRíA 

EN RIESGO LA NULIDAD DE ALGUNA ELECCiÓN, EN VIRTUD DE QUE ESTUVO UN 

REPRESENTANTE NO ACREDITADO DEBIDAMENTE. ------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO, EN USO DE LA 

PALABRA COINCIDiÓ CON EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS 

SOLANO EN REQUERIR SENSIBILIDAD A LOS PARTIDOS POLíTICOS, PUES SEGÚN 

LOS DATOS ESTADíSTICOS, EN LA FECHA LíMITE PARA REGISTRAR A SUS 

REPRESENTANTES, NO SE CONTABA SIQUIERA CON EL CINCUENTA POR CIENTO 

DEL O S RE P R E S E NT ANTE S A C RED ITA DOS. -----------------------------------------------------

RECORDÓ QUE LA LEY CONTEMPLA LAS CAUSAS DE FUERZA MAYOR; SIN 

EMBARGO, CON LA ENTREGA DEL PAQUETE ELECTORAL A LOS FUNCIONARIOS 

DE LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, SE LES ENTREGA TAMBIÉN EL LISTADO 

DE QUIENES ESTÁN ACREDITADOS; ES DECIR, TRES DIAS PREVIOS A LA 

JORNADA ELECTORAL. DE TAL MANERA QUE SI HAY SUSTITUCIONES POR CAUSA 

DE FUERZA MAYOR SE ATENDERÁN, REITERANDO QUE HABRÁ QUE CONSIDERAR 

QUE, EN ESE MOMENTO, PUDIERON HABER TENIDO UNA ACREDITACiÓN , 

DIFERENTE, PERO DESDE EL DíA DE AYER SE HICIERON LOS NOMBRAMIENTOS 

CON LOS CUALES LOS FUNCIONARIOS NO CONTABAN, POR LO QUE TENDRÁN 

Q U E DE SAH O GAR EL TRÁ M I TE. ------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL DíAZ ORTIZ, EN USO DE LA 

PALABRA SE SUMÓ AL RECONOCIMIENTO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJo" 

GENERAL AL PERSONAL DE LA INSTITUCiÓN; SIN EMBARGO, DERIVADO DE LAS 

INTERVENCIONES ANTERIORES DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS, MANIFESTÓ QUE ERA PERTINENTE CONTINUAR CON EL ESFUERZO 

PARA TRATAR QUE LA CERTEZA EN LAS ELECCIONES PERMEARA EN 

JORNADA ELECTORAL. EN TAL VIRTUD, SOLICITÓ SE ATENDIERA LA PETICiÓN D 

LOS P ARTI DO S PO LíT I C O S. -----------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE EL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL TOMÓ NOTA DE LOS PLANTEAMIENTOS Y 

LE INSTRUYÓ PROCEDER CONFORME LO SEÑALADO, ATENDIENDO LA PETICiÓN 

DE LOS DOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLíTICOS; SIN DESCUIDAR EL 
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MARCO NORMATIVO PARA NO AFECTAR LA CERTEZA DEL PROCESO ELECTORAL. 

- EN USO DE LA PALABRA EL C. áSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO, 

REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO INDICÓ QUE SE HABíAN ALUDIDO 

POSIBLES ACTOS DE VIOLENCIA EN ESTE PROCESO ELECTORAL. AL RESPECTO, 

INVITÓ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS A PARTICIPAR 

CON INTEGRIDAD Y HONESTIDAD, A NO ENTURBIAR UN PROCESO ELECTORAL 

QUE TIENE LA ORIENTACiÓN DE SER EJEMPLAR Y REPRESENTAR DIGNAMENTE 

LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS DE LA CIUDAD CAPITAL DEL PAís. -------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ QUE CON 

CORTE A LAS NUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS SE REPORTAN ONCE MIL 

DOSCIENTAS CINCO CASILLAS INSTALADAS, LO QUE REPRESENTA EL NOVENTA 

PUNTO CINCO POR CIENTO DEL TOTAL A INSTALAR.-----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO MANIFESTÓ QUE, POSTERIOR A LA INTERVENCiÓN 

DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES, ES CLARO QUE TIENEN QUE APEGARSE AL 

MARCO NORMATIVO. EN EL CASO DE SU PARTIDO POLiTICO, HAY POCAS 

EXCEPCIONES POR CAUSA DE FUERZA MAYOR, EN EL ENTENDIDO DE QUE SON 

MÁS O E O N C E MIL RE P R E S E NT ANTE S. ------------------------------------------------------------

POR OTRO LADO, EXPRESÓ QUE LAMENTABLEMENTE TENíAN UN REPORTE, 

DESDE EL DíA DE AYER, INTENSIFICADO ACTUALMENTE, SOBRE UN OPERATIVO 

DE PROMOCiÓN DEL VOTO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

TRAVÉS DE MENSAJES DE TEXTO, CORREOS ELECTRÓNICOS Y REDES 

SOCIALES. RECONOCiÓ QUE ESAS QUEJAS SE TENDRÁN QUE PRESENTAR EN SU 

MOMENTO POR ESCRITO; SIN EMBARGO, QUISO HACER LA MENCiÓN EN EL 

CONSEJO GENERAL PARA QUE CONSTE EL SEÑALAMIENTO. EN CONSECUENCIA, 

EXHORTÓ AL CONSEJO GENERAL PARA TOMAR MEDIDAS. -------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN TERCERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL PRECIS 

QUE ENTIENDE LA PROBLEMÁTICA DE UN CONSEJO DISTRITAL PARA EMITIR LAS 

SUSTITUCIONES; SIN EMBARGO, ACTÚAN CONFORME LA LEY. INDICÓ QUE HABLÓ 

DE FACILIDADES PORQUE CREE QUE LOS COMUNICADOS PUEDEN EFECTUARSE 

VíA TELEFÓNICA A LOS PRESIDENTES DE CASILLA, YA QUE LE INFORMARON, EN 

LO CORRESPONDIENTE A SU PARTIDO, QUE EN ALGUNOS CASOS LOS 

PRESIDENTES ARGUMENTARON QUE NO RECIBIRíAN A UN REPRESENTANTE DE 
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PARTIDO PORQUE LLEGÓ TARDE, LO QUE ESTIMA DESAFORTUNADO PUES NO 

EXISTE NINGUNA CONSIDERACiÓN DE ESE TIPO. EN CONSECUENCIA, SOLICITÓ 

AL SECRETARIO EJECUTIVO QUE SE LLEVE A CABO EL TRÁMITE LO MÁS 

INMEDIATO POSIBLE PARA AGILIZAR EL TEMA, BUSCANDO QUE EL PROCESO 

TENGA TODA LA CERTEZA. ------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA CONSIDERÓ 

QUE SIN ESTAR EXENTOS DE LO MENCIONADO, QUIENES HAN ESTADO EN UNA 

CASILLA O CONSEJO DISTRITAL RECONOCEN LA PRESiÓN POR LA INSTALACiÓN 

DE LAS CASILLAS, Y VERIFICAR Y REMITIR LA INFORMACiÓN A LAS OFICINAS 

CENTRALES; POR LO QUE NO ERA PRUDENTE ABUSAR DE TAL SITUACiÓN Y 

LLEGAR CON LAPSOS MUY CORTOS PARA PRETENDER REGISTRAR A LA MITAD 

DE LA PLANTILLA DE CASILLAS. ----------------------------------------------------------------------

RECORDÓ SU INVITACiÓN A TOMAR LAS MEJORES DECISIONES, PERO 

PRIORIZANDO EL PROCESO Y LA JORNADA ELECTORAL, DE OTRA FORMA 

SURGIRIAN SITUACIONES COMPLICADAS POR DESEAR RESOLVER LO 

ADMINISTRATIVO.--------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE, 

RESPECTO AL CONCENTRADO DEL AVANCE EN LA INSTALACiÓN DE LAS 

CASILLAS, DE LOS DISTRITOS ELECTORALES, SIETE HAN INTEGRADO EL CIEN 

POR CIENTO; VEINTIDÓS, UNA CIFRA ENTRE EL NOVENTA Y UNO Y EL NOVENTA Y I 

NUEVE POR CIENTO; DOS CON MÁS CON EL OCHENTA POR CIENTO DE CASILLAS, 

Y CINCO CON UNA CIFRA SUPERIOR AL SETENTA POR CIENTO DE LAS CASILLAS 

QUE SE HABRÁN DE I NSTALAR. ------------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN 

DEL PROYECTO DE ACUERDO, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS. ---

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA MANIFESTÓ QUE EN 

VIRTUD DE QUE SE HA DECLARADO EN SESiÓN PERMANENTE EL CONSEJ 

GENERAL, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL CÓDIGO D 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y EN 

TÉRMINOS DEL ARTIcULO 6, FRACCiÓN 111 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, DECRETA UN RECESO A EFECTO DE REANUDAR LA SESiÓN A LAS 

DOCE HORAS DE LA MISMA FECHA, PARA LLEVAR A CABO EL SORTEO DE LA 

MUESTRA ALEATORIA PARA RECOLECTAR EL LIQUIDO INDELEBLE DISTRIBUIDO 

E N LAS CAS I LLAS E LE CT O RAL E S. --------------------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------~E:c:E:~() -------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ~()LlC:ITÓ AL 

~E:C:~E:TA~I() DEL C:()N~E:J() GE:NE:~AL VE:~IFIC:A~ E:L QUÓRUM PA~A RE:ANUDA~ 

LA ~E:~IÓN. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- EL SECRETARIO DEL CONSEJO P~()C:E:DIÓ A PA~A~ LI~TA DE: A~I~TE:NC:IA A 

L()~ INTE:G~ANTE:~ DE:L C:()N~E:J(), INF()~MAND() LA P~E:~E:NC:IA DE: L()~ 

C:()N~E:JE:~()~ E:LE:C:T()MLE:~: FE:RNAND() J()~É DiAl NAMNJ(); ÁNGE:L ~AFAEL 

DiAl ()~Tll; C:A~LA A~T~ID HUMPH~E:Y J()~DAN; NÉ~T()~ VA~GA~ ~()LAN() y 

BE:AT~ll C:LAUDIA ZAVALA PÉ~El; l()~ ~E:P~E:~E:NTANTE:~ DE: L()~ PA~TID()~ 

P()liTIC:()~ AC:C:IÓN NAC:I()NAL (c:. E:L~Y LlLIAN ~()ME:~() C:()NT~E:MS, 

SUPLE:NTE:); DE: LA ~E:V()LUC:IÓN DE:M()C:~ÁTIC:A (C: MIGUE:L ÁNGEL VÁlQUE:~ 

~E:YE:~, P~()PIE:TA~I(»); DE:L TMBAJ() (c:. E:~NE:~T() VILLA~~E:AL C:ANTÚ, 

P~()PIE:TA~I(»); VE:~DE: E:C:()L()GI~TA DE: MÉXIC:() (c:. FE:~NAND() GA~IBAY 

PAL()MIN(), P~()PIHA~I(»); M()VIMIE:NT() C:IUDADAN() (c:. Ó~C:A~ ()C:TAVI() 

M()GUE:L BALLAD(), P~()PIE:TA~I(»); NUE:VA ALIANZA (c:. HE:MNDE:NY ~ÁNC:HEl 

~AUCE:D(), P~()PIE:TA~IA); E:L P~E:SIDE:NTE: y E:L ~E:C:~E:TA~I() DEL C:()N~E:J() 

GE:NE:ML, P()~ L() QUE: E:~TAND() P~E:~E:NTE:~ T~E:C:E: INTE:GMNTE:~ DEL 

C()N~E:J() GE:NE:RAL, INF()~MÓ QUE: E:XI~T¡A EL QUÓRUM PA~A ~E:ANUDA~ LA 

SE:~IÓN.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJE~O P~ESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DE:C:LA~Ó LA 

~E:ANUDAC:IÓN DE: LA ~E:~IÓN. -------------------------------------------------------------------------

A C()NTINUAC:IÓN, ~E:ÑALÓ ~()BRE: LA IN~TALAC:IÓN DE: LA~ CA~ILLA~, QUE: C:()N 

C:()~TE: A LA~ DIE:l H()M~ C:()N T~E:INTA y ~E:I~ MINUT()~ ~E IN~TALÓ E:L C:IE:N 

P()~ C:IE:NT() DE C:A~ILLA~ E:LE:C:T()~ALE:~; E:~T() E:~, LA~ D()C:E: MIL T~E:~C:IE:NT()~ 

()C:HE:NTA y T~E:~ P~E:VI~TA~. ~E: ~E:P()~TÓ UNA PA~TIC:IPAC:IÓN IMP()~TANTE: 

DE: LA C:IUDADANiA, LA V()TAC:IÓN E:~ C:()PI()~A y HAN ~U~GID() ALGUN()~ 

INC:IDE:NTE:~ DE: C:ARÁC:TE:R l()G¡~TIC:(), L()~ C:UALE:~ HAN ~ID() ATE:NDID()~ 

~()LVE:NTAD()~ C:()NF()~ME: L()~ C:AU~E:~ N()~MATIV()S y PR()C:E:DIME:NTALE:S 

DISPUE:~T()~.--------------------------------------------------------------------------------------------------

AC:T() SE:GUID(), ANUNC:IÓ QUE: ~E: LLE:VARÁ A C:AB() E:L ~()RTE:() ALE:AT()RI() DE: 

LAS C:A~ILLAS D()NDE: ~E: ~E:C:ABA~ E:L lÍQUID() INDE:LE:BLE:, C:()N E:L 

PR()PÓ~IT() DE: DAR C:UMPLlMIE:NT() AL AC:UE:RD() AC:U-18-12, APR()BAD() P()~ E:L 

C:()NSE:J() GE:NE:ML E:L PRIME:R() DE: FE:BRE:R() DE:L D()~ MIL D()c:E:.-----------------

RE:C:()RDÓ QUE: ~E: DHE:RMINÓ ~E:LE:C:C:I()NAR D()~ C:A~ILLA~ P()~ C:ADA 

DI~TRIT() E:LE:C:T()ML; E:~T() E:S, ()C:HE:NTA C:A~ILLAS PARA RE:C:ABAR E:L 

, 
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RECIPIENTE DEL LÍQUIDO INDELEBLE, Y LLEVAR A CABO EL COTEJO PARA 

RATIFICAR QUE FUE EL MISMO APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL Y 

ELABORADO POR LA ESCUELA NACIONAL DE CIENCIAS BIOLÓGICAS DEL 

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL. RECONOCiÓ LA PARTICIPACiÓN DE DICHA 

INSTITUCiÓN ACADÉMICA, LA QUE HA BRINDADO UN GRAN APOYO EN LOS 

TRABAJOS DE ORGANIZACiÓN Y DESARROLLO DE ESTE PROCESO ELECTORAL. 

POR OTRA PARTE, EXPLICÓ QUE SE DISEÑÓ UN SISTEMA INFORMÁTICO 

DENOMINADO "SISTEMA DE MUESTRA DEL LÍQUIDO INDELEBLE EN CASILLAS 

ELECTORALES 2012", CON EL REGISTRO DE LAS DOCE MIL TRESCIENTAS 

OCHENTA Y TRES CASILLAS INSTALADAS. PARA TAL EFECTO, SE PROYECTARÁ 

EN LAS PANTALLAS, CON EL APOYO DE UNA OPERADORA DE LA UNIDAD 

TÉ C N I CA D E S E RVI C lOS IN F O R MÁ TI COS. --------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SE LE SOLICITÓ INGRESAR SU NOMBRE DE USUARIO Y 

CONTRASEÑA AL SISTEMA. EL SORTEO DIO INICIO SELECCIONANDO EL íCONO 

UBICADO EN LA PARTE SUPERIOR IZQUIERDA, IDENTIFICADO CON UNOS 

CíRCULOS DE COLORES; ACTO SEGUIDO, PARA SELECCIONAR LA MUESTRA Y 

FINALIZAR EL SORTEO, EL OPERADOR ELIGiÓ LA PALOMA UBICADA EN LA PARTE 

SUPERIOR DE LA PANTALLA PARA DETENER Y MENCIONAR LAS CASILLAS. UNA 

VEZ REALIZADO LO ANTERIOR, SE EMITiÓ EL REPORTE, ORDENADO POR CADA ( 

DISTRITO ELECTORAL, Y EN CADA UNO DE LOS RECUADROS SE INDICÓ A LAS 

CASILLAS QUE FUERON SELECCIONADAS. A CONTINUACiÓN, SE SOLICITÓ A LA 

OPERADORA LLEVAR A CABO LA IMPRESiÓN DEL RESULTADO, PARA 

DISTRIBUIRLO ENTRE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A EFECTO DE 

TENERLO COMO CONSTANCIA DEL SORTEO Y, EN SU MOMENTO, VERIFICAR LA 

VALIDEZ DE LAS MUESTRAS. SOLICITÓ AL SECRETARIO RUBRICAR UNO DE LOS 

EJEMPLARES Y HACERLO LLEGAR A LOS CONSEJOS DISTRITALES, PARA QUE, EN 

PRESENCIA DE SUS INTEGRANTES Y DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, ABRAN LOS PAQUETES CORRESPONDIENTES CON EL FIN 

DE EXTRAER EL RECIPIENTE DE LÍQUIDO INDELEBLE CON EL REMANENTE 

POSTERIOR A LA JORNADA ELECTORAL, EL CUAL SE REMITIRÁ A LA ESCUELA 

NACIONAL DE CIENCIAS BIOLÓGICAS PARA VERIFICAR SUS CARACTERíSTICAS Y 

AUTENTICIDAD. ASIMISMO, SOLICITÓ A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO 

GENERAL RUBRICAR UNO DE LOS EJEMPLARES, A FIN DE REALIZAR EL 

P R OC E D I M I E N TO DE SC R IT O. ---------------------------------------------------------------------------

AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SEÑALÓ QUE LOS REPORTES DE 

INCIDENTES SE ENTREGARÁN EN LAS OFICINAS RESPECTIVAS CONFORME SE 

GENEREN. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
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POSTERIORMENTE, EN TÉRMINOS DEL ARTíCULO 6, FRACCiÓN 111 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, DECRETÓ UN RECESO HASTA 

LAS DIECISIETE HORAS CON TREINTA MINUTOS DE LA MISMA FECHA, CON EL FIN 

DE ATENDER LO RELATIVO AL COMITÉ PARA EL VOTO DESDE EL EXTRANJERO 

DE LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL Y, A LAS DIECIOCHO HORAS, DAR 

PASO A LA APERTURA DE LOS RESULTADOS DE LA VOTACiÓN POR INTERNET.-

---------------------------------------------------RECESO------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SIENDO LAS DIECISIETE 

HORAS CON CINCUENTA MINUTOS DEL PRIMERO DE JULIO DE DOS MIL DOCE, 

SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA 

REANUDAR LA SESiÓN DEL CONSEJO GENERAL. ----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO; CARLA ASTRID 

HUMPHREY JORDAN; YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ; NÉSTOR VARGAS 

SOLANO Y BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ; LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS ACCiÓN NACIONAL (C. ELSY LlLIAN ROMERO CONTRERAS, l 
SUPLENTE); DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. MIGUEL ÁNGEL VÁZQUES 

REYES, PROPIETARIO); DEL TRABAJO (C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, 

PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. FERNANDO GARIBAY 

PALOMINO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ÓSCAR OCTAVIO 

MOGUELL BALLADO, PROPIETARIO); NUEVA ALIANZA (C. HERANDENY SÁNCHEZ 

SAUCEDO, PROPIETARIA); EL PRESIDENTE Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO 

GENERAL, POR LO QUE POR LO QUE ESTANDO PRESENTES TRECE 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE EXISTíA EL QUÓRUM 

PARA R EA U N DAR LA S E SI Ó N. --------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DECLARÓ LA 

R EAN U DA CiÓ N D E LA S E S IÓN. -------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SEÑALÓ QUE, DE ACUERDO CON EL ÚLTIMO REPORTE, SE 

HAN PRESENTADO NOVENTA Y DOS INCIDENTES QUE INVOLUCRAN A VEINTE 

DISTRITOS, LOS CUALES HAN SIDO ATENDIDOS. REFIRiÓ QUE LAMENTA EL 

HECHO DE QUE UNA PERSONA, AL ACUDIR A EMITIR SU SUFRAGIO, HAYA TENIDO 

UNA COMPLICACiÓN DE SALUD Y, DESAFORTUNADAMENTE, PERDIERA LA VIDA. 
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ACTO SEGUIDO, ANUNCiÓ QUE SE REANUDARÁ LA SESiÓN PARA TRATAR LO 

RELATIVO AL VOTO DE LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL RESIDENTES 

EN EL EXTRANJERO, DENOMINADO "VOTO CHILANGO".-------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA ANUNCiÓ LA PRESENCIA DEL NOTARIO PÚBLICO VEINTICUATRO 

DEL DISTRITO FEDERAL, RICARDO DUARTE, Así COMO DEL AUDITOR EXTERNO. 

A CONTINUACiÓN, MANIFESTÓ QUE DE CONFORMIDAD CON EL PROCEDIMIENTO 

APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL EL TREINTA DE OCTUBRE DE DOS MIL 

ONCE, MEDIANTE EL ACUERDO ACU-69-11, RELATIVO AL PROCEDIMIENTO DE 

VOTACiÓN ELECTRÓNICA POR INTERNET, INICIARíA EL CIERRE DEL SISTEMA DE 

VOTO ELECTRÓNICO POR INTERNET PARA LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO 

DOS MIL DOC E. -----------------------------------------------------------------------------------------------

INVITÓ A LOS TRES FUNCIONARIOS ELECTORALES DESIGNADOS PARA ESTA 

MODALIDAD DE VOTACiÓN, QUE INTEGRAN LA MESA, PARA QUE TOMARAN SU 

LUGAR. SEÑALÓ QUE SE TRATA DE LA PRIMERA OCASiÓN EN LA QUE LOS 

CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL RESIDENTES EN EL EXTRANJERO EMITEN 

SU VOTO Y, EL DíA DE HOY, ESTÁN PRESENTES PARA CONOCER LOS PRIMEROS 

RESULTADOS DE LA VOTACiÓN PARA JEFE DE GOBIERNO, BAJO LA MODALIDAD t 

E L E CTR Ó N ICA POR I NTER N ET. -----------------------------------------------------------------------

SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL ENTREGAR EL EQUIPO DE 

CÓMPUTO, USB'S Y TARJETAS INTELIGENTES QUE TUVO BAJO SU RESGUARDO 

DESDE EL VEINTISIETE DE JUNIO DE DOS MIL DOCE, CUANDO SE CONFIGURÓ EL 

SISTEMA DE VOTO PARA LOS CUATRO MIL CIENTO NOVENTA CIUDADANOS QUE 

ELIGIERON VOTAR POR INTERNET. AGREGÓ QUE EL SECRETARIO EJECUTIVO 

CUENTA CON UN EQUIPO DE RESPALDO LISTO PARA UTILIZARSE EN CASO DE 

QUE SE PRESENTE ALGUNA FALLA TÉCNICA, EL CUAL FUE REVISADO POR LOS 

AUDITORES EXTERNOS, DANDO FE EL NOTARIO PÚBLICO. ------------------------------

EXPLICÓ QUE CUENTAN CON DOS COMPUTADORAS: UNA DE CONFIGURACiÓN Y 

CÓMPUTO, Y LA SEGUNDA DE TRANSFERENCIA. ----------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ANUNCiÓ LA 

INCORPORACiÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL ÁNGEL RAFAEL DíAZ ORTIZ.-----

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA RECORDÓ QUE LOS EQUIPOS ALUDIDOS ESTÁN AISLADOS DE 

CUALQUIER ENTORNO DE RED PARA CREAR UN AMBIENTE DE SEGURIDAD. EN 

EL PRIMERO SE REALIZARÁ EL CÓMPUTO DE LOS VOTOS Y SE IMPRIMIRÁ EL 

ACTA DE RESULTADOS DE LA VOTACiÓN. A TRAVÉS DE LA MÁQUINA DE 

TRANSFERENCIA, SE DESCARGARÁ LA URNA VIRTUAL CON LOS RESULTADOS DE 
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LA ELECCiÓN PARA GUARDARLOS EN UNA UNIDAD DE usa, TRANSFERIRLOS AL 

EQUIPO AISLADO Y REALIZAR EL CÓMPUTO. EN ESTE PROCESO SE REALIZARÁN 

LAS SIGUIENTES ACTI\lIDADES: ----------------------------------------------------------------------

RE\lISAR LA ESTADisTICA DE PARTICIPACiÓN DE LA ELECCiÓN, DESCARGAR LA 

URNA \lIRTUAL DE LOS SER\lIDORES DE \lOTO, LLE\lAR A CABO EL CÓMPUTO DE 

LOS RESULTADOS y GENERAR EL ACTA, Asi COMO LOS LISTADOS DE 

PARTICIPACiÓN Y LOS RECIBOS CORRESPONDIENTES. -----------------------------------

REITERÓ QUE EL UNI\lERSO DE \lOTANTES REGISTRADOS EN LA LISTA NOMINAL 

DE ELECTORES DEL DISTRITO FEDERAL RESIDENTES EN EL EXTRANJERO, PARA 

ESTA MODALIDAD DE \lOTACIÓN, ASCIENDE A CUATRO MIL CIENTO NO\lENTA 

CIUDADANOS. PRE\lIO A LAS DIECIOCHO HORAS, ENTRARON AL SISTEMA PARA 

\lERIFICAR QUE ÉSTE SE ENCONTRABA ABIERTO. --------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, INDICÓ QUE PUEDE AD\lERTIRSE EN LA PANTALLA QUE LA 

ELECCiÓN ESTÁ ABIERTA Y SE OBSER\lA EL HORARIO UTC (UN/VERSE TIME 

CODE). MENCIONÓ QUE EL HORARIO MOSTRADO EN LA PANTALLA ESTÁ CINCO 

HORAS ADELANTADO RESPECTO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR LO QUE 

CUANDO EL RELOJ DE LA COMPUTADORA SEÑALE LAS \lENTITRÉS HORAS, EN 

ESTA CIUDAD SERÁN LAS DIECIOCHO HORAS. PARA ACTUALIZAR EL SISTEMA, 

PULSARON EL MENÚ "ELECCIONES", OPCiÓN "GESTIONAR", A FIN DE \lISUALlZAR 

EL CIERRE DE LA ELECCiÓN Y OBSER\lARON EL ESTADO DE LA ELECCiÓN COMO 

"CERRADO". ENTRARON ENTONCES AL SISTEMA DE \lOTO, SELECCIONARON 

"ACCEDER", y SE INTRODUJO EL NOMBRE DE USUARIO Y LA CONTRASEÑA DEL 

ADMINISTRADOR, PARA SELECCIONAR "ENTRAR". -------------------------------------------

SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS EN PUNTO, HORA DE MÉXICO, LA ELECCiÓN EN 

EL SISTEMA DE \lOTACIÓN PARA CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL 

RESIDENTES EN EL EXTRANJERO, POR LA MODALIDAD DE INTERNET, MARCÓ 

Q U E E ST ABA CE R RADO. ----------------------------------------------------------------------------------

A SU \lEZ, NARRÓ CADA PASO PARA EL CÓMPUTO Y GENERACiÓN D 

RESUL TADOS.-------------------------------------------------------------------------------------------------

EN PRINCIPIO, CONSULTARON LA PARTICIPACiÓN OBTENIDA PARA ELLO 

PULSARON "ESTADíSTICA", LO CUAL ARROJÓ UN RESULTADO DE DOS MIL 

SEISCIENTOS TREINTA Y NUE\lE \lOTOS. A CONTINUACiÓN, SE DESCARGÓ LA 

URNA \lIRTUAL UBICADA EN EL SER\lIDOR DE \lOTO. PARA ELLO, 

SELECCIONARON LA OPCiÓN "GESTIONAR" y DESPUÉS "ELECCIÓN DE JEFE DE 

GOBIERNO 2012". POSTERIORMENTE, SE DIRIGIERON AL MENÚ "EXPORTAR 

\lOTANTES y \lOTOS", Y SELECCIONARON EL BOTÓN "EXPORTAR \lOTANTES y 
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VOTOS" PARA QUE APARECIERA EL FORMATO DE LA MESA DE ADMINISTRACiÓN. 

AÑADIÓ QUE LA URNA VIRTUAL ESTÁ PROTEGIDA POR TAL MESA, EN 

CONSECUENCIA, SOLICITÓ A SUS INTEGRANTES INTRODUCIR SU CONTRASEÑA; 

DICHA MESA SE INTEGRÓ CON CINCO FUNCIONARIOS DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL A QUIENES SOLICITÓ REALIZAR EL 

P R OC E D I M I E NT O D E S C R I T O. ---------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ANUNCiÓ LA 

INCORPORACiÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, 

PROPIETARIO) y DEL TRABAJO (C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, PROPIETARIO). 

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA MENCIONÓ A LOS SIGUIENTES FUNCIONARIOS INTEGRANTES DE LA 

MESA:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C. BERNARDO VALLE MONROY, SECRETARIO EJECUTIVO, C. SAMUEL ALBERTO 

CERVANTES LÓPEZ, SECRETARIO ADMINISTRATIVO, C. DANIEL SÁNCHEZ, .. 

ADMINISTRADOR DEL SISTEMA, C. FRANCISCO CASAS, ADMINISTRADOR DEL 

SISTEMA Y C. DELIA GUADALUPE DEL TORO LÓPEZ, DIRECTORA DE 

ORGANIZACiÓN Y GEOGRAFíA ELECTORAL DE ESTE INSTITUTO, Y SECRETARIA 

TÉ C N I CA DEL CO M ITÉ. -------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, EXPLICÓ QUE TAL COMO SE OBSERVABA, UN ARCHIVO CON 

LOS RESULTADOS DE LA VOTACiÓN ES GENERADO Y SE GUARDA EN EL EQUIPO 

DE TRANSFERENCIA. RECORDÓ QUE LOS VOTOS SE ENCUENTRAN 

ENCRIPTADOS DESDE QUE LOS CIUDADANOS LOS EMITIERON, HASTA QUE LA 

MESA ELECTORAL INGRESA LA CLAVE QUE ABRE LA URNA VIRTUAL EL ARCHIVO 

GENERADO SE GUARDA EN LA UNIDAD usa, LA CUAL SE RETIRA DE LA 

COMPUTADORA DE TRANSFERENCIA, CONECTADA AL SERVIDOR QUE ALOJA EL 

SISTEMA DE VOTO, PARA DESCARGARLO A LA COMPUTADORA DE 

CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO. PARA ELLO, REALIZAN LOS SIGUIENTES PASOS: 

COPIAN LA URNA VIRTUAL DEL EQUIPO DE TRANSFERENCIA A LA UNIDAD usa y 

DE AHí AL EQUIPO DE CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO; ACCEDEN AL ENTORNO DE 

ADMINISTRACiÓN DEL SISTEMA DE VOTO Y SELECCIONAN "ACCEDER"; SE 

INTRODUCE EL NOMBRE DE USUARIO Y LA CONTRASEÑA DEL ADMINISTRADOR 

PARA ACCEDER Y, A SU VEZ, SELECCIONAN "ELECCiÓN JEFE DE GOBIERNO DOS 

MIL DOCE", SE PULSA EL BOTÓN "IMPORTAR VOTANTES Y VOTOS" PARA 

IMPORTAR LA URNA VIRTUAL AL EQUIPO DE CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO. 
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POSTERIORMENTE, SELECCIONAN EL ARCHIVO DE LA URNA VIRTUAL Y PULSAN 

" I M PORTAR". ---------------------------------------------------------------------------------------------------

UNA VEZ REALIZADO LO ANTERIOR, ACCEDEN AL MENÚ "ESTADíSTICAS", 

CONFIRMANDO QUE EL NÚMERO DE VOTANTES ES EL MISMO QUE OBSERVARON 

HACE UN MOMENTO: DE CUATRO MIL CIENTO NOVENTA VOTANTES, DOS MIL 

SEISCIENTOS TREINTA Y NUEVE CIUDADANOS SUFRAGARON PARA ELEGIR JEFE 

DE GOBIERNO POR ESTA MODALIDAD. A CONTINUACiÓN, ACCEDEN AL MENÚ 

"ESTADíSTICAS" Y CONFIRMAN EL NÚMERO DE VOTANTES. PARA EL CÓMPUTO 

DE LOS RESULTADOS ES NECESARIO INTEGRAR LA LLAVE DE LA MESA 

ELECTORAL CONSTITUIDA POR LOS SIETE CONSEJEROS ELECTORALES, 

QUIENES, JUNTO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS Y 

DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, CONFORMAN EL CONSEJO GENERAL. -----

RECORDÓ QUE, AL PRINCIPIO DE SU PRESENTACiÓN, SOLICITÓ A LOS 

FUNCIONARIOS INTEGRANTES DE LA MESA TOMAR SU LUGAR, YA QUE SU 

PRESENCIA ES FUNDAMENTAL. SE TRATA DE CIUDADANOS INSACULADOS, 

CAPACITADOS Y DESIGNADOS POR EL CONSEJO GENERAL, PRESENTÁNDOLOS, 

D E LA SI G U lENTE MAN E RA: ------------------------------------------------------------------------------

LETICIA CRUZ MORÁN, ELlZA LOYOLA CORRES Y CLAUDIA IRENE GARCíA RUBIO, 

QUIENES SOLICITARON A LOS CONSEJEROS ELECTORALES INTRODUCIR SU 

CONTRASEÑA PARA INTEGRAR LA LLAVE ELECTRÓNICA DE LA MESA 

ELECTORAL; POSTERIORMENTE, LEYERON LOS RESULTADOS EN VOZ ALTA, 

IMPRIMIERON EL ACTA Y ASENTARON LOS DATOS CORRESPONDIENTES, LA 

FIRMARON JUNTO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS 

ANTE EL CONSEJO GENERAL Y, POR ÚLTIMO, ENTREGARON EL ORIGINAL AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL Y, UNA COPIA DE LA MISMA, A CADA 

INTEGRANTE DEL CONSEJO. EXPRESÓ QUE, DE SER EL CASO, SEGUIRíAN EL 

MISMO PROCEDIMIENTO EN EL CASO DEL ACTA DE INCIDENTES.----------------------

A CONTINUACiÓN, PROCEDIERON A SELECCIONAR LA OPCiÓN "MIXING", 

VERIFICANDO QUE LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO ESTUVIERA EN LA CAJA 

A DESCIFRAR Y PULSARON "EMPEZAR" PARA DESVINCULAR EL SENTIDO DEL 

VOTO CON LOS CIUDADANOS QUE LO EMITIERON. ------------------------------------------

CEDiÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. LETICIA CRUZ MORÁN, A EFECTO DE 

REALIZAR EL LLAMADO A LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y RECONSTRUIR LA 

LLAVE E L E CT R Ó N I CA D E LA M E SA E LE CT ORAL. ------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. LETICrA CRUZ MORÁN LLAMÓ A LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES EN EL SIGUIENTE ORDEN: -----------------------------------
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CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL GUSTAVO ANZALDO 

HERNÁNDEZ; CONSEJEROS ELECTORALES FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO, 

ÁNGEL RAFAEL DíAZ ORTIZ, CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, YOLANDA 

COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ, NÉSTOR VARGAS SOLANO Y BEATRIZ CLAUDIA 

ZAVALA PÉREZ.-----------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA INDICÓ QUE UNA VEZ CONSTRUIDA LA LLAVE ELECTRÓNICA DE LA 

MESA ELECTORAL, PULSARÁN "FINALIZAR". Así COMIENZA EL PROCESO DE 

"MIXING" CON UNA DURACiÓN APROXIMADA DE DIEZ MINUTOS. CADA CIEN 

VOTOS EL SISTEMA AVISA EN PANTALLA, HASTA QUE SEÑALA "FINlSH', CON LO 

Q U E TE R M I NA E SA FAS E. ---------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA REFIRiÓ QUE CON 

CORTE A LAS DIECIOCHO HORAS CON DIECISÉIS MINUTOS, HAN CERRADO DOS 

MIL CUATROCIENTOS CUARENTA Y SEIS CASILLAS, LO QUE REPRESENTA EL 

DIE C I N U EVE P U NT O OC H O PO R C I E NT O. ----------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE • 

LA PALABRA ANUNCiÓ QUE EL PROCESO DE "MIXING" CONCLUYÓ. A 

CONTINUACiÓN, DESCONECTARON EL SISTEMA PARA ACCEDER AL MÓDULO DE 

RESULTADOS. AL EFECTO, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL 

ENTREGAR A ELlSA LOYOLA CORRES, DE LA MESA DE VOTO, EL NOMBRE DE 

USUARIO Y CONTRASEÑA, A FIN DE INGRESAR AL SISTEMA PARA EL DESPLIEGUE 

DE LOS RESULTADOS. A SU VEZ SOLICITÓ A LA CIUDADANA ALUDIDA 

ACERCARSE A LA MESA DEL ADMINISTRADOR PARA INTRODUCIR ESOS DATOS Y 

PULSAR "VALIDAR". UNA VEZ REALIZADO, EN LA PANTALLA SE MOSTRARON LOS 

RESULTADOS DE LA VOTACiÓN EMITIDA DESDE EL EXTRANJERO. CEDiÓ EL USO 

DE LA PALABRA A LA CIUDADANA CLAUDIA IRENE GARCíA RUBIO, PARA DAR 

LECTURA EN VOZ ALTA A LOS RESULTADOS PROYECTADOS. ---------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. CLAUDIA IRENE GARCíA RUBIO DIO LECTURA 

L O S SI G U lENTE S R E S U L T ADOS: ----------------------------------------------------------------------

ISABEL MIRANDA DE WALLACE, PARTIDO ACCiÓN NACIONAL SEISCIENTOS 

SETENTA Y CUATRO VOTOS; BEATRIZ PAREDES RANGEL, PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: DOSCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO VOTOS; 

MIGUEL ÁNGEL MANCERA, PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA: MIL 

CUATROCIENTOS VEINTIDÓS VOTOS; MIGUEL ÁNGEL MANCERA, PARTIDO DEL 

TRABAJO: CIENTO CATORCE VOTOS; BEATRIZ PAREDES RANGEL, PARTIDO 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: QUINCE VOTOS; MIGUEL ÁNGEL MANCERA, 

MOVIMIENTO CIUDADANO: CIENTO CUARENTA Y DOS VOTOS; ROSARIO GUERRA 
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DiAl, NUEVA ALIANZA: ONCE VOTOS. ADEMÁS, SE REGISTRARON SIETE VOTOS 

N O E S P E C I F I CADOS. ---------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRIO HUMPHREY JOROAN, EN USO DE 

LA PALABRA EXPLICÓ QUE, A CONTINUACiÓN, SE EXPORTARÁ EL ARCHIVO 

PARA INCORPORAR LOS RESULTADOS AL SISTEMA DE INFORMACiÓN PARA LOS 

CÓMPUTOS DISTRITALES y DELEGACIONALES S/COO/O, y QUE ESTÁN 

INTEGRADOS AL CÓMPUTO TOTAL DE LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO. ----

EL ARCHIVO SE GUARDA EN UNA UNIDAD usa ADICIONAL y SE ENTREGA EN ESE 

MOMENTO AL TITULAR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE SERVICIOS INFORMÁTICOS, 

CON EL OBJETO DE QUE LOS DATOS SE INCORPOREN EN EL SICOO/O. ------------

DESTACÓ QUE EL RESULTADO DE LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO DESDE 

EL EXTRANJERO, ViA INTERNET, ES EL PRIMERO DE LA ELECCiÓN. SE GENERARÁ 

EL ACTA DE RESULTADOS PARA IMPRIMIRLA, PARA LO CUAL SE PULSA 

"EXPORTAR, GENERAR INFORME Y DESCARGAR", POSTERIORMENTE SE 

DESCONECTA EL SISTEMA Y SE DESCOMPRIME EL ARCHIVO. A CONTINUACiÓN, 

SE OBTIENE EL LISTADO DE VOTANTES EN LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO 

DESDE EL EXTRANJERO POR ESTA MODALIDAD; AL EFECTO, DESDE EL EQUIPO " 

DE CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO, ACCEDEN AL ENTORNO DE ADMINISTRACiÓN 

DEL SISTEMA DE VOTO, SELECCIONAN "ACCEDER", SE INTRODUCE EL NOMBRE 

DE USUARIO, LA CONTRASEÑA DEL ADMINISTRADOR Y SE SELECCIONA 

"ENTRAR", LUEGO LA OPCiÓN "PARTICIPACiÓN", PARA LO QUE DEBEN 

RECONSTRUIR LA LLAVE ELECTRÓNICA DE LA MESA DE ADMINISTRACiÓN, A FIN 

DE PROTEGER EL ARCHIVO DE VOTANTES. EN CONSECUENCIA, SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL INTRODUCIR SU CONTRASEÑA, Asi COMO 

AL SECRETARIO ADMINSTRATIVO, A LOS DOS ADMINISTRADORES DEL SISTEMA Y 

A LA SECRETARIA TÉCNICA DEL COMITÉ. A CONTINUACiÓN, SE PULSA 

"FINALIZAR", CON LO QUE SE INGRESA AL SISTEMA DE RESULTADOS, SE MARCA 

LA CASILLA "FIRMAR LOS FICHEROS" Y DESPUÉS SE ELIGE LA OPCIÓ 

"GENERAR". UNA VEZ REALIZADO ESTE PROCEDIMIENTO, SE GUARDA E 

ARCHIVO RESULTANTE EN EL EQUIPO DE CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO. 

POSTERIORMENTE, SE GENERA LA LISTA DE RECIBOS DE VOTO, LA CUAL 

ESTARÁ DISPONIBLE EN LOS SITIOS WWIN.IEOF.ORG.MX y 

WWIN. VOTACH/LANGO.ORG.MX, A PARTIR DEL DiA SIGUIENTE, CON EL FIN DE 

QUE LOS CIUDADANOS QUE EJERCIERON SU VOTO, CONSULTEN y VERIFIQUEN 

Q U E F U E CO NT ADO. ----------------------------------------------------------------------------------------

AGREGÓ QUE PARA EXPORTAR LA LISTA SELECCIONAN "EXPORTAR 

RESULTADOS", SIENDO NECESARIO INTEGRAR DE NUEVA CUENTA LA LLAVE 
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ELECTRÓNICA DE LA MESA DE ADMINISTRACiÓN, DE MANERA QUE SOLICITÓ A 

SUS INTEGRANTES INTRODUCIR LA CONTRASEÑA EN EL SIGUIENTE ORDEN:---

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, SECRETARIO ADMINISTRATIVO, LOS DOS 

ADMINISTRADORES DEL SISTEMA Y LA SECRETARIA TÉCNICA DEL COMITÉ.-----

UNA VEZ REALIZADO LO ANTERIOR, SE IMPRIMiÓ EL ACTA, PULSANDO 

"EXPORTAR", SE GUARDÓ EL ARCHIVO Y SE COPIARON LAS CARPETAS EN LA 

UNIDAD USB, LA CUAL SE DESCONECTÓ DE LA COMPUTADORA DE 

CONFIGURACiÓN Y CÓMPUTO PARA CONECTARLA EN EL EQUIPO DE 

TRANSFERENCIA E IMPRIMIR EL ACTA AL EFECTO, SOLICITÓ A LA CIUDADANA 

LETICIA CRUZ MORÁN COLOCAR EL PAPEL EN LA IMPRESORA E IMPRIMIR EL 

DOC U M E NT O. -------------------------------------------------------------------------------------------------

AGREGÓ QUE, UNA VEZ IMPRESA EL ACTA, LAS FUNCIONARIAS DE LA MESA, 

DEBíAN REQUISITARLA y FIRMARLA JUNTO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS PRESENTES. DICHO DOCUMENTO CONTIENE LOS 

RESULTADOS DE LA VOTACiÓN EMITIDA POR LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO 

FEDERAL RESIDENTES EN EL EXTRANJERO, VíA INTERNET.-----------------------------

CONSIDERÓ TRASCENDENTE SEÑALAR LOS SIGUIENTES DATOS ASENTADOS EN 

EL ACTA: LA HORA DE INICIO DEL PROCEDIMIENTO, LOS NOMBRES Y LAS FIRMAS 

DE LAS FUNCIONARIAS DE MESA, LA EXISTENCIA DE INCIDENTES Y LAS FIRMAS 

DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, Así COMO LOS VOTOS 

POR CADA CANDIDATO, LOS CUALES APARECEN SIN IDENTIFICAR AL EMISOR. 

LOS SIETE VOTOS NO ESPECIFICADOS, NO APARECERÁN EN ESTA ACTA, SINO 

EN UNA DE INCIDENTES. ÉSTOS CORRESPONDEN A CIUDADANOS QUE NO 

MAR CAR O N O PC IÓ N. ---------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE HACE 

UNOS MOMENTOS SE REPARTiÓ A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL Y 

PARA CONOCIMIENTO DE LOS PRESENTES Y REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS 

DE COMUNICACiÓN, UN REPORTE QUE CON CORTE A LAS DIECIOCHO HORAS 

CON TREINTA MINUTOS, CONSIGNA EL CIERRE DE SEIS MIL DOSCIENTA 

OCHENTA y CINCO CASILLAS, LO QUE REPRESENTA UN AVANCE DEL CINCUENTA 

P U NT O OC H O POR C I E NT O. -----------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA ANUNCiÓ QUE LOS RESULTADOS DE LA VOTACiÓN SE ESTÁN 

TRANSFIRIENDO AL SICODID y SERÁN PROYECTADOS EN LAS PANTALLAS DEL 

SALÓN DE SESIONES. DE IGUAL FORMA, UNA VEZ RECABADAS LAS FIRMAS SE 

REPRODUCIRÁ EL ACTA, A EFECTO DE ENTREGAR UNA COPIA A CADA 

INTEGRANTE DEL CONSEJO GENERAL. EL ORIGINAL, JUNTO CON LA 

• 
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DOCUMENTACiÓN ELECTORAL, SE ENTREGARÁ AL SECRETARIO DEL CONSEJO 

GENERAL POR UNA FUNCIONARIA DE MESA. ----------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA MANIFESTÓ QUE CON 

CORTE A LAS DIECIOCHO HORAS CON CUARENTA Y SEIS MINUTOS SE REPORTA 

UN CIERRE DE NUEVE MIL TRESCIENTAS UN CASILLAS, REPRESENTANDO EL 

SETENTA Y CINCO PUNTO UNO POR CIENTO. ---------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA ANUNCiÓ QUE, EN ESE MOMENTO, SE ENTREGA A CADA 

INTEGRANTE DEL CONSEJO GENERAL UNA COPIA DEL ACTA CON LOS 

RESULTADOS DE LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL 

DESDE EL EXTRANJERO, VíA INTERNET, Y UNA ACTA INCIDENTAL CON LOS SIETE 

VOTOS N U LOS. -----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ QUE CON 

CORTE A LAS DIECINUEVE HORAS CON DOS MINUTOS, UN TOTAL DE ONCE MIL 

TRESCIENTAS VEINTITRÉS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA ESTABAN YA 

CERRADAS, LO QUE EQUIVALE AL NOVENTA Y UNO PUNTO CUATRO POR CIENTO 

DEL TOTAL INSTALADO. ASIMISMO, REFIRiÓ QUE EN ONCE DE LOS CUARENTA 

DISTRITOS SE CERRÓ EL CIEN POR CIENTO DE LAS CASILLAS Y SE HA INICIADO 

EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO SIN CONTRATIEMPOS.------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA SEÑALÓ QUE, EN ESE MOMENTO, LAS FUNCIONARIAS DE LA MESA 

ENTREGAN LOS ORIGINALES DE LAS ACTAS Y DOCUMENTACiÓN ELECTORAL AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, Y LES AGRADECiÓ SU PARTICIPACiÓN EN 

LA M E SA DEL VOTO E LE CTR Ó N I CO. ----------------------------------------------------------------

EXPLICÓ QUE UNA VEZ CONCLUIDO EL PROCESO SE ALMACENARÁN LOS 

ARCHIVOS DEL SISTEMA, LO CUAL TARDARÁ APROXIMADAMENTE SEIS HORAS. 

INDICÓ QUE, DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ACUERDO ACU-69-

11, EL CONSEJERO PRESIDENTE Y EL SECRETARIO EJECUTIVO FIRMARÁN 

ELECTRÓNICAMENTE LOS ARCHIVOS OBTENIDOS DEL SISTEMA, LOS CUALES SE 

VERIFICARÁN Y ALMACENARÁN EN MEDIOS ÓPTICOS QUE SERÁN 

RESGUARDADOS POR EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL. 

POSTERIORMENTE, SE INSTRUMENTARÁ UN ACTA PARA AMPARAR LA 

TOTALIDAD DEL PERIODO DE VOTACiÓN DEL SISTEMA, LA CUAL SERÁ FIRMADA 

POR EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL. -----------------------------------------------

RESALTÓ QUE POSTERIOR A LA CELEBRACiÓN DE VEINTISIETE SESIONES DEL 

COMITÉ RESPECTIVO, MÁS DE CIENTO CINCUENTA REUNIONES CON 

ORGANISMOS, INSTITUCIONES, DIVERSAS ÁREAS DEL INSTITUTO Y CON EL 

( 
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INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL; TREINTA INFORMES, MÁS DE OCHENTA 

DOCUMENTOS, NOTAS INFORMATIVAS, CONVENIOS FIRMADOS, DOS 

SIMULACROS Y ARRIBA DE CIEN ACUERDOS ADOPTADOS, LLEGARON AL 

OBJETIVO PLANEADO; EL VOTO POR INTERNET ES UNA REALIDAD Y EXITOSA 

EXPERIENCIA. AGRADECiÓ A QUIENES COLABORARON CON EL PROYECTO. -----

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA AGRADECiÓ LA 

PARTICIPACiÓN DE LAS CIUDADANAS LETICIA CRUl, ELlSA LOYOLA Y CLAUDIA 

GARCIA, QUIENES INTEGRARON LA MESA QUE PERMITiÓ LLEVAR A CABO EL 

CÓMPUTO DE LOS VOTOS EN LA MODALIDAD DE INTERNET PARA LA ELECCiÓN 

DE JEFE DE GOBIERNO. LOS RESULTADOS FUERON PROYECTADOS Y ERAN LOS 

PRIMEROS INCORPORADOS AL SISTEMA DEL REGISTRO DEL CONTEO DE VOTOS 

PARA LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO, CONFORME LO PROGRAMADO POR 

EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. ----------------------------------------

AÑADIÓ QUE, AL IGUAL QUE LAS TRES CIUDADANAS MENCIONADAS, OTROS 

TREINTA Y SIETE MIL CIUDADANOS SELECCIONADOS TOMARON LOS CURSOS DE 

CAPACITACiÓN, Y LES ACOMPAÑARON EN LAS DOCE MIL TRESCIENTAS 

OCHENTA Y TRES MESAS DE CASILLA, HACIENDO POSIBLE LA JORNADA 

ELECTORAL PARA QUE LOS CIUDADANOS DEL DISTRITO FEDERAL SUFRAGARAN.l 

AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, EN TÉRMINOS DEL ARTICULO 6, FRACCiÓN 

111 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, DECRETÓ UN RECESO PARA 

REANUDAR A LAS VEINTiÚN HORAS, O ANTES SI HUBIERA INFORMACiÓN QUE 

PRO POR C I O NAR. --------------------------------------------------------------------------------------------

ASIMISMO, INSTRUYÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL CONCENTRAR 

LOS INCIDENTES REPORTADOS Y ENTREGARLOS A LOS INTEGRANTES DEL 

C O N S EJ O G E N E RAL PARA S U CO N OC I M I E NT O. ------------------------------------------------

--------------------------------------------------R E C E S O -------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO 

PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA REANUDACiÓN DE LA SESiÓN 

EXTRA O R D I NA R lA DEL CO N S EJ O G E N ERAL. -----------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSÉ DIAl NARANJO; ÁNGEL RAFAEL 

DIAl ORTll; CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN; YOLANDA COLUMBA LEÓN 
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MANRíQUEZ; NÉSTOR VARGAS SOLANO; BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ; LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS ACCiÓN NACIONAL (C. ELSY 

LlLIAN ROMERO CONTRERAS, SUPLENTE); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. 

MARCO ANTONIO MICHEL DiAZ, PROPIETARIO); DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA (C. MIGUEL ÁNGEL VÁZQUES REYES, PROPIETARIO); DEL 

TRABAJO (C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO (C. FERNANDO GARIBAY PALOMINO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO 

CIUDADANO (C. ÓSCAR OCTAVIO MOGUEL BALLADO, PROPIETARIO) Y NUEVA 

ALIANZA (C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, PROPIETARIA); EL PRESIDENTE Y 

EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE ESTANDO PRESENTES 

QUINCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE EXISTíA EL 

QUÓRUM PARA R EAN U DAR LA S E S IÓN. ------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DECLARÓ LA 

R EAN U DAC IÓN D E LA S E S IÓN. ------------------------------------------------------------------------

INDICÓ QUE EN EL CORTE DE LAS VEINTE HORAS SE COMPUTARON UN TOTAL 

DE DOS MIL QUINIENTAS NOVENTA Y NUEVE ACTAS, LO QUE REPRESENTA EL 

SEIS PUNTO NOVENTA Y NUEVE POR CIENTO EN EL AVANCE. SE HAN RECIBIDO 

CUATRO MIL OCHOCIENTOS SESENTA Y SIETE PAQUETES ELECTORALES, QUE 

REPRESENTAN EL TREINTA Y NUEVE PUNTO TRES POR CIENTO DEL TOTAL.----- \ 

DESTACÓ QUE, DE ACUERDO A LA INFORMACiÓN CON LA QUE CUENTA, LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA FUE COPIOSA, LO QUE REQUIRiÓ UN ESFUERZO 

ADICIONAL EN LAS OPERACIONES DE LA CASILLA DEBIDO AL NÚMERO DE VOTOS 

Q U E DE B íAN C O M P UT AR S E. ----------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, Y ATENDIENDO A LO ACORDADO POR EL COREPRE, ANUNCiÓ 

LAS TENDENCIAS DERIVADAS DEL PROGRAMA DE CONTEOS DINÁMICOS 

CONVENIDO POR LA AUTORIDAD ELECTORAL LOCAL Y EL INSTITUTO 

POLITÉCNICO NACIONAL, EN LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO Y NUEVE 

J E FA TU RAS D E LE GAC I O NALE S. ----------------------------------------------------------------------

EN LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, LA TENDENCIA 

ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE 

LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN 

EL CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE AZCAPOTZALCO LA TENDENCIA ES 

FAVORABLE AL CANDIDATO COMÚN POSTULADO POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN EL 

CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE ÁLVARO OBREGÓN LA TENDENCIA ES 

FAVORABLE AL CANDIDATO COMÚN POSTULADO POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN EL 
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CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE GUSTAVO A. MADERO, LA TENDENCIA 

ES FAVORABLE A LA CANDIDATA POSTULADA EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE 

LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO, EN 

EL CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE IZTAPALAPA LA TENDENCIA ES 

FAVORABLE AL CANDIDATO COMÚN POSTULADO POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN EL 

CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE CUAUHTÉMOC, LA TENDENCIA ES 

FAVORABLE AL CANDIDATO COMÚN POSTULADO POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN EL 

CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE COYOACÁN LA TENDENCIA ES 

FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN EL 

CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE VENUSTIANO CARRANZA, LA 

TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; EN EL CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE IZTACALCO, LA 

TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO t 
CIUDADANO; FINALMENTE, EN EL CASO DE LA JEFATURA DELEGACIONAL DE 

XOCHIMILCO, LA TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN 

COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; QUEDANDO PENDIENTES LAS TENDENCIAS 

RESPECTO DE LAS DELEGACIONES CUAJIMALPA DE MORELOS; BENITO JUÁREZ; 

MIGUEL HIDALGO; MILPA ALTA, TLALPAN, TLÁHUAC y MAGDALENA CONTRERAS. 

EN EL CASO DE LOS CONTEOS RÁPIDOS, SI BIEN SE TIENE UN IMPORTANTE 

AVANCE EN LA PROYECCiÓN DE LAS TENDENCIAS Y SON SEMEJANTES A LAS 

PRESENTADAS, NO PUEDEN DARSE A CONOCER POR NO HABER CUMPLIDO UNA 

DE LAS CONDICIONES ESTABLECIDAS EN LA COMISiÓN RESPECTIVA, REFERIDA 

A ALCANZAR AL MENOS, EL OCHENTA Y CINCO POR CIENTO DE LA MUESTRA 

SELECCIONADA DE MIL CUATROCIENTAS CASILLAS, MOTIVO POR EL CUAL SE 

RESERVA LA ENTREGA DE ESA INFORMACiÓN HASTA COMPLETAR EL 

REQUISITO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ, EN USO 

DE LA PALABRA CONSIDERÓ QUE LA INFORMACiÓN ENTREGADA MARCA LAS 

TENDENCIAS SOBRE UNA BASE CONFIABLE; SIN EMBARGO, SEÑALÓ, RESPECTO 

DE LA DELEGACiÓN XOCHIMILCO, QUE EN OTROS CASOS LOS VOTOS NULOS 

ERAN MENOS DEL TRES POR CIENTO. EN EL CASO MENCIONADO REBASAN EL 
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DOBLE DE ESA CANTIDAD, LO QUE ES DE ATENDERSE, PUES ES PROBABLE QUE 

AL PRESENTARSE EN UNA CANDIDATURA COMÚN QUE HAN "DIVORCIADO", 

PUEDE TRATARSE DE UNA PRECISiÓN PARA ASENTAR EN LAS ACTAS. -------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA RECORDÓ QUE LOS 

RESULTADOS DEFINITIVOS LOS DARÁ A CONOCER EL CONSEJO GENERAL Y LOS 

CONSEJOS DISTRITALES A PARTIR DEL CÓMPUTO TOTAL DE LA ELECCiÓN. LO 

PRESENTADO SON TENDENCIAS FORMULADAS CON BASE EN LOS CONTEOS 

DINÁMICOS DESARROLLADOS POR EL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, Y 

QUE SE DAN A CONOCER PORQUE, SI BIEN ES CIERTO QUE PUEDE EXISTIR LA 

CUESTiÓN DE LOS VOTOS NULOS, LA DIFERENCIA PROYECTADA ENTRE EL 

PRIMER Y SEGUNDO LUGARES INDICA QUE LA TENDENCIA ES IRREVERSIBLE 

A Ú N C O N E SOS CAM B lOS. -------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, EN USO DE LA 

PALABRA ACLARÓ, RESPECTO DE LA AFIRMACiÓN DE QUE HAN SIDO 

"DIVORCIADOS", QUE LOS PARTIDOS POLíTICOS INVOLUCRADOS DISOLVIERON 

UNA CANDIDATURA COMÚN, NO Así LA INSTITUCiÓN, LO QUE ES IMPORTANTE 

PRECISAR ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN Y LA CIUDADANíA, PUES HAN 

ACTUADO EN ACATAMIENTO DE UNA SENTENCIA. --------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA PARA 

AL U S ION ES PE R SO NALE S. -------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL DiAZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL COINCIDiÓ 

CON LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ, EN QUE 

LOS HABíA "DIVORCIADO" UN TRIBUNAL. CIERTAMENTE, LA INSTITUCiÓN ACATÓ 

UNA SENTENCIA Y ES ÉSA LA PRECISiÓN QUE DEBEN HACER.-------------------------

CONSIDERÓ QUE LO EXTERNADO POR LA CONSEJERA ELECTORAL ALUDIDA 

TIENE UNA GRAN SIGNIFICACiÓN, PORQUE EL CRECIMIENTO DE LOS VOTOS 

NULOS SE DEBE A LA CONFUSiÓN GENERADA EN LA CIUDADANíA, CUANDO 

TRES O CINCO DíAS DE UNA ELECCiÓN, TIENE QUE SUSTITUIRSE A UN 

CANDIDATO. LA OBSERVACiÓN ES CORRECTA Y SÓLO SE REGISTRA EL HECHO, 

PORQUE SE SOLICITÓ Y SE TUVO LA OPORTUNIDAD DE CAMBIAR LAS BOLETAS 

ELECTORALES PARA DISTINGUIR A UN PARTIDO DE OTRO.------------------------------

POR OTRA PARTE, SOLICITÓ CONTAR CON LA INFORMACiÓN EXPRESADA EN EL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES EN TÉRMINOS GRÁFICOS.------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA CONSIDERÓ IMPORTANTE QUE, EN ESTA REANUDACiÓN, ESTÁN EN 

POSIBILIDAD DE DAR LAS TENDENCIAS CON BASE EN LOS CONTEOS DINÁMICOS 

• 
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DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL. COINCIDiÓ CON LA PRESIDENCIA DEL 

CONSEJO GENERAL, EN QUE PARTIR DE LAS VEINTiÚN HORAS CORRíA EL PREP, 

EL CUAL SE NUTRíA POR EL SICODID y LA CAPTURA DE LAS ACTAS. ----------------

SUBRAYÓ LA COPIOSA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, LA CUAL EXIGiÓ MAYOR 

TIEMPO EN LA ENTREGA DE PAQUETES ANTE LOS CONSEJOS DISTRITALES PARA 

INICIAR EL CÓMPUTO. COMO INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

DETERMINARON DISTINTAS FORMAS DE DAR A CONOCER LOS RESULTADOS Y 

LAS TENDENCIAS, CON CONTEOS DINÁMICOS, RÁPIDOS Y RESULTADOS 

BASADOS EN EL SICODID QUE NUTRE AL PREP. CONSIDERÓ TRASCENDENTAL LA 

TRANSPARENCIA CON LA QUE SE OFRECEN LOS RESULTADOS DE LAS 

TENDENCIAS Y CONTINUARÁN REUNIÉNDOSE EN EL CONSEJO GENERAL CON 

ESA FINALIDAD.-----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE A LAS 

VEINTITRÉS HORAS CON CINCO MINUTOS SE HAN RECIBIDO UN TOTAL DE SEIS 

MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS PAQUETES ELECTORALES, LO QUE 

CONSTITUYE EL CINCUENTA Y UNO PUNTO SEIS POR CIENTO DEL TOTAL DE 

PAQUETES QUE DEBE RECIBIRSE EN LOS DISTRITOS. -------------------------------------- e 
PARA EFECTOS DE CAPTURA, SE HA EFECTUADO LA OPERACiÓN 

CORRESPONDIENTE A CUATRO MIL SEISCIENTOS SESENTA Y OCHO PAQUETES, 

LO QUE REPRESENTA EL DOCE PUNTO CINCUENTA Y SEIS POR CIENTO. AÑADIÓ 

QUE, EN ATENCiÓN A LO COMENTADO POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LA INFORMACiÓN SE PROYECTA EN TIEMPO 

REAL CON CORTES CADA VEINTE MINUTOS, ACTUALIZÁNDOSE CONFORME A LA 

CAPTURA DE LAS ACTAS EN LOS DISTRITOS ELECTORALES. ---------------------------

RECORDÓ QUE SE TRATA DE UN SISTEMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PARCIAL, NO PRELIMINARES, COMO ACONTECE EN EL INSTITUTO FEDERAL 

ELE CT O RAL, PO R LO TANTO SO N DE FIN I TIVO S. ------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA CONSIDERÓ 

QUE ESTÁ DEMOSTRADO, CON LOS DOCUMENTOS ENTREGADOS A TRAVÉS DE 

LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO GENERAL, DE LAS CERTERAS DECISIONES 

TOMADAS POR ESE ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCiÓN, POR TENER DOS VíAS 

PARA PUB LI CAR AL G U NAS T E N D E N C lAS. --------------------------------------------------------

RECONOCiÓ EL PROFESIONALISMO DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL 

CON LA EXPERIENCIA DEL AÑO DOS MIL NUEVE, LOS MÁRGENES DE ERROR 

SEÑALADOS Y HACIÉNDOSE CARGO DE LA INFORMACiÓN, ESA INSTITUCiÓN 

ACADÉMICA DA LA CERTEZA EN LA TENDENCIA RECORDÓ QUE EN EL AÑO DOS 
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MIL NUEVE NO HUBO EL MARGEN DE ERROR QUE MARCARON, FUE MíNIMO Y 

CONSIDERA QUE AYUDA A OFRECER A LOS CIUDADANOS UN CONOCIMIENTO DE 

QUE, SI BIEN TODAVíA NO CUENTAN CON LOS RESULTADOS FINALES, LAS 

TENDENCIAS SON GENERADAS POR PROFESIONALES, CIENTíFICOS DE LA 

IN ST IT U CiÓ N AL UD I DA. -----------------------------------------------------------------------------------

REMEMORÓ QUE, EN ALGUNA OCASiÓN, SE DISCUTiÓ SI SÓLO SERíA CONTEO 

RÁPIDO, EXIT POLL O CONTEO DINÁMICO Y AL FINAL SE TOMÓ LA DECISiÓN 

CORRECTA. AHORA, SE ENCUENTRAN CON ALGUNA DILACiÓN CON EL CONTEO 

RÁPIDO DEBIDO A LA CLÁUSULA DEL PORCENTAJE DE CASILLAS; SIN EMBARGO, 

LE INFORMAN A LA CIUDADANíA TENDENCIAS CON ESCASO MARGEN DE ERROR 

Y CONSIDERÓ QUE EL ATRASO SE DEBE AL VOLUMEN DE VOTACIÓN.---------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA REFIRío QUE EN LA 

ÚLTIMA HORA, EL COMPORTAMIENTO DEL SISTEMA DE CAPTURA FUE MÁS ÁGIL 

QUE EN LAS HORAS PREVIAS, LO CUAL REFLEJA EL COMPORTAMIENTO QUE SE 

OBSERVARÁ EN LO SUBSIGUIENTE. SE PRESENTARÁ UNA CAPTURA MÁS RÁPIDA 

Y SE CUMPLIRÁN LAS CLÁUSULAS PARA DAR A CONOCER LAS TENDENCIAS O, 

EN SU CASO, CONTARÁN CON LA PROYECCiÓN DE LOS RESULTADOS 

C O N F O RM E S E AVANZARA. ------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL ESTIMÓ QUE 

LA PARTICIPACiÓN DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL PARA EL 

PROCEDIMIENTO DE CONTEOS DINÁMICOS ES UNA DECISiÓN AFORTUNADA, YA 

QUE ANTERIORMENTE, SEÑALÓ QUE HABíAN TENIDO UNA EXPERIENCIA Y FUE 

DE GRAN UTILIDAD TENER EL EJERCICIO REALIZADO POR LA INSTITUCiÓN 

ACADÉMICA SEÑALADA. EN CONSECUENCIA, SE SUMÓ AL RECONOCIMIENTO.--

POR OTRA PARTE, CONSIDERÓ QUE LA PARTICIPACiÓN DE LA CIUDADANíA EN LA 

CIUDAD DE MÉXICO FUE ABUNDANTE COMO EN TODO EL PAís, LO QUE EXPLICA 

LA AMPLITUD EN EL PERIODO PARA CONOCER MÁS ÁGILMENTE LOS 

RESULTADOS; EN ESE SENTIDO, SUGIRiÓ QUE EL CONSEJO GENERAL, A TRAVÉS 

DE SU PRESIDENCIA E INTEGRANTES, DIVULGARA LA MÁS AMPLIA INFORMACiÓN 

SOBRE EL PARTICULAR, YA QUE COMO HA EXTERNADO A LA PRESIDENCIA Y 

SECRETARíA DE LA MISMA INSTANCIA, EXISTEN ALGUNOS CASOS LAMENTABLES 

EN PUNTOS DONDE ESTUVIERON MÁS COMPETIDAS ALGUNAS CASILLAS, EN 

PROCESO DE CONTEOS O ARMADO DE PAQUETES.-----------------------------------------

REFIRiÓ QUE EN LA DELEGACiÓN IZTACALCO, HUBO UN ENFRENTAMIENTO EN 

LAS CALLES PASCUAL OROZCO Y RECREO, PROBABLEMENTE AL BORDE DE UNA 

CASILLA. IGUALMENTE EN ALGUNAS COLONIAS DE CUAUTEPEC, EN LA 

, 
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DELEGACiÓN GUSTAVO A. MADERO, HUBO ENFRENTAMIENTOS CON GRUPOS 

ENCABEZADOS POR QUIENES TIENEN TENDENCIAS FAVORABLES; POR LO 

TANTO, HAY QUE SOLICITARLES QUE SE ABSTENGAN DE GENERAR CONATOS DE 

ALGO QUE ESTÁ PRÁCTICAMENTE RESUELTO. EN RAZÓN DE ELLO, HACE EL 

SEf\JALAMIENTO DE CONMINAR A LOS MILITANTES DE LOS PARTIDOS POLlTICOS. 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA PRECISÓ QUE EN 

CUANTO FUE DE SU CONOCIMIENTO ESA INFORMACiÓN SE LE DIO EL TRÁMITE 

CO R R E S PO N DIE NTE. ---------------------------------------------------------------------------------------

ESTIMÓ DESAFORTUNADO QUE SE PRESENTARAN ESE TIPO DE EXPERIENCIAS 

EN LA CIUDAD; NO OBSTANTE, DESTACÓ QUE EN UN PROCESO ELECTORAL EN 

EL QUE SE INSTALARON DOCE MIL TRESCIENTAS OCHENTA Y TRES CASILLAS, 

UBICAR CONFLICTOS EN SÓLO DOS LUGARES, CONSTITUYE UN SALDO 

POSITIVO, AMÉN QUE SE HAN ATENDIDO LAS PETICIONES, AL IGUAL QUE SI SE 

P R E S E NT ARA N AD I C I O NAL E S. -------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ DíAZ NARANJO, EN USO DE LA 

PALABRA MANIFESTÓ SOBRE EL COMENTARIO DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUE EFECTIVAMENTE DEBE 

ATENDERSE LA TOTALIDAD DE LOS INCIDENTES QUE SE REGISTRAN; SIN 

EMBARGO, EN LO CORRESPONDIENTE A LA GESTiÓN DEL ACTUAL CONSEJO , 

GENERAL, DESDE EL Af\JO DOS MIL SEIS A LA FECHA, DE LOS INCIDENTES 

REGISTRADOS, LOS QUE AHORA SE PUSIERON A CONSIDERACiÓN DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS SON MENORES, E INCLUSIVE SI BIEN ESTÁN REPORTADOS 

EN LOS FORMATOS CONOCIDOS POR EL CONSEJO GENERAL, ALGUNOS ESTÁN 

MÁS RELACIONADOS CON LA INSTANCIA FEDERAL, AUNQUE DEBEN 

REGISTRARSE EN FUNCiÓN DE QUE LAS CASILLAS LOCAL Y FEDERAL 

PRÁCTICAMENTE ESTÁN EN EL MISMO SITIO. EXISTEN OTROS QUE HAN SIDO 

CATALOGADOS COMO INCIDENTES; SIN EMBARGO, ES DIGNO DE RECONOCERSE 

QUE HAY UN MENOR NÚMERO DE REGISTROS QUE EN OTROS PROCESOS 

ELECTORALES. Af\JADI6 QUE SE DARÁ ATENCI6N A LAS INQUIETUDES O 

CO M E NT AR I OS F O R M U LADOS. -------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA REPROB6 

LAS ACUSACIONES FÁCILES, YA QUE SIEMPRE HA CONFIADO EN QUE LA 

CIUDADANíA DEL DISTRITO FEDERAL ES AVANZADA EN SU FORMA DE VOTAR Y 

HOY LO RATIFICA. RECONOCE LA EXISTENCIA DE INCIDENTES, E INCLUSIVE 

PREVIAMENTE SE CONOCI6 UN NÚMERO QUE PARECI6 ALTO, AUNQUE LA 

MAYORíA SE TRATÓ DE CASOS ADMINISTRATIVOS COMO LA DESCOMPOSTURA 
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DE LA PERFORADORA DE CREDENCIAL O ALGUNOS AJENOS A LA ORGANIZACiÓN 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. RECORDÓ EL CASO DE UN 

FALLECIDO EN PLENA JORNADA ELECTORAL, Y SE UNiÓ A LA PENA DE SU 

FA~ILIA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

ESTI~Ó QUE SE TRATA DE JORNADA CíVICA SIN ~AYOR OBJECiÓN, POR LO QUE 

NO ES PERTINENTE ADVERTIR LO QUE NO EXISTE. EL APASIONA~IENTO DE UN 

CIUDADANO NO DEBE INVOCARSE CO~O UN ASUNTO VIOLENTO. LOS PARTIDOS 

POLíTICOS TIENEN LA OBLIGACiÓN DE SER RESPONSABLES. ES UN ACTO DE 

CIVILIDAD DE~OSTRADO POR LA ABRU~ADORA CANTIDAD DE CIUDADANOS QUE 

FUERON A VOTAR Y DEBEN SER RESPONSABLES Y CUIDAR EL PROCESO HASTA 

EL ÚL TI~O ~INUTO. LA INSTITUCiÓN ATENDERA LAS PETICIONES EXTERNADAS y 

NO PUEDEN SIQUIERA PONER EN DUDA LA JORNADA ELECTORAL, QUE ESTA 

HACIENDO HISTORIA EN LA CIUDAD DE ~ÉXICO. ----------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANRíQUEZ, EN USO 

DE LA PALABRA COINCIDiÓ EN SEÑALAR QUE SE TRATA DE UNA JORNADA 

EJE~PLAR A NIVEL NACIONAL. LO QUE PERCIBE ES LA CIVILIDAD DE LOS 

CAPITALINOS AL ACUDIR A LAS URNAS Y LA CAPACIDAD ORGANIZATIVA DE LA 

INSTITUCiÓN, POR LO QUE LOS RESULTADOS ESTAN A LA VISTA. --------------------

DESEA CONOCERLOS CON ~AYOR CELERIDAD, PERO EL NIVEL DE 

PARTICIPACiÓN I~PLlCA ~AYOR TIE~PO EN EL RECUENTO DE LOS VOTOS Y 

SIENDO UN UNIVERSO TAN GRANDE, ALGÚN INCIDENTE ~ENOR ES HASTA 

CIERTO PUNTO NATURAL. TODOS HAN SIDO RESUELTOS EN TlE~PO y FOR~A. 

FINAL~ENTE, JUZGÓ QUE HABRA QUE FELICITAR A LA CIUDADANíA Y AL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. ----------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA ~ANIFESTÓ, EN 

ATENCiÓN A LA INTERVENCiÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCiÓN DE~OCRATICA, QUE EL NÚ~ERO DE INCIDENTES REPORTADOS ES 

CERCANO A CIENTO DIEZ, LO CUAL, CONSIDERANDO EL NÚ~ERO DE CASILLAS 

INSTALADAS, NO REPRESENTA NI EL UNO POR CIENTO. INDICÓ QUE FUE UNA 

JORNADA ELECTORAL QUE FLUYÓ DE ~ANERA PACíFICA, EJE~PLAR, PESE A 

QUE EN DíAS PREVIOS HUBO QUIEN SE PRONUNCiÓ INCLUSO PORQUE NO 

PODRíAN INSTALARSE LAS ~ESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, CUANDO ELLO SE 

LLEVÓ AL CIEN POR CIENTO. LOS INCIDENTES FUERON DE TIPO 

PROCEDI~ENTAL EN SU GRAN ~AYORiA, Y SE ATENDIERON POR EL PERSONAL 

DE LOS DISTRITOS CON APOYO DE LOS ASISTENTES ELECTORALES E 

INSTRUCTORES. EN NINGÚN ~O~ENTO SE VIO INTERRU~PIDA O AFECTADA LA 

VOTACiÓN, SALVO LOS INCIDENTES ~AYORES CO~O EL QUE CO~ENTÓ, QUE 

, 
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MOTIVÓ UNA SUSPENSiÓN DE LA VOTACiÓN POR CERCA DE CINCUENTA 

MINUTOS, PERO QUE EN CUANTO FUE SOLUCIONADO ÉSTA SE REANUDÓ. HUBO 

UNA AFLUENCIA IMPORTANTE DE LOS CIUDADANOS, LO CUAL SE REFLEJÓ EN EL 

LISTADO NOMINAL Y EL NÚMERO DE VOTOS EMITIDOS Y DEPOSITADOS EN LAS 

URNAS.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

EN RAZÓN DE ELLO, LA CALIFICÓ COMO UNA JORNADA EJEMPLAR, MUY 

PARTICIPATIVA y CON SALDO BLANCO. LOS DOS INCIDENTES PRESENTADOS, 

DESDE LUEGO REQUIRIERON DE ATENCiÓN INMEDIATA PARA NO EMPAÑAR EL 

RE ST O DE L P R OC E SO E LE CT ORAL. ----------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, INDICÓ QUE DESPUÉS DE LA RECEPCiÓN DE LOS PRIMEROS 

PAQUETES, LA INFORMACiÓN FLUYE CON MAYOR CELERIDAD. CON CORTE A LAS 

VEINTITRÉS HORAS CON VEINTITRÉS MINUTOS, SE HAN RECIBIDO SIETE MIL 

OCHOCIENTOS VEINTIOCHO, LO QUE REPRESENTA UN CRECIMIENTO DE MÁS DE 

MIL PAQUETES; ESTO ES, EL SESENTA Y TRES PUNTO DOS POR CIENTO DEL 

TOTAL. SE HAN COMPUTADO E INCORPORADO AL SISTEMA DE RESULTADOS 

ELECTORALES PARCIALES DE CINCO MIL SEISCIENTAS OCHENTA Y NUEVE 

ACTAS; ESTO ES, UN AVANCE DEL QUINCE PUNTO TREINTA Y UNO POR CIENTO, 

CON LO CUAL SE PROGRESA EN LA INTEGRACiÓN DE LOS RESULTADOS 

ELECTORALES. EL PREP SE MANTENDRÁ HASTA QUE SE COMPUTE LA ÚLTIMA • 

ACTA DEL Ú L TI M O DI S TR IT O. --------------------------------------------------------------------------

FINALMENTE, PROPUSO QUE LA REANUDACiÓN DE LA SESiÓN SE SUPEDITE A 

LOS AVANCES, TANTO EN LA INFORMACiÓN DE LOS CONTEOS DINÁMICOS Y 

RÁPIDOS, Y EL PREP, QUE SE MANTENDRÁ PROYECTÁNDOSE, CONTINUANDO DE 

ACUERDO AL AVANCE DE LOS DISTRITOS. -------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y EN 

TÉRMINOS DEL ARTicULO 6, FRACCiÓN 111 REGLAMENTO DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL; DECRETÓ UN RECESO A EFECTO DE REANUDAR LA SESiÓN HASTA 

NUEVO LLAMADO. -------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------RECESO-------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL VERIFICAR EL QUÓRUM PARA REANUDAR 

LA SESiÓN. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSÉ DíAl NARANJO; ÁNGEL RAFAEL 

DIAl ORTll; CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN; YOLANDA COLUMBA LEÓN 

MANRíQUEl; NÉSTOR VARGAS SOLANO Y BEATRll CLAUDIA ZAVALA PÉREl; LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLlTICOS ACCiÓN NACIONAL (C. ELSY 

LlLIAN ROMERO CONTRERAS, SUPLENTE); DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. 

MIGUEL ÁNGEL VÁZQUES REYES, PROPIETARIO); DEL TRABAJO (C. ERNESTO 

VILLARREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. 

FERNANDO GARIBAY PALOMINO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. 

ÓSCAR OCTAVIO MOGUELL BALLADO, PROPIETARIO); NUEVA ALIANZA (C. 

HERANDENY SÁNCHEl SAUCEDO, PROPIETARIA); EL PRESIDENTE Y SECRETARIO 

DEL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE POR LO QUE ESTANDO PRESENTES 

CATORCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE EXISTíA EL 

QUÓRUM PARA R EAU N DAR LA S E S IÓN. ------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DECLARÓ LA 

R EAN U DA CiÓ N D E LA S E S IÓN. -------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SEÑALÓ QUE AL ÚLTIMO CORTE DE LA RECEPCiÓN DE LOS 

PAQUETES ELECTORALES EN LOS DISTRITOS Y LA CAPTURA DE LAS ACTAS, 

RESPECTIVAS, A LAS CERO HORAS CON VEINTISIETE MINUTOS SE RECIBiÓ EN 

LOS DISTRITOS ELECTORALES UN TOTAL DE ONCE MIL CUATROCIENTOS 

SESENTA Y TRES PAQUETES, QUE REPRESENTAN EL NOVENTA Y DOS PUNTO 

SEIS POR CIENTO; POR LO TANTO, ESTIMA QUE EN BREVE ALCANZARÁ LA 

TOTALIDAD. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

EN EL CÓMPUTO DE LAS ACTAS, CONSIDERANDO QUE SE CAPTURAN LAS TRES 

EXTRAíDAS DEL PAQUETE, SE TIENE UN AVANCE DEL VEINTITRÉS PUNTO 

TREINTA Y OCHO POR CIENTO, A LAS CERO HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS 

DE L DO S DE J U LI O. -----------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, COMUNICÓ EL SIGUIENTE DESGLOSE DEL CÓMPUTO DE LA 

VOTACiÓN EMITIDA EN LA MODALIDAD POSTAL POR LOS CIUDADANOS 

R E S I DENTES E N EL EXTRAN J E RO: ------------------------------------------------------------------

PARA EL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO, DOS MIL 

NOVENCIENTOS VOTOS; PARA LA CANDIDATA POSTULADA POR EL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL, MIL QUINIENTOS NOVENTA Y NUEVE VOTOS; PARA LA 

CANDIDATA POSTULADA POR LOS PARTIDOS REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

Y VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, SEISCIENTOS CINCUENTA Y OCHO VOTOS; 
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PARA LA CANDIDATA POSTULADA POR NUEVA ALIANZA SETENTA VOTOS. 

ADICIONALMENTE, INDICÓ QUE SE CONTARON CUARENTA Y NUEVE VOTOS 

NULOS. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE LA INFORMACiÓN SE ENCUENTRA AGREGADA EN EL SISTEMA DE 

RESULTADOS PARCIALES y PUEDE CONSULTARSE EN LA PÁGINA DEL INSTITUTO 

E LE CT ORAL DEL DI ST R IT O FE D E RAL. --------------------------------------------------------------

RECORDÓ QUE EN LA ANTERIOR REANUDACiÓN SE DIERON A CONOCER LAS 

TENDENCIAS DERIVADAS DE LOS CONTEOS DINÁMICOS PROYECTADOS POR EL 

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL EN NUEVE DELEGACIONES. EN 

COMPLEMENTO ENTREGARÁ LAS TENDENCIAS DERIVADAS PARA LAS 

SI G U lENTE S C I N C O D E LE GA C ION E S: ----------------------------------------------------------------

EN LA DELEGACiÓN MAGDALENA CONTRERAS, LA TENDENCIA ES FAVORABLE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN 

MILPA ALTA, LA TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN 

COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN MIGUEL HIDALGO, LA TENDENCIA 

ERA FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE 

LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN 

LA DELEGACiÓN TLÁHUAC LA TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO e 
POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO Y EN LA DELEGACiÓN TLALPAN, LA 

TENDENCIA ES FAVORABLE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

C I U DA DAN O. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, DIO CUENTA CON LA INFORMACiÓN PROPORCIONADA POR LA 

EMPRESA IPSOS-BIMSA DE CONTEOS RESPECTO DE LO SIGUIENTE: ----------------

LA TENDENCIA EN LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR EL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, PARTIDO DEL TRABAJO Y PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO; EN 

LA DELEGACiÓN ÁLVARO OBREGÓN LA TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO 

COMÚN POSTULADO POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN IZTAPALAPA LA 

TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN FORMULADA POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN IZTACALCO LA TENDENCIA FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 
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DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN 

GUSTAVO A. MADERO LA TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO EN 

COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRATICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN VENUSTIANO CARRANZA LA 

TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRATICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; EN DELEGACiÓN MIGUEL HIDALGO LA TENDENCIA FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN 

AZCAPOTZALCO LA TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO EN 

COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRATICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN COYOACAN LA TENDENCIA 

FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRATICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA 

DELEGACiÓN MAGDALENA CONTRERAS, LA TENDENCIA FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN 

TLÁHUAC LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN INTEGRADA 

POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; EN LA DELEGACiÓN XOCHIMILCO, LA TENDENCIA 

FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA , 

REVOLUCiÓN DEMOCRATICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO Y EN LA 

DELEGACiÓN CUAUHTÉMOC LA TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO COMÚN 

DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

M OV I M lENTO C I U DADAN O. ------------------------------------------------------------------------------

MANIFESTÓ QUE COMO SE PUEDE APRECIAR, LA INFORMACiÓN DERIVADA DE 

LOS CONTEOS RAplDOS y DE LOS DINAMICOS FORMULADOS POR LA EMPRESA 

IPSOS-BIMSA y EL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, RESPECTIVAMENTE, ES 

COINCIDENTE EN LA TENDENCIA REFLEJADA Y TAL COMO SE SEÑALÓ EN LA 

COMISiÓN CORRESPONDIENTE. EN DOS JEFATURAS DELEGACIONALES EL 

MARGEN DE DIFERENCIA ENTRE LOS CONTENDIENTES NO PERMITE DAR A 

CONOCER UNA TENDENCIA, DE MANERA QUE SE AGUARDARÁ A CONOCER LOS 

RESULTADOS GENERADOS EN EL PROGRAMA DE RESULTADOS PARCIALES. ---

POR OTRA PARTE, SEÑALÓ QUE EN EL COMITÉ DE RESULTADOS ELECTORALES, 

EL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL ENTREGÓ LAS SIGUIENTES TENDENCIAS 

EN VEINTINUEVE DISTRITOS DONDE SE EFECTUÓ ELECCiÓN DE DIPUTADOS DE 

MAYORIA RELATIVA:----------------------------------------------------------------------------------------



IEDF 
INSTITUTO ELECTORAL 
DEL DISTRITO fEDERAL 

58 

DISTRITO 1, DELEGACiÓN GUSTAVO A MADERO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO 111, DELEGACiÓN 

AZCAPOTZALCO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO IV, DELEGACiÓN GUSTAVO A MADERO, LA TENDENCIA 

FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO VI, 

DELEGACiÓN GUSTAVO A MADERO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO VIII, DELEGACiÓN GUSTAVO 

A MADERO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMUN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO IX, LA DELEGACiÓN MIGUEL HIDALGO, LA TENDENCIA 

FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XIII, 

DELEGACiÓN CUAUHTÉMOC, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA 

COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XV, DELEGACiÓN IZTACALCO, LA 

TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA , 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; 

DISTRITO XVI, DELEGACiÓN IZTACALCO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXII, DELEGACiÓN 

IZTAPALAPA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO XXIII, DELEGACiÓN IZTAPALAPA, LA TENDENCI 

FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCIÓ 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXVI, 

DELEGACiÓN IZTAPALAPA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA 

COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXIX, DELEGACiÓN IZTAPALAPA, LA 

TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; 

DISTRITO XXXI, DELEGACiÓN COYOACÁN, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXXII, DELEGACiÓN 
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IZTAPALAPA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO XXXVII, DELEGACiÓN TLALPAN, LA TENDENCIA FAVORECE 

A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO 11, 

DELEGACiÓN GUSTAVO A MADERO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XI, DELEGACiÓN 

VENUSTIANO CARRANZA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN 

DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XII, DELEGACiÓN VENUSTIANO CARRANZA, 

LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; 

DISTRITO XVIII, DELEGACiÓN ÁLVARO OBREGÓN, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XIX, DELEGACiÓN 

IZTAPALAPA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO XXVII, DELEGACiÓN COYOACÁN, LA TENDENCIA 
, Ó e FAVORECE A LA CANDIDATURA COMUN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCI N 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXVIII, 

DELEGACiÓN IZTAPALAPA, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA 

COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXXIV, DELEGACiÓN MILPA ALTA, LA 

TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; 

DISTRITO XXXVI, DELEGACiÓN XOCHIMILCO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXXVIII, DELEGACiÓN 

TLALPAN, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO XXXIX, DELEGACiÓN XOCHIMILCO, LA TENDENCIA 

FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XVII, 

DELEGACiÓN BENITO JUÁREZ, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA DE 

LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO Y DISTRITO XXXIII, DELEGACiÓN MAGDALENA CONTRERAS, LA 
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TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO. --------

AÑADIÓ QUE, TAL COMO SE ACORDÓ HACE UNOS MOMENTOS EN EL COMITÉ 

PARA DAR A CONOCER LOS RESULTADOS ELECTORALES, SE CONTINUABAN LOS 

TRABAJOS RESPECTO DE LOS ONCE DISTRITOS RESTANTES. --------------------------

A CONTINUACiÓN, ANUNCiÓ LA INTEGRACiÓN DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. MARCO ANTONIO MICHEL DIAl, 

PROPIETARIO).------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA ANUNCiÓ QUE TAL COMO HABíA SIDO ACORDADO EN LA SESiÓN 

DEL COREPRE, EN ESE MOMENTO ENTREGAN LAS TENDENCIAS DE CONTEOS 

DINÁMICOS DE LOS DISTRITOS: V, X, XXIV Y XXXV, LOS CUALES 

PROPORCIONARÁ A LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO GENERAL PARA SU 

C O RR E S P ON DIE NTE LE CTU RA. ------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DIO LECTURA A LOS 

SI G U lENTE S R E S U L T AD O S: -----------------------------------------------------------------------------

DISTRITO V, DELEGACiÓN AlCAPOTZALCO, LA TENDENCIA FAVORECE A LA 

CANDIDATURA EN COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO X, DELEGACiÓN' 

CUAUHTÉMOC, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS 

PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO 

CIUDADANO; DISTRITO XXIV, DELEGACiÓN IlTAPALAPA, LA TENDENCIA 

FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXXV, 

DELEGACiÓN TLÁHUAC, LA TENDENCIA FAVORECE A LA CANDIDATURA COMÚN 

DE LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y 

M OVI M I E N TO C I U DADAN O. ------------------------------------------------------------------------------

REFIRiÓ QUE CON LOS DISTRITOS SEÑALADOS SE CUENTAN YA TREINTA Y TRES, 

QUEDANDO PENDIENTES SÓLO SIETE DE ELLOS. --------------------------------------------

ASIMISMO, ANUNCiÓ SOBRE LA RECEPCiÓN DE PAQUETES POR SEDES 

DISTRITALES, QUE A LAS CERO HORAS CON CUARENTA Y SEIS MINUTOS DEL 

DOS DE JULIO, SE HAN RECIBIDO ONCE MIL NOVECIENTOS ONCE PAQUETES, LO 

QUE REPRESENTAN UN NOVENTA Y SEIS PUNTO DOS POR CIENTO. EN LA 

CAPTURA DE ACTAS CORRESPONDIENTES A ESAS SESIONES, SE TIENE UN 

AVANCE DEL VENTISÉIS PUNTO CUARENTA Y SEIS POR CIENTO, REFLEJADO EN 

EL SISTEMA DE RESULTADOS PARCIALES. -------------------------------------------------------
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AL NO HABER MÁS COMENTARIOS Y DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN 

EL ARTíCULO 6, FRACCiÓN 111 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO 

GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

DECRETÓ UN RECESO HASTA NUEVO AVISO. ---------------------------------------------------

--------------------------------------------------RECESO-------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA SIENDO LAS CATORCE 

HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DOS DE JULIO DE DOS MIL DOCE SOLICITÓ 

AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL VERIFICAR EL QUÓRUM PARA 

R EAN U DA R LA S E S IÓN. -----------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: FERNANDO JOSÉ DíAl NARANJO; ÁNGEL RAFAEL 

DíAZ ORTIZ; CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN; YOLANDA COLUMBA LEÓN 

MANRíQUEZ; NÉSTOR VARGAS SOLANO Y BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ; LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS ACCiÓN NACIONAL (C. ELSY 

LlLIAN ROMERO CONTRERAS, SUPLENTE); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. 

MARCO ANTONIO MICHEL DíAZ, PROPIETARIO); DEL TRABAJO (C. ERNESTO 

VILLARREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. 

FERNANDO GARIBAY PALOMINO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. 

ÓSCAR OCTAVIO MOGUELL BALLADO, PROPIETARIO); NUEVA ALIANZA (C. 

HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, PROPIETARIA); EL PRESIDENTE Y SECRETARIO 

DEL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE POR LO QUE ESTANDO PRESENTES 

CATORCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMÓ QUE EXISTíA EL 

Q UÓ RU M PARA R EAU N DA R LA S E S IÓN. ------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA DECLARÓ LA 

REANUDACiÓN DE LA SESiÓN. -------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, REFIRiÓ LOS SIGUIENTES DATOS:----------------------------------------

A LAS DIEZ HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS DEL UNO DE JULIO DE DOS MIL 

DOCE, SE INSTALÓ EL CIEN POR CIENTO DE LAS CASILLAS ACORDADAS POR EL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, ESTO ES A DOCE MIL 

TR E S C I E NT OS OC H E NT A Y T R E S. --------------------------------------------------------------------

A LAS DIECINUEVE HORAS CON CUARENTA Y OCHO MINUTOS DEL MISMO DíA, SE 

REPORTÓ EL CIERRE DEL TOTAL DE CASILLAS.------------------------------------------------

A LAS DOS HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DOS DE JULIO SE 

RECIBiÓ EL CIEN POR CIENTO DE LOS PAQUETES EN LAS SEDES DISTRITALES. 

, 
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EL REPORTE FINAL DE INCIDENTES FUE DE CIENTO SIETE, LOS CUALES PUEDEN 

AGRUPARSE EN LOS SIGUIENTES RUBROS: CAMBIO DE LUGAR DE LA CASILLA 

CON CAUSA JUSTIFICADA EN TREINTA Y SEIS CASOS, DEBIDO A QUE NO 

ESTABAN, NO SE PERMITiÓ LA INSTALACiÓN DE LA MESA Y SE BUSCÓ UN LUGAR 

ALEDAÑO, POR LLUVIA, INVOLUCRANDO VEINTICINCO DISTRITOS ELECTORALES. 

SE SUSPENDiÓ LA VOTACiÓN EN TRES CASOS POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR 

PROBLEMAS CON MATERIAL ELECTORAL, SIENDO RECURRENTE EL 

RELACIONADO CON LAS MARCADORAS, ATENDIDO POR LOS ASISTENTES 

INSTRUCTORES Y EL PERSONAL DE LOS DISTRITOS, LO QUE FUE SOLUCIONADO. 

TRES CASOS DE SUPUESTOS ACTOS DE PROSELITISMO EN ÁREAS CERCANAS A 

LA CASILLA, LO QUE SE ATENDiÓ POR LOS PRESIDENTES DE LAS MESAS 

DIRECTIVAS DE CASILLA; INCLUSIVE EN ALGÚN CASO CON EL AUXILIO DE LA 

FUERZA PÚBLICA. SIETE INCIDENTES DENTRO DE LA CASILLA QUE AFECTABAN 

EL DESARROLLO DE LA VOTACiÓN, COMO EJEMPLO, UNA PERSONA QUE SE 

PRESENTÓ EN ESTADO INCONVENIENTE Y QUE TUVO QUE SER RETIRADA DE LA 

CASILLA, O INCIDENTES FUERA DE LAS MISMAS. ---------------------------------------------

RECORDÓ QUE AL TÉRMINO DE LA VOTACiÓN SE PERMITiÓ QUE QUIENES SE ' 

HUBIEREN FORMADO PREVIO A LAS DIECIOCHO HORAS PODíAN EMITIR SU 

SUFRAGIO, LO QUE ACONTECiÓ EN ALGUNAS MESAS DIRECTIVAS. SE DIO LA 

CONTRASEÑA CORRESPONDIENTE A QUIENES SE HABíAN FORMADO ANTES DE 

LA HORA SEÑALADA; NO OBSTANTE, ALGUNAS PERSONAS PRETENDIERON 

CONTINUAR CON EL PROCESO DE VOTACiÓN, LO QUE NO ES PERMITIDO. -------

DURANTE EL TRASLADO-RECEPCiÓN DE PAQUETES ELECTORALES S 

PRESENTARON INCIDENTES DE TRANSPORTE, LOS QUE SE FAVORABLEMENT 

EN EL MOMENTO, EN LA MAYORíA DE LOS CASOS. EN AQUELLOS CASOS DONDE 

NO FUE POSIBLE, SE PRESENTARON LAS DENUNCIAS CORRESPONDIENTES EN 

TÉRMINOS DE LA NORMATIVIDAD.-------------------------------------------------------------------

FINALMENTE, LE SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL ENTREGARA 

A SUS INTEGRANTES EL REPORTE DETALLADO DE CADA INCIDENTE. ---------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRIO HUMPHREY JOROAN, EN USO DE 

LA PALABRA MANIFESTÓ QUE DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO EN 

LA SESiÓN DE COREPRE, LOS ASESORES ENTREGARON LOS ÚLTIMOS TRES 

DISTRITOS CON TENDENCIAS DE CONTEOS DINÁMICOS, LOS CUALES ENTREGÓ 

A LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO GENERAL A EFECTO DE DARLOS A CONOCER 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA RECORDÓ QUE HASTA 

EL DíA DE AYER CONCLUYERON CON LA ENTREGA DE TREINTA Y TRES 

DISTRITOS ELECTORALES DE MAYORíA RELATIVA Y CATORCE DELEGACIONES. 

A CONTINUACiÓN, DIO CUENTA CON LOS TRES REPORTES DE CONTEOS 

DINÁMICOS QUE PROYECTAN LAS TENDENCIAS EN DISTRITOS PARA LA 

E LE C CiÓ N DE DI P UT ADOS O E MAYO R lA R E LA TIV A. ------------------------------------------

DISTRITO VII, DELEGACiÓN GUSTAVO A. MADERO, LA TENDENCIA FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXI, 

DELEGACiÓN CUAJIMALPA DE MORELOS, LA TENDENCIA FAVORECE AL 

CANDIDATO POSTULADO EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, DEL TRABAJO Y MOVIMIENTO CIUDADANO; DISTRITO XXX, 

DELEGACiÓN COYOACÁN, LA TENDENCIA FAVORECE AL CANDIDATO POSTULADO 

EN COMÚN POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DEL 

TRABAJO Y MOVI MIENTO C I U DADANO. ------------------------------------------------------------

AÑADIÓ QUE CON ESTE REPORTE, ALCANZAN TREINTA Y SEIS DISTRITOS. EN EL 

CASO DE LAS DOS DELEGACIONES SOBRE LAS CUALES NO SE ENTREGARON 

TENDENCIAS, MANIFESTÓ QUE SE DEBE A QUE NO SE CUMPLIERON LOS \ 

PRESUPUESTOS SEÑALADOS POR EL COMITÉ RESPECTIVO, ENTRE OTROS, QUE 

LA TENDENCIA NO PUEDA REVERTIRSE. DADO LO CERRADO DE LA VOTACiÓN, LO 

RECOMENDABLE, DE ACUERDO A LOS ASESORES, ES ESPERAR A LOS 

RESULTADOS FINALES, AL IGUAL QUE EN LOS CUATRO DISTRITOS RESTANTES, 

POR LO CUAL YA NO SE DARÁ A CONOCER NINGÚN OTRO REPORTE DE 

TENDENCIAS ELECTORALES Y SE AGUARDARÁ A LA CONCLUSiÓN DEL CÓMPUTO 

EN LOS DISTRITOS ELECTORALES Y A LA SESiÓN PROGRAMADA EL PRÓXIMO 

JUEVES EN LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS PARA ENTREGAR LAS 

CONSTANCIAS DE MAYORíA A QUIENES HUBIERAN RESULTADO GANADORES EN 

LAS ELECCIONES DE DIPUTADOS DE MAYORíA RELATIVA Y JEFATURAS 

DELEGACIONALES.------------------------------------------------------------------------------------------

ANUNCiÓ, SOBRE LA CAPTURA DE LAS ACTAS DE LA ELECCiÓN DE JEFE DE 

GOBIERNO, QUE SE TIENE UN AVANCE DEL NOVENTA Y NUEVE PUNTO 

O lEC I OC H O PO R C lENTO. -------------------------------------------------------------------------------

ACLARÓ QUE EL PROCEDIMIENTO PUEDE PARECER RETRASADO, SIN EMBARGO, 

OBEDECE A QUE DE ACUERDO AL NUEVO ESQUEMA PARA LLEVAR A CABO EL 

CÓMPUTO EN LOS DISTRITOS, SE SOLICITÓ LA APERTURA DE DIVERSOS 

PAQUETES EN DISTINTAS SEDES DISTRITALES; Así, EN LA ELECCiÓN DE JEFE DE 

GOBIERNO, INVOLUCRANDO A DIVERSOS DISTRITOS, HAN SIDO ABIERTOS EN 
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SEDE DISTRITAL CIENTO NUEVE PAQUETES; PARA LA ELECCiÓN DE JEFE 

DELEGACIONAL SE REPORTA UN AVANCE DEL NOVENTA Y NUEVE PUNTO DIEZ 

POR CIENTO, CON UNA APERTURA DE NOVENTA Y OCHO PAQUETES 

ELECTORALES; EN EL CASO DE DIPUTADOS DE MAYORíA RELATIVA, SE INFORMA 

UN AVANCE DEL NOVENTA Y NUEVE PUNTO UNO POR CIENTO Y LOS PAQUETES 

ABIERTOS SON CIENTO SEIS.--------------------------------------------------------------------------

EN ESE MOMENTO TIENEN EL REPORTE DE QUE TREINTA Y UN DISTRITOS HAN 

CONCLUIDO EL CÓMPUTO DE TODAS SUS ACTAS. ESTÁN PENDIENTES LOS 

DISTRITOS XXI, VII, XXXIII. EL DISTRITO XXI, EN LA DELEGACiÓN CUAJIMALPA DE 

MORELOS, REPORTA UN AVANCE DEL NOVENTA Y CINCO POR CIENTO; EL 

DISTRITO VII, EN LA DELEGACiÓN GUSTAVO A. MADERO, NOVENTA Y TRES 

PUNTO TREINTA Y SEIS POR CIENTO; EL DISTRITO XXV, EN ÁLVARO OBREGÓN, 

NOVENTA Y CUATRO PUNTO CINCUENTA Y OCHO POR CIENTO; EL DISTRITO 

XXIV, EN LA DELEGACiÓN IZTAPALAPA, EL NOVENTA Y SEIS PUNTO QUINCE POR 

CIENTO; EL DISTRITO XIX, EN LA DELEGACiÓN IZTAPALAPA, EL NOVENTA Y 

NUEVE PUNTO SESENTA POR CIENTO; EL DISTRITO V, EN LA DELEGACiÓN 

AZCAPOTZALCO, NOVENTA Y SEIS PUNTO SESENTA Y DOS POR CIENTO; EL 

DISTRITO 111, EN LA DELEGACiÓN AZCAPOTZALCO, NOVENTA Y SIETE PUNTO 

VEINTIOCHO POR CIENTO; EL DISTRITO XIV, EN LA DELEGACiÓN MIGUEL 

HIDALGO, EL NOVENTA Y SIETE PUNTO OCHENTA POR CIENTO.------------------------

LOS RESULTADOS DERIVADOS DE LOS TREINTA DISTRITOS QUE HAN t 
CONCLUIDO EL CÓMPUTO DE SUS CASILLAS, RATIFICA LAS TENDENCIAS DADAS 

A CONOCER, TANTO POR LOS CONTEOS DINÁMICOS COMO POR LOS CONTEOS 

RÁPIDOS, DEMOSTRANDO LA EFECTIVIDAD DE ESOS INSTRUMENTOS. ------------

AÑADIÓ QUE SE CUENTA CON UN TOTAL DE VEINTE DISTRITOS QUE HAN 

REMITIDO LAS ACTAS CORRESPONDIENTES A SU CÓMPUTO. AL EFECTO, 

SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL INTEGRAR LA CARPETA 

RESPECTIVA Y REMITIRLA A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 

PRECISÓ QUE SE ENCUENTRAN EN ESPERA DE QUE LOS RESTANTES ONCE 

CONSEJOS DISTRITALES, QUE HAN CONCLUIDO EL CÓMPUTO, INTEGREN LA 

DOCUMENTACiÓN PARA REMITIRLA AL CONSEJO GENERAL-----------------------------

REITERÓ QUE DE LOS CUATRO DISTRITOS FALTANTES DE COMPUTARSE AL CIEN 

POR CIENTO, AL IGUAL QUE DE LAS JEFATURAS DELEGACIONALES REFERIDAS, 

YA NO SE DARÁN A CONOCER TENDENCIAS, ESTANDO SATISFECHO EL OBJETO 

DE DAR SEGUIMIENTO A LA JORNADA ELECTORAL, PARA EL QUE SE CONVOCÓ 

LA SESiÓN, AS! COMO DAR A CONOCER LAS TENDENCIAS ELECTORALES 

GENERADAS CON LOS PROCEDIMIENTOS ACORDADOS POR EL CONSEJO 
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GENERAL, TANTO POR CONTEOS DINÁMICOS COMO POR CONTEOS RÁPIDOS, 

MOTIVO POR EL CUAL NECESITARÁN ESPERAR A LA CONCLUSiÓN DEL CÓMPUTO 

EN EL SISTEMA DE RESULTADOS ELECTORALES PARCIALES Y EL JUEVES 

PRÓXIMO LLEVAR A CABO LA CALIFICACiÓN POR PARTE DE LOS ÓRGANOS 

DISTRITALES, y PROCEDER EN CONSECUENCIA A ENTREGAR LA CONSTANCIA 

DE MAYORíA. --------------------------------------------------------------------------------------------------

AÑADiÓ, COMO REFERENCIA, QUE EN LA JORNADA ELECTORAL, ADEMÁS DE LOS 

CIUDADANOS PARTICIPANTES COMO FUNCIONARIOS DE CASILLA, CANDIDATOS, 

PARTIDOS POLíTICOS, OBSERVADORES Y VISITANTES, SE TUVO EL APOYO DEL 

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO Y DE 

ESTUDIOS SUPERIORES DE MONTERREY, CAMPUS CIUDAD DE MÉXICO; CRUZ 

ROJA MEXICANA; COMISiÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD; UNIVERSIDAD 

AUTÓNOMA METROPOLITANA Y EL CONSEJO DE NOTARIOS DEL DISTRITO 

FEDERAL, Así COMO LOS APOYOS QUE, DE MANERA OBLIGADA, DEBEN BRINDAR 

LAS AUTORIDADES GUBERNAMENTALES, PERO QUE FUERON MUY EFECTIVOS: 

LA SECRETARíA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL DISTRITO FEDERAL, LA 

SECRETARíA DE GOBIERNO Y LA FISCALíA ESPECIALIZADA PARA LA ATENCiÓN 

DE DELITOS ELECTORALES, Y EL CONSEJO NACIONAL PARA PREVENIR Y 

ERRADICAR LA DISCRIMINACiÓN EN EL DISTRITO FEDERAL. ----------------------------

ASIMISMO, AGRADECiÓ A QUIENES FACILITARON SUS DOMICILIOS PARA 

INSTALAR LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA EN UNA JORNADA ELECTORAL, 

QUE CALIFICÓ COMO SATISFACTORIA Y EXITOSA. -------------------------------------------- , 

. LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA SE SUMÓ A LOS AGRADECIMIENTOS Y SUMÓ A LOS "CHILANGOS" 

RESIDENTES EN EL EXTRANJERO QUE PARTICIPARON EN LA ELECCiÓN POR 

P R I M E RA OCAS IÓN .•• -----------------•••.••••••••••••• -----------------------------------------------------

AGREGÓ QUE, DE ACUERDO CON EL CÓMPUTO TOTAL, SE RECIBIERON SIETE 

MIL NOVECIENTOS QUINCE VOTOS, LO QUE REPRESENTA CUANDO MENOS EL 

CINCUENTA POR CIENTO MÁS DE LOS VOTOS RECIBIDOS EN EL AÑO DOS MIL 

SEIS PARA LA ELECCiÓN PRESIDENCIAL, COMO COMPARATIVO Y QUE ERAN 

CINCO MIL CUATROCI ENTOS DOS. ------------------------------------------------------------------

CONSIDERÓ QUE SE TRATÓ DE UNA JORNADA EXITOSA DESDE EL EXTRANJERO 

Y REITERÓ SU FELICITACiÓN A LOS CAPITALINOS QUE SE REGISTRARON Y 

VOTARON PARA JEFE DE GOBIERNO EN ESTA ELECCIÓN.---------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA RECONOCiÓ LA LABOR 

DE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN QUE DESDE HACíA VARIOS DíAS DABAN 

SEGUIMIENTO A LA PARTE FINAL DE LA ORGANIZACiÓN DEL PROCESO 
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ELECTORAL Y A QUIENES, A TRAVÉS DE SUS SITIOS DE INTERNET, REPLICARON 

EL SISTEMA DE RESULTADOS ELECTORALES PARCIALES. --------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO INFORMÓ QUE SE HABíAN AGOTADO TODOS LOS ASUNTOS LISTADOS 

EN L ORDEN DEL DíA. ------------------------------------------------------------------------------------

- E NSEJERO PRESIDENTE SIENDO LAS CATORCE HORAS CON CUARENTA Y 

CIN O INUTOS DEL DOS DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DOCE, DECLARÓ 

S E S IÓN EXTRA O R DINAR lA. ------------------------------------------- ----------

O N S T E ----------------------------------- -------------

EL SECRETARIO DEL NSEJO 


